
TEMPO - frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1010,9 milibares. Tempe
ratura média do dia: 17,2 graus centígrados.
Umidade relativa média: 97,4%. Estado mé
dio do céu: encoberto, com claros esparsos.

. Estado médio do tempo: iristável no planalto
e no litoral; nevoeiros pela manhã e à noite.
Previsão: A. Seixas Netto.

CONFERÊNCIA ., O Departamento de Ex
tensão Cultural da Universidade Federal de
Santa Catarina, confirmou para a próxima
segunda-feira a conferência que o professor
Gonçalves Ferreira Filho, da Universidade de
São Paulo, irá proferir no auditório do Curso
de Direito. O tema da palestra será sobre
"Direito Constitucional".
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feriram

8 pessoas

Oito feridos foi' o saldo dos três

acidentes de trânsito registrados às

primeiras horas da noite de oh

tem. No morro da Lagoa da Con

ceição, um jipe do.140. BC capo
tou ferindo três militares; pouco
depois, uma ambulância também
do 140. BC foi colhida por um

Volkswagen na confluência das
ruas Almirante Lamego -e Arno

Hoeschl, saindo uma senhora feri
da do acidente; em Aririu, municí

pio de Palhoça, um Corcel foi fe
chado por um caminhão que pren-

,

deu o teto do automóvel com um

gancho da carroceria. O Corcel ca
. potou três vezes, sofrendo. sérios
danos. Cinco estudantes sairam fe-

.

ridos desse acidente (Página 8).

Os bombardeios no Vietnã do Norte acima do paralelo 20 foram suspensos pelos Estados Unidos e as

forças revolucionárias fazem a sua maior ofensiva desde 1968, para conseguir o maior numero
de cidades e de habitantes depois que for assinado o acordo de paz, Continua a diferença entre

os dois lados: Hanói insiste na data de 31 de outubro para assinar o documento e os

funci�nários norte-americanos continuam trabalhando para acertar os detalhes com os diplomatas
comunistas, Segundo o primeiro-ministro do 'Laos, a China participará no acerto da Indochina.

Wilson Filtipaldi
é recorde em ·F-2

AChina "Comunista tambémvai
.._

J ."
�

_' ..,i",,�' ",",
�.

'pa�ticipar da acordo de
� J .

. ���.��.�'__�.----__-- --� _"

Acidentes

Wilson Fittipaldi 'estabeleceu um novo recorde de ve

locidade para carros de Fórmula-Z, durante a prova de

classificação ontem, em Interlagos, com o tempo de
. 2r.n42s4d, dois décimos de segundo a menos que <)

recorde obtido no ano passado pelo sueco Ronnie

Peterson. Emerson conseguiu o terceiro melhor tem-

po, mas espera, melhorá-lo hoje, com os acertos que
sua equipe fará na Lotus 69. A melhor atuação de
ontem para os brasileiros estreantes em Fórmula-z foi
de Lian Duarte, com um Surtess T�-10 e o tempo de
2m46s3d.

(Esportes nas págs, 7 e 8 do II).

Futuro de Colombo Salles '. 'c"
será visto por astrólogo

Gonzaga
recebeu' o
título de

c'idadania

Em sessão especial realizada na noi-
'

te de ontem, a Câmara Municipal
, entregou o título de Cidadão Hono

rário de Florianópolis ao tubaro

IICnsc Admar Gonzaga, em ato in

c"u{do nas comemorações do 120.

aniversário da firma por ele dirigida,
a A. Gonzaga Engenharia e Incorpo-

. radora Imobiliária. Ao ato esti

veram presentes diversas autori

dades e líderes' do comércio e da

indústria locais. Segundo o homena
geado. o êxito de sua empresa de

COrre "em grande parte aos operá
rios, homens que labutam diturna

l1lente pelo progresso de Florianó-
. polis". Hoje, ainda dentro das festas

da Iirm a o mestre de obras Pedro

P�ISSOS da Silva, 51 an os, funcioná

ri() da A. Gonzaga há 11 anos, e o

,
COn t ra-rncstre José Ventura, 30

anos, admitido luí 5 anos, vão ser

homenageados pelos dirigentes da

Cl11presa. A A. Gonzaga foi Fundada
ii �9 de outubro de 1960 (Página
R)

,paz

PM na anti-guerrilha

O s norte-americanos conti
nuam trabalhando para se

reunirem com os diplomatas
de Hanói para resolverem os

detalhes que eles dizem que
faltam para ser assinado o

acordo de paz, e o presidente
Nixon está pessoalmente em

penhado nesta tarefa, Qs co

munistas insistem que o do
cumento deverá ser assinado
no dia 31 de outubro e que
os EUA devem assinar por
Saigon e o presidente Van
Th ieu continua insistindo

que a paz só virá quando ele

decidir. Laos e Camboja rea

giram bem às divulgações da

rádio de Hanói sobre o acor

do e esperam ansiosamente
que o acordo se concretize. O

primeiro-ministro do Laos,
em visita a Washington, diz

que é impossível fazer o acor

do sem a participação da C:li
ma comunista" e a Rússia es

taria fazendo força para que
Hanói continuasse conver

sando. (Página 2).
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Após comerem uma cobra de 2,15 metros e

vários lagartos, os' integrantes do Centro 'de

Instrução Policial Militar encerraram ontem

com uma churrascada os exercícios anti-guer
rilhas realizados desde segunda-feira em mor

ros de Saco Grande; locais de acesso difícil. As '

manobras c on sístiram principalmente na

captura de 13 "guerrilheiros", que se- haviam

refugiado na selva, sendo' "aprisionados" na

madrugada de ontem. Foram inclusive empre
gados tiros reais, já que a PM desejava dar o

máximo realismo às operações. Registrou-se
.apenas uma baixa, ocasionada por ferimentos

provocados por um tombo (Página 3).
"

Vai começar
asfalto de
Canasvieiras
O asfaltamento da estrada de Canas
vieiras começará no mês de dezem
bro, havendo já recutsos suficientes
para a execução das obras. A infor
mação é do diretor-geral do DER,
Sr. Ernani Santa Rita, que disse ain
da que "os leigos não compreendem
os trabalhos de pavimentação", já
que os mesmos não consistem ape
nas em deitar a camada asfáltica so

bre o leito da rodovia, mas exigem
uma série de obras de preparação
que não aparecem à primeira vista.
A estrada para Canasvieiras, que te

rá 30 quilômetros de extensão, será
asfaltada em cinco meses, devendo
as obras estarem concluídas no

princípio de maio de 1973 (Página
3).

,Teve início vacigacão
em massa de crianças

I

Cristiane Geremias, uma menina de quatro
meses de idade, foi a primeira criança cata-

.

rinense a ser vacinada ontem, logo após o

lançamento da campanha de multivacina
ção, que pretende atingir 80% da popula
ção infantil de Santa Catarina, com idade

lançamento, declarou q�e o principal obje
tivo da campanha "é a cobertura perma
nente, sendo necessário introduzir nas esco

las um currículo especialmente sobre a saú
de pública, para que as crianças aprendam
sobre o assunto". (P .8).

entre três meses e quatro anos. Estão sendo

aplicadas simultaneamente vacinas contra

tétano, vajfola, paralisia infantil, difteria e

a BCG, sem qualquer risco, conforme fri
sam as autoridades sanitárias. O secretário
do Ministério da Saúde, presente ao ato de
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o governo norte-americano manteve a sua atitude sobre a

possibilidade de paz no Vietnã e o presidente Nixon

pessoalmente tomou parte na tarefa enquanto os assistentes

diplomáticos continuavam trabalhando para uma solução rápida
das "questões pendentes" e Hanói insistia na data de 31 de
outubro 'para o acordo ser assinado. Nixon se entrevistou em

Wa s h i ngton com o primeiro-ministro do Laos, Souvanna
Phouma, que manifestou a esperança na paz e informando que a

China participará no acordo da Indochina, pois "nada pode
acontecer sem a participação dos chineses". A União Soviética

.

parece que está pressionando o 'Vietnã do Norte a fim de que
estes país continue as suas negociações com os Estados Unidos e

o Canadá disse que está disposto a mandar 5 mil homens para
garantir a paz depois de ser assinado .o acordo.

Souvanna disse que não podia dizer quando seriam as

conversações entre Kissinger e os representantes de Hanói e

tampouco especificou qual seria a participaçâo chinesa no

acordo. Mas recordando que há 'dez anos uma conferência
internacional garantiu a neutralidade e intregridade territorial no
Laos sob um governo de coalizão, disse que tal acordo só pode
ter êxito agora se as grandes potências estiverem decididas a isso.

.

Alurnas fontes de Washington surgeriram privadamente que
Hanói deseja conseguir a firma dos Estados Unidos antes das.
eleições de novembro, por temor que Nixon possa fazer mais
rígida a sua posição depois que for reeleito. Eles esperam
declarações públicas contraditórias enquanto as negociações de
par se acercam de seu ponto culminante. Os funcionários
disseram também que as declarações mais recentes de Saigon
estão basicamente de acordo com o que foi dito previamente por
Thieu e indicaram que as diferenças restantes entre Saigon e

Washington deviam eliminar-se. a tempo para permitir que o

Vietnã do Sul estampar a sua firma conjuntamente' com a dos
Estados Unidos nos documentos de Paz. Os EUA sustentam que'
o governo de Thieu deve' ser parte do acordo final, enquanto
Hanói afirmou que Washington deve vir em nome do regime de
Saigon.

.

Na frente da luta, continuam as hostilidades intensificadas,
onde ambas as partes lutavam para ganhar maior terreno e

controlar msior número de habitantes e os Estados Unidos
continuam limitando seus bombardeios acima do paralelo vinte.
O Governç cambojano disse que acolhe com as propostas de
cessar fogo e espera a sua realização. Um porta-voz de Phnom
Pcnh : disse que de acordo com o projeto os vietnamitas
prometem respeitar estritamente os direitos nacionais do Laos e

dó Camboja. "Primeiramente desejamos a retirada de todos os

soldados norte-vietnamitas e do viet-cong, disse o porta-voz.
Então poderemos solucionar a questão dos cambojanos
comunistas, que constituem um problema loca!".

Os especialistas financeiros de Washington estimam que a paz
no Vietnã dará um novo impulso às negociações que estão se

desenvolvendo para estabelecer uma nova ordem monetário e

mercantil, do mundo. A indústria petroleira mundial não 'será
muito afetada pela cessão das hostilidades no Vietnã, segundo os

especialistas de Washington. Os chefes das missões
latino-americanas na ONU reagiram favoravelmente ao acordo de

paz. Os democratas continuavam se perguntando por que tl'ixon
não tinha terminado a guerra quatro anos antes enquanto o

senador Barry Goldwater também fazia a sua perguntinha: "se a

coisa fosse tão fácil, por que Jonhson também não chegou a um

acordo? "..
.

A China vai participar
deste acordo. Nixon'

negocia com Souvannâ

Thieu começou amatar
vietcongs. Apavorado
Van Thieu começou a assassinar metodicamente os

vietcongs detidos em prisões do Vietnã do Sul, "apavorado
com a possibilidade dos comunistas tomarem o poder". A
acusação foi feita em Estocolmo, pelo representante oficial
do Governo Revolucionário Provisório do Vietnã do Sul -

Vietcong. Não foram fornecidos detalhes sobre esta acusão
contra Thieu.

Em Saigon, os observadores especularam sobre a

situação final da guerra, quando for declarado o cessar fogo. \

Chegaram à conclusão de que, apesar de todo o apoio
recebido pelo Vietnã do Sul dos norte-americanos -'
inclusive os bombardeios maciços sobre o Norte - os
comunistas ainda dominam territorialmente o sul. Ainda
que tenham perdido um ponto na questão do domínio
sobre a população os comunistas ainda exercem uma
influência e um poder político e estratégico bastante
superiores. Alguns observadores militares opinaram que,
apesar das ofensivas não terem alcançado os objetivos finais
dos comunistas, Hanói deve estar muito satisfeita com os
resultados conseguidos. O Vietcong domina o campo e o

governo de Saigon, as cidades. Ao redor da própria Saigon,
praças fortes comunistas tradicionais como o Triângulo de
Ferro, a zona de guerra, C, o corredor do rio Saigon e as

plantações de borracha converteram-se novamente em bases
de operações do Vietcong, depois de uns poucos anos de
relativa calma.

Mas apesar destas especulações, os mesmos
observadores acham que é muito enganoso discutir a

situação através deste mapa, pois há zonas "não
esclarecidas" onde a luta continua. O importante será saber,
quando cessar o fogo, quem exatamente domina qual zona
e quais as consequências possíveis desta situação.

Antes de cessar fogo, a querra
ainda é violenta e Thieu ·foi acusado de
assassinar vietcongs em suas prisões,
apavorado com a possibilidade de
ter os comunistas a seu lado, no poder

PAZ (II)

o resumo do dia de

ontem. Vai havermais
,

.-

uma reun.ao secreta.

- -. -I.' '".

Este é o resumo dos acontecimentos relacionados
com a situação da Indochina, depois do anúncio da
denúncia da rádio de Hanói, sobre os adiamentos da paz:

Washington - Os Estados Unidos esperam um aviso
oficial de Hanói, a fim de começar sua última roda de
conversações secretas que, segundo Kissinger, poderiam
trazer a paz em questão de dias, ou menos. O ptesídente
Nixon se entrevistou com o primeiro Ministro do Laos,
um dos três indochinos incluídos no plano.

Tóquio - Um editorial aparecido no Diário Oficial do
Vietnã do Norte diz que Hanói rechaça os esforços
norte-americanos para prolongar as negociações de paz e

que está disposto a firmar já o acordo completo. Mas o

editorial não menciona Kissinger e não se vê com clareza
se isto equivale ou. não a uma resposta aos seus
comentários.

Paris - Um porta-voz norte-vietnamita em Paris disse
que os negociadores de Hanói estão dispostos a

reunirem-se outra vez com Kissinger, mas que não
existem questões pendentes que necessitem acordos. Em
Washington circulam rumores de que a partida do
assessor presidencial para Paris é iminente.

.

Saigon - O presidente sul-vietnamita Nguyen Van
Thieu diz que a paz só virá ao Vietnã quando "eu firmar

.

o acordo". Acrescenta que o único acordo aceitável para
Saigon terá que estar "conforme as nossas normas" e que
não firmará nenhum acordo em segredo..

'Phnom Penh - O sub-secretário de Informação do
Camboja diz que Phnom Penh dá as boas vindas às
proposições de' cessar fogo de Hanói, incluindo a

promessa norte-vietnamita e do Viet Cong de "respeitar
estritamente os direitos nacionais dos povos do. Laos e

do Camboja".
Moscou - A agência de notícias Tass informa que o

primeiro ministro soviético Alexei Kossigin disse aos

enviados do Vietnã do Norte e do Vietcong que espera
uma conclusão rápida dos combates no Vietnã.

Saigon - A guerra continuou ontem com o maior
número de ataques dos comunistas desde a ofensiva do
Tet em 1968 e também continuaram, embora de forma
limitada, os bombardeios norte-americanos contra alguns
objetivos do Vietnã do Norte.

Militares controlam o Uruguai.
.Há cheiro d, golpe de estado

Até a semana que vem o Chile' vai
continuar assim. Depois,·talvez

exigirdele a entrega do expediente do caso.
A denúncia provocou impacto e imediatas
exigências dos militares de que fosse prova
dao Na madrugada de ontem os chefes das
Forças Armadas teriam pedido a Borda
berry a detenção de Battle, mas o presiden
te recusou, embora tenha aceitado em fazer
o dirigentypolítico provar as suas afirma
ções na Justiça Militar, para ela julgar se
Battle infringiu a lei de segurança interna
·do estado. Battle disse que estava disposto
a enfrentar tribunal e ratificou a sua confi
ança na força das instituições. A Primeira
Região Militar, de Montevidéu reclamou a

presença do dirigente e isso' interpretado
como a sua possível detenção.

O episódio se somou a uma série de
denúncias da oposição e dos legisladores do
próprio oficialismo, sobre o contínuo avan

ço dos militares em cam pos alheios à sua

atividade específica. Um deles é a investi
gação de delitos econôm icos, a cargo de
uma comissão que conta com a maioria dos
membros das Forças Armadas. Os militares,
simultaneamente aos combates à guerrilha
urbana, teve um processo de frequentes de
finições políticas do quad ro de 'Oficiais e

����de��fude��rmin��m�
didas políticas e econômicas.

Todas as saídas de Montevidéu estão
controladas pelos militares e grandes cami
nhões com soldados fortemente armados fi
caram em frente ao edifício da Primeira
Região Militar, a pequena distância da resi
dência presidencial, no momento da mais
grave crise uruguaia dos últimos tempos,
quando o Comandante-em-chefe do Exérci
to renunciou depois de uma semana de
ocupar o cargo, devido a sérias divergências
com o presidente Juan Maria Bordaberry.,
desencadeadas pelas acusações do destaca
do líder do Partido colorado, Battle Iba
nez. O General José Verocay ocupou a di
reção do Exército, substituindo o General
Cesar Martinez, mas logo depois Martinez
reassumiu suas funções. Battle fez um infla
mado discurso pela rádio e televisão, con
firmando suas denúncias.

I
I

j

Em 1968, Battle foi acusado de divul
gar prematuramente uma desvalorização do
peso, o que fez muita gente ganhar dinhei
ro no mole .. Ele foi julgado, mas provou a

sua inocênciae na última quarta-feira decla
rou que no mês passado, dois oficiais do
Batalhão de Infantaria Flórida tinham se

questrado pela noite um funcionário do tri
bunal onde tramitou a investigação, para

Fitou adiada pelo menos até a próxi
ma semana uma possível solução à crise
chilena, depois de um dia de difíceis nego
ciações e violenta agitação de rua, quando
foram feitas barricadas com pneus queima
dos, e grupos de estudantes entraram em

luta, sendo reprimidos pelo exército, que
IUSOU carros lança-água" gás lacrimogênio e
um patrulhamento ostensivo em Santiago;
onde até os tanques fizeram a sua presença.
Dezenas de manifestantes foram detidos. O
presidente Salvador Allende se reuniu du
rante mais de uma hora, com os dirigentes
.do comando único dos numerosos sindi
catos em conflito. Estes lhe entregaram urn

"ante-projeto da ata do entendimento" e o

presidente, muito cordial, segundo o chefe
do comando Hugo Leon Palma - prometeu
uma solução para segunda ou terça-feira
próxima, mas dizendo que se esforçará para
responder segunda pela manhã.

mente a situação. Us rumores políticos
eram variados e entre eles, os jornais afir
mavam que em data próxima haveria uma

reestruturação' do gabinete com a incor
poração de alguns militares,

As dificuldades nas negociações, segun
do algumas fontes, eram sobre .as exigências

.

que o governo considera de caráter políti
co. Entre elas está o pedido de acabar com
a cadeia obrigatória de rádio que dura já
doze dias. Mais de uma dúz-ia de rádios fo
ram fechadas temporariamente por revolta
rem-se contra a cadeia que consideram ile
gal. Apesar das evidentes dificuldades, o go
verno se mostra otimista sobre a solução
das greves, que já deram um prejuízo de
100 milhões de dólares ao país. Sobre a.
reestru turação ministerial, o Ministro de
Defesa José Toha disse que não era verdade
a formação de um gabinete CÍvico-militar.'

Em Washington, o secretário-geral da
OEA, Galo Plaza, disse que seria urna tragé
dia para o Chile se o presidente Allende for
derrotado como resultado das desordens
neste país nas últimas semanas. Ao mesmo

tempo, classificou de medieval o boicote
econômico que se faz à Cuba. Disse tam
bém que os problemas que sacodem o Chile
não> podem ser resolvidos da noite p�a o

dia.

Leon disse que esperava sinceramente
que se chegasse a um acordo e informou.
que o conteúdo do documento não será di
vulgado, pois assim ficou acertado entre as

duas partes. Os incidentes de rua começa
ram pela manhã e corri algumas pausas, se

guiam até as últimas horas da tarde, de for
ma esporádica. A polícia controlava total-
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Agua: um produto cada
vez mais raro no mundo

A sociedade industrial consome água potável na base de
6.000 litros por pessoa num dia, para produzir mercadorias e

serviços, fazendo da água um produto cada vez mais raro no

planeta. A conclusão é da Associação Conservacionista
N arte-americana National Witdlife Federation e da
Conferência da ONU sobre ambientação humana. O
documento assinala que menos de um por cento da água da
terra não é salgada e um terço da água potável está no Canadá
e na União Soviética, países com níveis de população
relativamente baixos. O homem consome uns 8 por cento do
total em seus lares. Lagos e rios contaminam-se mais
rapidamente que o processo natural de purificação e a

contaminação alcança diretamente o homem, provocando
virus que afetam. uma, em cada sete pessoas, nos países em
desenvolvimento, A dessalinização da água do mar custava há
20 anos 1,06 dólares por metro cúbico de água. Hoje custa
somente 33 centavos de dólar, mas isto torna-se dez vezes
mais caro que o seu eusto normal.

Heath preocupado: libra
esterlina baixa de novo

A libra esterlina registrou ontem seu nível mais baixo
pelo quarto dia consecutivo e o primeiro ministro Edward
Heath convocou seu gabinete em caráter de urgência. Ela
perdeu mais de dois centavos de dólar-para chegar ao limite
mais baixo: 2.3210 dólares por libra. O noyo limite
representa uma desvalorização de pouco mais de 10 por cento
desde que a libra foi liberada de sua antiga igualdade com o

dólar, de 2,60 por libra esterlina, em junho passado. A
pressão sobre a libra repercutiu desfavoravelmente no franco
francês e reforçou a posição do uen japonês nos mercados
monetários mundiais, dando condições a que outras moedas
estrangeiras chaves flutuem também. Se isto ocorrer, o

complexo sistema de igualdade monetafia elaborado em

Washington em dezembro passado ficaria ameaçado, abrindo
o caminho de outra crise monetária internacional. No
momento, entretanto, o dólar norte-americano pcrrnancc
relativamente estável nos mercados internacionais.

Banzer desafia, o povo
e desvaloriza o peso

Desafiando a forte oposição da opinião nacional, o Governo
.

do Coronel Hugo Banzer decretou a desvalorização do peso
em 66,6% em relação ao seu valor anterior e suspendeu as
atividades públicas e privadas durante ontem e hoje. Só as
escolas e serviços de transportes funcionavam. Terminou
assim um período de 16 anos de estabilidade da moeda, que
até. 1956, quando foi imposto um plano severo de
austeridade, tinha experimentado uma das inflações mais
galopantes do mundo: em quatro anos o dólar tinha subido
de 190 a 14 mil bolivianos, como era chamada a moeda do
país naquela época. O Ministro de Informações, Fortun
Sanjines, muito otimista sobre os resultados da decisão, disse
que todos os passos foram assessorados e respaldados pelo
Fundo Monetário Internacional. O FMI concederá na

próxima segunda-feira 24 milhões de dólares para manter
estável a nova situação. O Governo diz que conta com o

respaldo pleno das Forças Armadas e de «íois partidos da I
coalizão governamental. A Falange Socialista Boliviana e o

Movimento Nacionalista Revolucionário, ele anunciou a

expulsão de quem firmar eventuais pronunciamentos
contrários à desvalorização. O MNR rechaçou a medida.

Inglaterra adiou as

eleições na Irlanda
Enquanto -as forças guerrilheiras 'aumentavam sua

campanha, atacando a residência do chefe das Forças
britânicas na Província, o Governo anunciava um adiamento
de seis meses nas primeiras eleições locais que se realizariam
na Irlanda do Norte em cinco anos. O objetivo desse
adiamento é a realização de um primeiro plebiscito sobre a
união com a República Irlandesa. As eleições estavam fixadas
para o dia 6 de dezembro, mas a nova data não foi anunciada,
podendo ser na próxima primavera. A'eleição será regida pelo
princípio de um voto por' pessoa, exigência' da minoria
católica, que se opõe ao velho sistema de votação baseada (los
direitos de propriedade. Os partidários da reforma alegam
't que esta disposição! protegeria à maioria protestante e
mantena os católicos fora do Governo. O anúncio feito peloescritório do encarregado dos assuntos da Irlanda do Norte,
William Whitelaw, diz que celebrar primeiro o plebiscito
permitirá que as eleições concentrem-se mais facilmente em

questões verdadeiramente locais. O plebiscito determinará se
o povo da Irlanda do Norte deseja unir-se com a República
Irlandesa ou continuar súdito da Grã-Bretanha dentro do
Reino Unido.

ATENCÃ(}
A. GONZAGA MANTEM PLANTÃO
NOTURNO ATE À�,22 HORAS.

LETRAS DE CAMBIO

LIQUIDEZ IMEDIATA
Ten. Silveira; 21 � Salas 4 e 5

Fone 2965
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.

contra uerrilhas

Toda a área, de difícil acesso, foi analisada pelos comandos A densa neblina prejudicou os trabalhos

Após cerrado tiroteio, inclusive trução Policial Militar, que fizeram a quais se avalia o desempenho do solda-

com bombas de efeito rri.oral e flurniní- devida apreciação do exercício. do, nas mais diversas e difíceis situa-

genas" �ropas, da P?lícia .Milit�r, em A Operação ,teve início às 5 horas' ções pela sua capacidade de reação.
exerclclo anti-guerrilhas, invadiram e da últimá segunda-feira, quando 13 AS DIFICULDADES·

prenderam os 13 "guerrilheiros" que "guerrilheíros'' - :1 oficiais e 11 alu- . Além das dificuldades do terreno,'
desde as primeiras horas da última se- nos-oficiais do CIPM - embrenharam- enxames de mosquitos, a chuva - que

.

gunda-feira, eram caçados pelos solda- se na mata, procurando fugir à "caça- caiu da segunda-feira até a manhã da
dos, da", que duas horas depois foi iniciada' quarta-feira - as cobras e a alimenta-
o ataque deu-se às 5h35 min de on- pelas tropas legais. ção racionada davam maior realidade

tem, num local de difícil acesso, entre Os guerrilheiros, que conseguiram a ao exercício.
.

.

os Morros da Listra, Manoel Lacerda e adesão de um lavràdor da região, con- Diversas cobras foram mortas, in-
.

\ Milhas,' na localidade de Saco Grande,. vencido a colaborar com eles, foram clusive uma com 2,15 metros, que foi

�t onde cerca d� ,400 homens participa- localizados somente na tarde da quin- jantada por soldados e oficiais, que a

,� varn do exercicio. ta-feira, sendo, então, planejado o as- fritaram, afirmando todos, que estava
A. operação, que recebeu o nome de salto ao seu reduto para-a madrugada muito gostosa.

código de "Dardo-S", foi executada de ontem, o que se deu sob intensa
.

Uma salada <Lo "coração de
pelo contigente do Centro de Instru- neblina. bananeira" e carne de lagartos caçados,
ção Policial Militar, reunindo os alunos

O" il' no local, foram outros pratos muito
, '

d F
-

d Ofíci s guerri heiros', que mudavam \

dos Cursos e ormaçao e ICIaIS, apreciados pelos militares.
d S d F constantemente de acampamento, tive-de Formação e argentos e e orma-

ram no lavrador um entusiasmado co-
Outra dificuldade, talvez a mais du-'

ção de Soldados. Participaram, tam-
laborador e que se dispôs, se preciso, a ra, era o transporte do equipamento

bérn, um pelotão da Escola de Recru- sobre çs ombros, naquele terreno aci-
t d B talha-o Especial de POIl'cI'a e' participar do combate final, prorneten- d t d dias o a d en a o e escorrega o.

o trazer um facão bem afiado e um
um pelotão de Polícia Montada. machado. Durante todo o exercícto,

BAIXA'
A AREA fez uma grande torcida pela vitória dos Uma única baixa foi registrada no

O exercício foi desenvolvido numa " ilheiros" f d
.

d .e\xercício, causada eela queda de um
guerr elIOS, azen o am a com r

ampla área, num dos mais acidentados
que seu filho também colaborasse, pes- participante numa grota, causando-lhe

tetrenos da Ilha de Santa Catarina, em cando alguns peixes para os "fugiti- alguns ferimentos, tendo, inclusive, re-
meio a densa mata, servida apenas por llvos".

- cebido quatro pontos no queixo, que
estreitas e enlameadas picadas, onde se lhe foram aplicados no próprio acarn-

·

consegue andar pouco mais de dois Na "caçada" aos "guerrilheiros" os pamento.
.

quilômetros por hora e com muita difi- vários pelotões participantes foram dis- INSPEÇÃO
culdade. O ponto culminante da área, tribuídos estrategicàmente, utilizando Na quinta-feira, o Comandante Ge-
424 metros, era alcançado em mais de equipamento da própria PM e que in- ral da PM, CeI. Renato Trein, esteve no
uma hora, em vista do local acidenta- cluía, também, tiros reais. local do exercício, inspecionando as

do. A ação foi orientada dentro de mo- tropas em ação.
dernas técnicas de combate e sobrevi- O Ten-Cel, Sidney do Lago, Coman-
vência na, selva, operando as tropas em dante do Batalhão Especial de Polícia,

S e g u n d o o T e n - C e1 regime de patrulhas. também esteve inspecionando o Pelo-
Zízimo Moreira, comandante do Cen- O exercício contou com um Posto tão da Escola de Formação de Recru-
tro de Instrução Policial Militar, "a fi- de Comando um Pôsto de Comunica- tas da unidade sob o seu comando,
nalidade do exercício é familiarizar os ções com as patrulhas e com o CIPM, tendo acompanhado o exercício desde
policíais-militares com operações na um Posto de Apoio Logístico, a cargo quinta-feira até o seu encerramento.
mata, treinando-os, inclusive, para o dos alunos equipado com rádios- ENCERRAMENTO
combate e sobrevivência na selva e visa transceptores para comunicações com O exercício, após a prisão dos
a avaliar as condições da tropa, coroan- as patrulhas e com o CIPM, um Posto "guerrilheiros", chegou ao seu final
do o ano de instrução que recebem nos de Apoio Logístico, a cargo dos alu- por volta das 6 horas.
seus cursos de formaçã_o". nos a cargo do Pelotão de Polícia Mon- Até às 12 horas, os participantes

O EXERCICIQ " tada e um Serviço Médico. ainda trabalhavam no desmonte das
�A Operação "Dardo-S" {oi .coman-.

.

,··Uurafilte· o "exercício, os pMS' foram ,-, instalações e retornaram ao CIPM, on-.
dada por alunos-oficiais do 30. ano do

'

'submetidos ã duas 'pístas de reação - de foram contemplados com uma

Curso de Formação de Oficiais, sob a unia de tiro instantâneo e outra de churrascada, corno prêmio pelo seu de-

surervisão de oficiais do Centro de Ins- mensageiro em campanha - com as sempenho,

FINALIDADE

Com.ça em Torres

simpósio ;uríd.ico
.Com a participação de Juízes de Direito, Promotores e

Advogados de Santa Catarina e do Rio Grande do Sul,
instala-se hoje na cidade gaúcha de Torres o II Simpósio
Ju'r ídico Interestadual. O primeiro foi realizado em

Araranguá, em 1970 e teve por tema "O Novo Código Penal

Brasileiro", cujos trabalhos foram publicados pelo Tribunal
de Justiça deSanta Catarina, .

O conclave desta vez será aberto às 14 horas, com uma

�onferência do Desembargador Emílio Alberto Maya
Gischkow, do Tribunal de Justiça do Rio Grande do Sul,
sobre temas de Direito Civil. Às 16 horas haverá uma

I
.

conferência sobre tema de Direito Processual Civil, a ser

pronunciada pelo Desembargador Alves Pedrosa, de Santa

Catarina, e após reunião' dos grupos de trabalho os

participantes do Simpósio ctt'mpritão programas sociais.

·

Amanhã o encontro prosseguirá às 8 horas com uma

conferência do Desembargador Marcílio João da Silva
Medeiros, de Santa Catarina, sobre temas de Direito Penal, e
às 10h30min haverá conferência sobre Direito Processual

.

Penal, a cargo do Desembargador Mário Boa Nova Rosa, do
Rio Grande. do Sul. Às lOh30min, em reunião com os

conferencistas, 0S participantes poderão debater os assuntos

focalizados-No restante do dia o programa assinàla àlmoço,
oferecido �ela; Prefeitura de Torres e visita aos pontos
turísticos da cidade.

Astrólogo quer ·ver
.

�, fúturo de Colombo
Com uma indisfarçável frustração por não ter sido

recebido pelo Governador Colombo Salles, mas levando

consigo 'a certeza de que o Secretário Eugênio Lapagesse o

chamará no "momento oportuno", segue hoje para o Rio
de Janeiro o astrólogo Ernesto Fischer.

. me
'. chegou a Florianópolis na última quarta-feira,

.

disposto a prodiagnosticar o futuro do Sr. Colombo Salles

"desde que a Id é

ia fosse aprovada". P�rém, na

pré-entrevista que fez com o Secretário "Extraordinári\)
Eugênio Lapagesse, foi informado que "o Governador está

,

cansado, acaba de chegar de viagem, mas qualquer dia eu o

chamarei".
'

Muito ágil e bonachão, Érnesto Fischer garantiu que não

estava incomodado de ter perdido a viagem, pois o

compromisso assumido pelo assessor do Governador de

chamá-lo dentro em breve, "sobretudo me conforta".

'E�.plic0U,.0 astrólogo que já elaborou o horóscopo de 13

· go�çrtfádores,; sendo que "esse estudo faz parte de um

trai%Iho' q;ue .apresentarei nos Estados Unidos, em março,

nUn)� reunião que terá a presença de todos os astrólogos do <,

m�fu'do.;'.' .,

$enl poder se, demorar por mais alguns dias na Ilha, disse

Eirfes:to Fischer que possivelmente ainda hoje seguirá rara o

Esp:ftlio Santoi. atendendo convite ao Goverrio estadual

par( ,predizer o futuro político do Governador Arthur

Ghe�ardt. "
.

DIA
·00 FUNCIONÁRIO

;PÚBLICO
MENSAGEM DO GOVERNADOR
A Nação, o E'stado e o Munic(pio requerem de cada

um dos seus filhos a participação aprimorada do

interrelacionamento social. O apelo a esta atividade,

quando eventual e voluntãria, é dirigido a todos.

Mas há entretanto, um grupo de cidadãos dedicados,

exclusivamente, a esta participação, visando, através

dela, aoaprimorarnento da convivência

Estes cidadãos são os servidores públicos.

São eles os intérpretes das determ inações facilitadoras

do convívio harmônico e justo entre os membros das

famflias nacional, estadual e municipal entre si; são eles

os canalizadores das consultas e das reivindicações

pessoais até a autoridade maior; são eles o traço de união

. entre cada cidadão e o poder final, norteador e

dirirnidor, Ao assim atuarem, se fazem os servidores

públicos os assequradores do diãlogo. imprescind(vel

entre o Cidadão e o Governo. Sem este diãlogo

vivificador para ambos, não há nem ordem nem

.proqresso, nem segurança nem a certeza da incolumidade

física ou territorial.

Seja, pois, na data em que, mais vivamente, nos

ocorre a sua contribuição ao bem estar coletivo - O DIA

DO FUNCIONÁRIO PÚBLICO - nossa gratidão, o sinal

. de reconhecimento dos s�us esforços, �o seu empenho e

da sua dedicação cotidiana para a consecução da

harmonia social e do progresso material de todos nos.

COLOMBO MACHADO SALLES

Governador.

._-_._ ..._--------_._-------_.- ... -

Corsetti fala
com Colombó e
.

.

.'

Inaugura o DDD
O Ministro das Comunicações, Sr. Higino Corsett.. fez na

tarde de ontem urna ligação direta de Manaus para
florianópolis, mantendo uma rápida conversação com o

Governador Colombo Salles. A ligação fez parte da
solenidade de inauguração do sistema Manaus Porto Velho,
que completou o sistema básico de telecomunicações do

.

País, tendo' o Ministro discado para todos os governadores
brasileiros.

O circuito de Florianópolis com Manaus ,foi completado
ante-ontem pelo engenheiro Rogério de Carvalho, chefe da

Secção Técnica de Blumenau da Embratel.
No diálogo o Governador expressou sua satisfação pelo

evento, classificando-o de "um momento histórico".

O ESTADO - 28 de Outubro de 1972 - Página 3
-----

Termina mostra
de museus. Mais
de 4mil visitas

A III Mostra Mus/ológica Brasileira, inaugurada no

último sábado no campus da UFSC, foi encerrada ontem às
18 horas. Nos sete dias em que dezoito museus nacionais e

seis colecionadores particulares expuseram seus acervos,
cerca de quatro mil pessoas compareceram no Pàlácio da
Reitoria.

Ontem, a comissão organizadora da III MMB, integrada
pelos professores Samuel Fonseca, SIlvio Coelho dos
Santos, José Antônio da Costa, Carlos Humberto Correa,
Murilo Martins, Marco Vasconcelos e professora Maria José
Reis, escolheu a cidade de Curitiba para sediar no próximo
ano, à mesma época, a IV MMB, devendo ser promovida
p�o Museu de Antropologia da Universidade do Paraná.

,------------------------------------------------------�-----------------------"----------

CECOMTUR RECEBE A

VISITA HONROSA DE

VARIOS ESTUDANTES

Numa das fotos, os
estudantes veri

.. ficando a planta
deconcretaqem. A

vista serviu pa
ra um trabalho

de análise do an-

damento das obras
do CECOMTUR.

Na outra foto, o Dr. Mi
guel Digiácomo, la
deado do Sr. Jorge
Daux e Vitor Car

los Gevaerd, quando
em visita às obras.

enormes fundações que estão' sendo concretadas no

maior empreendimento turístico do Sul do País, o

CECOMTUR.

A direção do CECOMTUR está à disposição de to'dos
aqueles que desejarem ver o andamento da construção,
mantendo elementos no local para prestar todas as

.

informações que forem solicitadas.
'

Foi com especial satisfação que o" CECOMTUR
recebeu a visita dos estudantes Wanderlei R asa, Ademi r

Martins, Ademir da Rosa, Amauri Senna, Edson Zanini,
Malvino Silva, Antônio Coelho, João Carlos Dias, Mário
César Andrade e Adilson Mendonça, do Curso de
Edificacões da Escola Técnica Federal de Santa Catarina,
acompanhados do arquiteto e Professor Rogério Freitas
Varela. Os visitantes foram verificar "in loco" as

,COMPANHIA' CACIQUE DE, CAFÉ SOLÚVEL
Sociedade Anônima de Capital Aberto

C.G.C. 78.588.415

AVISO AOS ACIONISTAS

AUMENTO DE CAPITAL
Bonificação e subscrição de ações

Comunicamos aos Srs. acionistas que a Assembléia Geral Extraordinária realizada em 09.10.72, conforme ata

publicada no "Diário Oficial do Estado do Paraná" de 24.10.72, deliberou sobre o seguinte:

BONIFICAÇAO DE AÇOES NOVAS NO VALOR DE Cr$ 11.984.500,00
Elevação do Capital Social de Cr$ 46015 500,00 para Cr$ 58 000 000,00, mediante incorporação de parte

das reservas na importância acima, equivalente a 26,04448% do atual capital, e consequente emissão de 5992.250
ações ordinárias ou comuns e igual número de ações preferenciais, as quais serão distribuídas gratuitamente aos

acionistas, na proporção das ações possu idas, respeitadas as respéctivas cateqorias. As frações porventura
ocorríveis serão conciliadas pelos acionistas entre si. As ações bonificadas farão jus aos dividendos
correspondentes ao 40. (quarto) trimestre de 1972. Os títulos .mültiplqs representativos de ações nominativas
estão à disposição de seus titulares ou representantes legais. Para emissão das ações ao portador será necessária a

apresentação dos tftulos ora possu (dos.

SLÍBSCRIÇAO EM DINHEIRO DE Cr$ 12.000.000,00
Autorizou também o aumento do Capital Social de Cr$ 58000000,00 para Cr$ 70 000 000,00, equivalente

a 26,07816% do Capital. até então vigente, mediante subscrição em dinheiro de 12000000 de ações novas de
Cr$ 1,00 cada, sendo 6000000 de ações ordinárias ou comuns; e igual número de ações preferenciais,
assegurando-se o direito de preferência aos srs. acionistas, na proporção das ações possu (das; respeitadas as

mesmas categorias e observadas as seguintes normas:

a) - subscrição pelo valor nominal de Cr$ 1,00 cada, SEM COBRANÇA DE ÁGIO, desde que exercido o

direito durante o per rodo de 30 (trinta) dias, com início em 25.10.72, face à publicação da respectiva ata;
b) - pagamento de 50% no ato da subscrição; a integralização dos restantes 50% .serã feita em prazo de até

180 dias, a ser fixado pela Diretoria, sendo facultada a antecipação; .

c) - as ações integralizadas no ato da subscrição farão jus ao dividendo relativo ao 40. trimestre de 1972;
, d) - as ações subscritas em nome de Espólios, de menores e de interditos serão integrálizadas no ato;
e) - as frações porventura ocorrlvels serão conciliadas pelos acionistas entre si.
f) - os subscritos apresentarão documentos de identidade e cartões de identificação de contribuinte (CIC)

do Imposto sobre a Renda ou CGC 'no caso de pessoas jurídicas. Os procuradores exibirão os 'respectivos
instrumentos de mandato, devidamente atualizados, os quais ficarão arquivados lia Empresa.

'

Sendo a Empresa qualificada como Sociedade Anônima,de capital aberto, as pessoas físicas poderão deduzir
de sua renda bruta até 30% (trinta por cento) do valor integralizado das ações subscritas, devendo para tanto, no
ato da subscrição, fazer a opção pelo incentivo fiscal nos termos e para os efeitos dos Decretos-Lei federais Nos.
1.161 de 19.03.71 e 1.214 de 26.04.72.

PAGAMENTO DO 99 DIVIDENDO
Iniciaremos também a partir desta data o pagamento do 90. dividendo, relativo ao primeiro semestre de'

1972, caléulado à taxa de 12% ao ano sobre o valor nominal das ações, ou seja, Cr$ 0,06 (seis centavos) por ação.
Serão tributados na fonte os rendimentos das ações "ao portador" de possu idores não identificados.
Os acionistas titulares de ações nominativas e os possuidores de ações "ao portador", estes quandc

identificados, poderão de acordo com a legislação vigente, optar pelo desconto do imposto de renda na fonte
ficando, nesses casos., desobrigados de inclu (dos em suas declarações anuais de rendimentos. O desconto serâ feitc
à taxa reduzida de 15%, calculada sobre o "quantum" do dividendo percebido, por se tratar de sociedade dI
capital aberto.

Os srs. acionistas serão atendidos pelo Departamento de Ações nos dias úteis, das 14 às 18 horas no

segu intes locais:
LONDR INA - Escritório Central, junto à Fãbrica, à Rodovia/Melo Peixoto BR-369 - Km 5 - Tel. 2-5253.

SAO PAULO - Avenida Paulista, 2073 - Ediffcio Horsa II - 230. andar. (Conjunto Nacional) - Tel. 278.0111
,

LONDRINA, 24 DE OUTUBRO DE 1972.
A DIRETORIA

.

�.-
i'�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 28 de Outubro de 1972 - Página 4
--------------------�------------�--------------------------------�------�----------------�--------------------------

TRÂNSITO
- Solicito a gentileza desse jornal no

sentido de publicar uma reportagem so

bre a necessidade de o Detran impedir o
estacionamento de carros, principal
mente caminhões no asfalto do Saco dos

Limões. Não há acostamento adequado
para permitir que esses veículos esta

cionem. O problema é sério e põe em

jogo a vida dos motoristas que por lá tra

fegam. Airton F. Lima - Costeira.

.Cartas
PESQUISA
- As feiras de ciências que os estabe-.

lecimentos escolares têm realizado justi
fica plenamente que .os estudantes se

adaptam milito bem à pesquisa. Entre
tanto, somente em épocas de promoção
dessa natureza que os professores se

preocupam em solicitar dos alunos traba
lhos que exigem pesquisas.

'Mas, isso, é um defeito da maioria das
escolas de nível secundário do Brasil. Os
alunos entram para a Universidade com

os conhecimentos teóricos e, ,muitas

vezes, à base da "decoreba", Se a facul
dade exige pesquisa é preciso ensinar pri
meiro ao aluno como se faz pesquisa. É
lamentável, porém, ter de reconhecer

que em matéria de pesquisa as faculdades
também deixam muito a desejar.

Creio que com a reforma do ensino,
preconizada pela lei 5692, as coisas vão

mudar. A tendência é de fazer com que
as escolas de nível de 20. Grau ajudem a

resolver o problema do déficit de mão de
obra qualificada, Para isso, é preciso mu

dar os métodos didático-pedagógicos que
ainda vigoram em nossos estabelecimen- ,

tos educacionais. Eleida Ferreira Amo
rim - Blumenau.

�I
I

ESPORTE
- Primeiramente desejo cumpri

mentar a direção desse jornal pelo efici
en te trabalho que estão realizando,
objetivando a informar com precisão os

leitores catarinenses.
Em segundo, quero revelar meu con

�tentamento pela' ótima partida que os

dois clubes da Capital proporcionaram
domingo último. Meu Figueirense voltou
a brilhar e diante de um 'time que está

agora reforçado com jogadores do Fla

mengo. Se esta partida fosse a primeira
do Torneio da lntegração, o clube alvi

-negro por certo se consagraria campeão.
Mesmo assim, estou com fé de ver nova

mente o Figueirense disputando mais um
título de campeão no estádio Orlando

Scarpelli, só que desta 'vez deverá ser

contra um clube do Paraná.

Aproveito esta oportunidade para ex

pressar meu contentamento pelas espor
tivas de O ESTADO. Alerte Soares R.

Fagundes - Estreito.

CINEMA
- Não é possível que o Cine Glória

vai continuar apresentando bang-bang
até os produtores se conscientizarem que
filmes desta qualidade não está pegando
mais. O pior de tudo é que o proprietário
dos cines da Capital tem assessores 'que'
poderiam funcionar muito bem no inte
rior do Rio Grande do Sul ou no sertão
nordestino. Os melhores filmes, são pro
gramados para os dias de semana e os

bang-bang para os os sábados e os domino

gos. Não sabem eles que nenhum floria-:

nopolitano deixará de assistir um progra
ma do Sílvio Santos ou mesmo do Flávio
Cavalcanti, que já está muito cansativo,
para assistir um filme de "mocinho" no
Cine Glória, cujas instalações são das
mais precárias. Se for para assistir esses

filmes, fico em casa aguardando o seria
do que passa aos domingos no canal 3.
Loberto Gonzaga Ruzzo - Estreito.
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o Dia do Funcioná'rio
Influindo no desenvolvimento

geral do país, ,graças a uma ativi
dade disciplinada, honesta e inte-

_ ligente, o funcionalismo público
tem, realmente, direito a menção
especial, no calendário das festas
nacionais. A data de 28 de outu
bro lhe é consagrada, com razão,
para assinalar-lhe os méritos espe
ciais que lhe cabem, entre os fa
tores humanos do crescimento
político-administrativo do Brasil.

Em Santa Catarina, a nobre e

esclarecida classe des-tiruta parti
cularmente de inalterável concei
to social e justificado prestígio.
Selecionando valores de esp írito
e de caráter, para a conscienciosa
e ativa função nos quadros da
adm inistração do Estado, o fun-'
cionalismo catarinense, em todos
os tempos, se revelou à altura das
responsabilidades que lhe são de
feridas no servico das relacões de
interesses comuns entre os dife
rentes setores oficiais e o públi
co.

A classe dos servidores do Es- \
tado sempre ocupou situação de
honroso ,destaque na sociedade
catarinense e inclui, em seus qua
dros, notáveis expressões de nos

sa cultura. Leis .de amparo dos
seus direitos foram progressiva
mente incorporando apreciáveis'
conqu istas, que, constituem já
prerrogativas da honrada classe,
respeitadas sob todos os aspec
tos. As suàs reivindicações têm si- ,

do recebidas com elevado propô
sito pelo Governo, que somente
não as prevê face a impedimentos
superiores, como tem sido o caso
das periódicas melhorias de ven
cimentos nas restrições que so
frem. ,A todos os respeitos é o

funcionalismo' público prestigia
do pelo Governo do Estado, que
não lhe recusaria o reconheci
mento da dedicação, lisura e di�
nam ismo, no eficiente concurso

que presta à execução dos pro
gramas da administracão,

Por sua vez.ios servidores cata
rinenses não poupam esforcos
nas tarefas com que têm de parti
cipar da política administrativa,
do Estado e disciplinadamenté se

aplicam ao trabalho, visando às
metas do desenvolvimento, atra
vés do equilibrado e seguro ritmo
que imprimem aos servicos bum
crãticos, ou às atividadeâ técni
cas. Dentro da mais produtiva or
dem, promovendo em tudo o

acelerado dinamismo e a tudo
vinculando a sua inteligência e
bom discernimento do interesse
público, o funcionário' barriga
verde honra uma tradição que'en
cerra grandes e eloquentes exem- ,

pios de 'verdadeiro espírito de
"serviço e que tem prosseguimen
to digrio na correção e nobreza
do comportamento de toda a,

classe, na cobertura de todas as

frentes de acão administrativa de
Santa Catarina.

Nás comemoracões do Dia do
Funcionário Público se associam
os servidores federais, estaduais e

municipais, no mesmo sentido
duma confraternização em torno
da significação do serviço público
- Q, serviço das grandes finalida
des comuns a todos. No âmbito
das respectivas esferas de acão o
FUncionário Público - feder�l,
estadual ou municipal - estará
servindo a unidade do país e do

, seu povo, fazendo-o sobretudo
de consciência aberta às solicita-
ções de bem estar e prosperidade

'

gerais. E não, apenas a classe, mas,
também todos os setores sociais a

'

que especialmente ela presta ser

viços mais diretos, sensibilizan
do-se ante a expressiva homena
gem do calendário, aderem ao re

gozijo do funcionalismo, no ges
to de solidariedade e de simpatia,
com que apreciam os méritos da
honrosa e brilhante carreira .dos
servidores públicos.

Registrando o evento, partici
.parnos prazerosamente dessa fes
ta, em que terão realce o valor e

a influência de quantós, nas re

partições e departamentos de ser

viço público, promovem desam
biciosamente e silenciosamente a

expansão nacional, dando fideli
dade e devotamento às causas do
interesse geral e executando as
diretrizes superiores traçadas à
evo lução pol ítico-adm in istrativa.

Santa' Catarina Industria'l

Deve-se insistir num fato que garante relevo àpolitica
de estímulos econômicos posta em prática pelo Governo
Colombo Salles: Santa Catarina cresce ausp iciosamen te,
mercê da conjunção de esforços do Estado e -das forças
empresariais. Todos os setores de produção, nos campos
e nos parques industriais, experimentam a propulsão
duma política de acertados incentivos financeiros, cujos
resultados são caqa dia mais evidentes.

E não apenas as antigas instalações fabris se renovam,
atualizando-se por aquisições de aparelhagem técnica
moderna, mas também novas indústrias se aprestam para
a \ação que transformará Santa Catarina num dos mais
nõtâveis centros industriais e comerciais do país.

Observe-se, por exemplo, o que se esboça no Sul do
Estado, na Região Serrana e por toda a parte, por onde

,

indústrias pioneiras abrirão em breve o seu caminho,
triunfalmente. Tanto basta para que se agigante a

confiança dos Catarinenses na Ação Catarinense de
Desenvolvimento e possam seguramente continuar
cerrando fileiras para uma cooperação maior e mais
resoluta no sentido da expansão sócio-econômica do
Estado. Aliás, em reiteradas vezes, é a própria Federação
das Indústrias de Santa Catarina, pelo seu Presidente,
quem concita os homens de empresa a multiplicarem
energias naquele propósito - e parece que não tem

ficado sem resposta esse apelo construtivo.
O nosso Estado assume, pois, uma posição bem

assinalada entre as unidades da Federação que mais
celeremente avança, nos rumos duma completa
industrialização.
E sem dúvida não tem sido ou tra a base em que se

encaminham ao Governador Colombo Salees sugestões
para criação da Secretaria da Indústria e Comércio, idéia

,

'que, segundo se divulgou, tem o amparo da FIESC
Realizável ou não, segundo o critério do Governador,
',que prevalecerá, essa iniciativa, que vem de fora das
esferas governamentais tem um significado que não pode

esconder-se: emerge do reconhecimento de que Santa
Catarina está realmente crescendo em volume de
produção, comercidlização e industrtalizaçõo - e, pois,
comporta .o seu setor oficial de Comércio e Indústria,
numa nova Secretaria. É claro que o assunto, suscitado
sob impressões tão gratas da nova realidade econômica
do Estado, vale como tal, e melhor juízo a respeito e em

'

definitivo não poderá vir senão do próprio Governador
Colombo Salles. O que, porém, é preciso salientar é a

perspectiva de progresso, que o presente catarinense já
entremostra para o futuro.

'

À circunstância de outras unidades da República
atribuírem especificamente a uma Secretaria de Estado a

execução da política de comércio e indústria, incluindo
o turismo, colocaria Santa Catarina em igualdade de
organização, uma vez que nfo lhe faltam condições de
crescimento também iguais aos daquelas unidades.
Realmente, estamos adquirindo característicos novos e

surpreendentes no desenvolvimento integrado que se
,

verifica em todo o Estado."
,Ainda há pouco; foram divulgados informes sobre o

apreciável aumento das arrecadações do ICM e,

consequentemente, dos recursos com que os municípios
catarinenses poderão fazer frente à concretização dos
respectivos planos de metas. E a visão que se tem
autoriza otimismo, sem reservas, acerca do que passará a

ser o novo panorama econômico do Estado, nessa porfia
progressista de suas forças de produção, nos campos e

nas cidades. A agricultura, tal como a indústria, acelera
sua marcha sob a assistência que os órgãos técnicos e os

agentes fin�nceiros lhe proporcionam. E o mesmo que,
acontece' no' setor rural, ocorre no industrial, em

progressivo crescimento de seus índices de produção,
situando-se Santa Catarina, assim, em incontrastável
evidência.

Gustavo Neves

N6s, os lingu
A •

eruos

Trivial

Há os que falam a língua portuguesa. E os

que se comunicam através Ide outras línguas.
Línguas vivas. E, até, Iínguas mortas. Sem falar
as que já estão quase morrendo. Como é o ensi

no de línguas estrangeiras no Ensino de Primei

ro Grau.
Mostrar a língua era falta de educação. (Pare

ce que não é mais. Aprenderam com o Eins
,

tein.)
Saussure descobriu a langue e a parole. Sen

do a primeira, a de todos. A segunda, a língua
de um. Ou será que é o contrário? Não, acho
que é assim mesmo!

E daí apareceram os lingüistas. Assim como

antes já havia os apreciadores de língua. Os lin
guados. E os linguarudos.

E' agora, não é que surgiu outra classe de

experts nos intrincados caminhos linguais!?
São os Iinguogênics. E que falam assim:

,

- Já foi designado o grupo-tarefa para levan
tar o aporte necessário ao estudo da reversão de

1

expectativas das consequências psicossomáticos
quando do descontrole do excesso de descargas
pluviométricas nas regiões mais sujeitas ao fenô
meno? , "

- Foi sim. Mas fez-se necessário um feed

back. Já a priori. Em virtude de alguns elemen
'tos se mostrarem um tanto deslocados na análi
se componencial das infra-estruturas'geomorfo

, lógicas.
- Também não se poderia esperar uma abor

dagem descomprornissada sobre o assunto!
Éu conheço alguns dos responsáveis!
O Vordhanden Sein de alguns não se enqua

dra, em absoluto, na desiderata do papel aloca
'do quando de sua integração ao GT.

_ Mas a dificuldade não esteve apenas no

descompasso filosófico quando da comprovação
do Know-how de cada um dos referentes?

_ Parece que não. A própria abordagem ini

cial do logos sobre o tema, já se constituíra em

point-of-no-return de alguns dos peritos. Acres-

ce-se, ademais, a ímpossibilidade de mélange
psicológica. Ao passo que um pequeno grupo de

representantes da região Sul, apresentava uma

personalidade Nocht-Nicht-Sein, os do norte,
traziam, nitidamente, um put-point In-Prozess
Sein.

- Bem, mas esta disparidade devida aos pa
thos circunstancial, não poderia, a fortiori, pre
judicar todos o ethos da questão!

- Você é que pensa. Até o ón-líne do paper
sofreu um time-sharing desgraçado. Sem contar

a carência de outros recursos humanos necessá
rios a uma performance mais vis a tergo.

- Apesar de todos esses óbices na surface, o
real acabou sendo averiguado nos planos. No
cósmico e no cultural.

No primeiro, a abordagem referenciou-se no

levantamento das condições telúricas que po
dem levar à quantificação da realidade.

No segundo, o GT concluiu pela necessidade
de uma reciclagem psico-sociológica para levar o

Marcilio

Variado Medeiros,
filho

_Assembl,éia vê seus'
novos dirigentes

A sucessão �a Mesa Diretora da Assembléia Legislativa vem

adquirindo nestes últimos dias maior importância nas preocupações dos
deputados que, num intervalo e outro da campanha para as eleições
municipais, têm conservado com certa assiduidade sobre o assunto. O
tema ainda está sendo abordado no terreno vago. das especulações, mas
existem nomes, que mais frequentemente são mencionados como

prováveis sucessores do Sr. Nelson Pedrini, entre estes pontificando os
dos Srs. Epitâcio Bittencourt e Evaldo Amaral.

Embora a questão diga respeito diretamente à política interna do
Poder Legislativo, é sabido que o Governador Coiombo Salles
participará das decisões que forem tomadas para a escolha dos novos

membros da Mesa, podendo-se mesmo dizer que essa participação será
decisiva. O Cflefe do Executivo reunirá, quando julgar oportuno, os

dirigentes da Arena para debater a questão, devendo sair desse encontro
os nomes que reunirem as tendências da cúpula do Partido. Como
comandante político da Arena e sendo a eleição da Mesa da Assembléia
um problema que envolve grave responsabilidade política, o Sr.'
Colombo Salles não poderá deixar de fazer valer o peso da sua

autoridade para dar à questão a solução que melhor atenda aos

interessados da agremiação.
Não acreditam os deputados que o Governador já esteja examinando'

a sucessão da Mesa da Assembléia em termos de nomes. Admitem,
contudo, que em face das circunstâncias'atuais tanto o Sr. Epitácio
Bittencourt como o Sr. Evaldo Amaral poderão vir a ocupar a

, Presidência do Poder. O primeiro, como líder da Arena, desencadeou no

plenário um processo de sustentação política do Governo do Estado,
através da escalação de alguns deputados para falarem sobre os êxitos
administrativos do Sr. Colombo Salles. Isso, além de outras atitudes, lhe
tem somado méritos junto ao Governador. O Sr. Evaldo Amaral, que
exerce na liderança do Governo uma atividade bem mais discreta, pela
posição que ocupa também tem sido considerado um candidato em

potencial, embpra os acontecimentos registrados em relação às eleições
municipais de Lages possam tê-lo enfraquecido um pouco. Diante disso,
entre um e outro as probabilidades pendem mais para o nome do

Deputado Epitácio Bittencourt.
De qualquer forma, não são .poucos os parlamentares da Arena que

se acham com direito a pleitear o posto. Muito deles apenas
permanecem em providencial expectativa na esperança de virem a ser

lembrados pelo Sr. Colombo Salles e pela cúpula' da agremiação.
Levando em conta que a eleição da nova Mesa assume considerável
importância diante do fato de que caberão aos dirigentes do Legislativo
conduzir o 'processo eleitoral que elegerá o futuro Governador do

,

'Estado em 1972, os parlamentares que se consideram em condições de
assumir a Presidência da Assembléia, ou pelo menos um cargo na

direção da' Casa, acham que qualquer precipitação seria prejudicial às
suas pretensões, a esta altura. Mas o processo deverá ser definitivamente
deflagrado após o pleito municipal; para o que deverá a cúpula arenista
tomar as primeiras iniciativas a fim de evitar efervescências na bancada
'capazes de quebrar a harmonia reinante.

EX-UDENISTAS. COM LAER- de ópera em Viena, recebo do titu-

TE .' lar da Pasta da Agricultura um amá- ,

Um manifesto assinado por 90 vel bilhete no qual ele esclarece 'o

pessoas que representam a força episódio. Diz o Secretário que, de-
'mais expressiva da antiga UDN de pois de uma jornada de 10 dias de

Lages hipoteca apoio à candidatura trabalho intenso, "eu estava era

do seu ex-correligionário Deputado com vontade de dormir e não de

Laerte Ramos Vieira (MDB), à Pre- assistir ópera", acrescentando que
feitura local. Depois de todos os in- não estava imbuido do necessário
'cidentes que abalaram profunda- 'estado de. espírito para a ocasião.

mente a posição arenista nas elei- Mas quanto às suas preferências re-

-ções de Lages, o manifesto veio 'creativas o Sr. Glauco' Ollinger
consolidar ainda mais o fortaleci- admite: "Gosto de coisas mais trepi-
mento dos candidatos do MDB. A dantes do que ópera".

'

esta altura já ninguém mais em UCENCINHA

Lages duvida de que as eleições à A Câmara Federal rejeitou on-

Prefeitura serão ganhas tranquila- tem projeto de lei de autoria do De- f

mente pela Oposição. putado Pedro Ivo Campos que esta-

SEIXAS NETTO belecia o direito a uma licença re-

As senhoras que compõem a munerad3j de três meses aos funcio-
comissão organizadora da Mini nários públicos em cada cinco anos

-Feíra agiram com compensada pru- de serviço. Seria uma espécie de
dência ao consultar o professor licença-prêmio pela metade.

Seixas Netto sobre as condições de ENSINe PAGO

tempo na data para que estava pre- O comando oposicionista no Es-
vista inicialmente a abertura da fes- tado está pensando em fazer cavalo
ta, isto é, ontem. O magnífico toró de batalha da disposição da Secre

que despencou ontem sobre a cida- taria da Educação em estabelecer o
de foi rigorosamente previsto por ensino básico pago dentro dos pró
Seixas há cerca de um mês, o que ximos anos. O assunto começará a

fez .com que as organizadoras da ser explorado já durante os horários

promoção transferissem a festa para gratuitos de televisão pelos candida-
os dias 3, 4 e 5 de novembro, du- tos do Partido e deverá entrar em

rante os quais,' segundo o professor, pauta nos debates parlamentares
não choverá. tão logo a Assembléia Legislativa

GLAUCO OLLlNGER
_

reuna condições de voltar a ser a

Sobre uma nota aqui publicada a fonte dos principais acontecimentos

respeito de ter o Secretário Glauco políticos do Estado, após, as elei-
Ollinger assistido a um espetáculo ções.

"

flagelado a encarar o fenômeno come uma reali
dade atmosférica e não �ítica.

-- Mas aí é que está todo o deep da questão
ontológica. Milhares de flagelados, no seu imo
bilismo- qualitativo não mostram um folow-up
adequado a uma reversão comportamental. O

GT, em tempo' record computarizou todos os

índices levantados. Já elaborou uma série de

diagnósticos'. Mas os prognósticos ficaram pen
dentes de hovo approach ôntico de fenômeno.
Fora da conceitualização da metafísica grega

que encara o pathos trágico como condição
existencial da criatura humana.

(Resumo: choveu. Houve enchentes. Foram
tomadas várias medidas. Mas, parece que sua

aplicação está um pouco retardada em virtude
de os atingidos pelas cheias estarem dispostos a

reconstruir suas casas na mesma beira do rio.)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gibson assina
. acordos com a

Costa doMarfim

Os chanceleres Mário Gibson Barbosa e

Arsene Usher Assouan firmaram um acordo

pelo qual o Brasil e Costa do Marfim "se
concederão mutuamente tratamento de na

ção mais favorecida em matéria de trocas

comerciais. O protocolo dispõe que ambos
os países se esforçarão para aumentar o vo

lume de intercâmbio, e prevê a formação
de uma comissão mista partidária, que se

reunirá indistintamente na Costa do Mar
fim ou no Brasil, para fiscalizar a execução
do acordo e tomar as medidas necessárias

para incrementar o comércio.
.

Os navios brasileiros e os da Costa do
Marfim terão participação preferencial nas
cargas transportadas entre os dois países,
repartindo-se igualmente, sempre que pos
sível, a receita de fretes. Entretanto, qual
quer das partes poderá fretar barcos de
terceira bandeira' para fazer o tráfego,
concedendo-se, nesse caso, prioridade para
os navios do outro parceiro no acordo, des
de que este ofereça condições competitivas.
Outro objetivo é a criação de facilidades

para a troca de informações econômicas e

comerciais, viagens de homens de negócios
e organização de feiras e exposições. Quan
to às mostras; o protocolo estabelece a

isenção de impostos de importação e ex-

portação para as mercadorias destinadas à
feiras, ferramentas e mercadorias -destina
das à execução dos trabalhos de montagem
e amostras de mercadorias destinadas a pro
pagandas.

BENEFICIOS,
O acordo beneficiará imediatamente os

produtos constantes da pauta de exporta
. ções do Brasil para a Costa do Marfim, que
são: açúcar, fumo, juta, arroz, algodão, pei
xes em' conserva, carne' bovina, produtos
petroquímicos e farmacéuticos, calçados,
sucos de frutas, eletrodomésticos em geral
e equipamento elétrico pesado. Nossas im
portações da Costa, do Marfim são consti
tuídas de óleos essencias, madeira, borra- '

cha em bruto, manteiga de cacau, fertili-

_ zantes, tecidos estampados artigos de pape
laria e conservas de frutas.

O acordo vigorará durante um ano, e

será automaticamente revalidado nos pe
ríodos seguintes a menos que uma das par-
tes o denuncie, com notificação, prévia de

pelo menos três meses. Na hipotese de res

cisão, as disposições do protocolo contí- .'

nuarão sendo aplicadas a todos os contra-·

tos concluídos anteriormente e que ainda
não tenham sido colocados em execução.

folhinha Mariana sobrevive e

'Iança um milhão de exemplares
Enfrentando agora toda a técnica das'

comunicações por satélites, a "Folhinha
Mariana" reage como nunca e lança às ruas
de Belo Horizonte, os primeiros exemplares
para 1973, de uma edição de um milhão de

unidades. Ao preço variável de Cr$ 1 ,00 e'

Cr$ 2,00, os camelôs começaram ontem a

vender a folhinha, que durante 103 anos

impressionou o povo e astrônomos anun

ciando com exatidão os dias de tempesta
des, chuvas e até neve.

Atualmente de propriedade da Arqui
diocese de Mariana, onde é impressa pela
Editora Dom Vicoso, a Folhinha foi elabo-

rada com base no livro "Lunário e Prognós
tico Perpétuo", editado em 1700 em Portu

gal. Fundada em Mariana por Claudino dos

Santos, a Folhinha sempre foi a principal
orientação para as famílias, a Igreja e os"

agricultores de Minas, que ainda hoje nela
confiam e se orientam para asplantações.
Este ano sua direção resolveu, além das in-,

form-ações tradicionais como dados para a

computação do tempo, lembretes agrícolas
,

em relação aos socorros e envenenamento,
descrição e tratamento de doenças e nume

rosas receitas proveitosas, vender espaço
para publicidade.

Baixado decreto que regulamenta
as-atividades de aerolevgntamento
O Presidente da República assinou de- '

ereto regulamentando as atividades de aero

levantamentos em todo o território nacio
nal no quese refere a sua execução, habili
tação, controle, fiscalização, classificação
do grau de sigilo, sanções às infrações e

guarda, consevação e utilização dos produ
tos de aerolevantamentos. O decreto con

ceitua o aerolevantamento como "um con

junto das operações aéreas e, ou espaciais
de medição, computação e registro de da
dos do terreno com o emprego de sensores e

equipamentos adequados, bem como a in

terpretação dos dados levantados ou sua

tradução sob qualquer forma":
Determina que "a execução de aero

levantamento no território nacional é de

competência de organizações do Governo
Federal que realizem atividades dessa natu
reza". Para que as organizações de Gover
nos Estaduais e nacionais privadas fiquem
habilitadas a executar aerolevantamentos, é

\

As emendas para

o Instituto de

Alimentação
Apenas quatro emendas foram apre

sentadas ao projeto do Governo que ena o

Instituto Nacional de Alimentação e Nutri

ção, sendo que no próximo dia 7, a co�i�
são mista incumbida de estudar a matena

se reunirá para discussão e votação do pare
cer do relator, senador Valdemar Alcan�a
ra. Duas das quatro emenda apresentadasao
projeto que cria a INAN têm por objeti�o
alterar a composição do conselho que aSSIS

tirá o presidente do novo órgão.
. .

A Primeira do deputado Adernar GhlSI,
declara que no novo conselho será integra
do por representantes de todos os ministé

rios, civis e militares e não apenas daqueles
envolvidos com o assunto (educação, saúde
e agricultura). Já O deputado Alfeu Caspa
rini quer que o conselho seja composto de
três membros de livre escolha do Presidente
da República, indicado entre pessoas enten
didas dos problemas de alimentação: um re

presentante da comissão de alimentação
das Forças Armadas, um do Ministério da

Saúde, outro do Trabalho, um da Agricul
tura e um representante da Associação Bra

sileira das Indústrias de Alimentação.
A terceira emenda de autoria do depu

tado Adernar Ghise, transfere a Campanha

, .

necessário a autorização do Estado Maior
das Forças Armadas. Os Governos Esta
duais �6 podem executar aerolevantamen
tos dentro dos limites dos respectivos terri
tórios e, para estendê-lo a outros Estados, é
necessário que ele beneficie o desenvolvi
mento econômico e social da União, a cri,
tério do EMFA.

O EMFA
.

terá a incumbência de con

trolar, fiscalizar e aplicar sanções as ativida
des de aerolevantamento no território na

cional. A fiscalização será realizada nos la
boratórios, depósitos, gabinetes e arquivos
técnicos das organizações executantes de
aerolevantamento. No capítulo das san

ções, o documento atribui ao EMFA e res

ponsabilidade da punição dos seguintes
graus: advertência, suspensão temporária da

inscrição e cassação da licença ou da inscri

ção. O EMFA também promoverá, quando
for o caso, a responsabilidade penas dos in
fratores.

Nacional de Alimentação Escolar para o

INAN.;A última emenda, do senador Bene
dito Ferreira, cria uma sobretaxa no Ir so
bre cigarros e refrigerantes para o incentivo
da pecuária leiteira. _

•

ELETROBRAS
Encerrou-se, também, o prazo para re

cebimento de emendas ao projeto do Exe
cutivo que trata do empréstírrío compulsó
rio em favor da Eletrobrás. O Senador CIo
domir Milet apresentou três emendas visan
do encontrar um meio que libere as regiões
subdesenvolvidas do País do empréstimo
compulsório. O deputado Freitas Diniz ofe
receu emenda estabelecendo que a redução
ou isenção do Imposto Unico sobre energia
elétrica e do empréstimo compulsório em

favor da Eletrobrás passa ser feitas através
de simples decreto do ExecuUva.
Finalmente, Nunes Freire apresentou
emenda dispondo que, durante.cinco anos,
-as regiões de baixa renda per capita estarão
isentas da cobrança do empréstimo com

pulsório. A comissão mista incumbida de
estudar esse projeto estará reunida no pró
ximo dia 21, para discussão e votação do
parecer a ser dado pelo relator, senador
Heitor Dias.

.

ATENÇAO
CENTRO HELIOGRÁFICO
COPIAS HELIOGRÁFICAS

MATERIAL:
ENGENHARIA E'DESENHQ
SOLICITE MENSAGEIRO

FONt:: 27-51

!
1
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81D libera 57,2 milhões para a
hidrelétrica no São Francisco

NACI
ONAl

O Banco Interamericano de Desenvolvimento liberou ao

Brasil um crédito de 57, 2 milhões de dólares para
financiamento da construção de uma hidroelétrica sobre o

Rio São Francisco, que gerará 400.000 kilowats. Outro
crédito no valor de 10 milhões de dólares destina-se a

ampliação, do sistema de fornecimento de água para o-Rio

de .Janeiro. As operações foram concretizadas na mesma

ocasião em que o chefe do DNER, Eliseu Resende, havia
firmado outro crédito de 40 milhões de dólares para a

construção do trecho principal da rodovia Rio-Santos.
A hidroelétrica que ficará distante três quilômetros

acima da Central de Paulo Afonso, à qual foram
acrescentadas duas turbinas com uma produção conjunta de

412.000 kilowats, se ligará a esta através de um sistema

transmissão que unirá as duas centrais para seu potencial. O
complexo hidroelétrico ficará situado num ponto
equidistante entre Bahia e Recife, onde uns 469 dos 1.394

municípios da região não contam com o fornecimento de

energia elétrica atualmente.
'

A realização deste projeto. não só contribuirá para
estimular a atividade econômica da região, mas ainda
fornecer energia elétrica a umas 80.000 famílias.

De outra parte, o plano de abastecimento de água para o

Rio de Janeiro compreende a ampliação da estação de

tratamento, construção de uma nova estação de
bombeamento a pressão, e instalação de um encanamento

'medindo 1.293 quilômetros, paralela ao aqueduto de Novo

Guandu, com a finalidade de lidar a nova estação de
bombeamento com a existente em Lameirão. As obras
visam intensificar a prestação desse serviço às zonas do Rio
habitadas pela população de baixos rendimentos, onde o

fornecimento atual é inadequado. Ao mesmo tempo
melhorará as condições sanitárias da Capital diminuindo a

incidência das enfermidades transmitidas pelas águas
contaminadas. O sistema atual de 915.000 metros cúbicos

por segundo, satisfaz apenas,60 por cento das necessidades,
sendo que as obras a serem realizadas permitirão abastecer
2.265.000 metros cúbicos diários que é a demanda prevista
para 1980.
EXPORTACÃO

Num artigo publicado na revista "Comerce Today", o

Departamento de Comércio norte-americano diz que "o
auge da econômia brasileira e seu clima político estável

apresentam condições favoráveis para futura expansão das

exportações e inversões dos Estados Unidos". Segundo o

artigo, os Estados Unidos "interessam-se na econômia
brasileira porque têm financiado quase a metade das
inversões estrangeiras do Brasil e é o principal fornecedor de
importações do País". Diz a revista que a produção
manufatureira do Brasil durante os primeiros seis meses de
1972 teve o incremento excepcional de 14 por cento e são
prováveis re sultados iguais ou melhores no terceiro

trimestre, acrescentando que as exportações aumentam e

podem totalizar US$ 3.700 milhões até o fim do ano.

Noticiário

fornecido'

pelaAJ8

Temporal
Um temporal que desabou

ontem no Rio Grande do Sul foi
o responsável pelo acidente
ocorrido na BR-290, a 220 qui-,
lômetros de Porto Alegre. O vio
lento temporal tirou a visão dos
motoristas de um Volkswagen e

uma camioneta veraneio que vie
ram a chocar-se causando a mor

te de seis pessoas e ferindo ou

tras duas. As vítimas foram o

motorista José Luiz San tos, 39
anos, Cleacir Mota Gomes, 26
anos, Cleria Lourenço, 20 anos,
Andréia Gomes de Freitas, 4
anos e mais uma jovem e uma

criança não identificadas. ·0
temporal provocou, ainda, o de
sabamer.to do grupo escolar Vila

.

Alegre, do município de Cacho
eirinha.

'

quem,
oque,
como,'
quando,
onde,
porque,
paraque.

Estes sete itens são essenciais na notícia.
A primeira aula de um estudante de jornalismo. E a

todos eles deve ser dada uma resposta exata, precisa e

completa. No mínimo. Nós poderíamos dar-lhe milhares
de notícias com estes sete itens perfeitamente

explicados. E daí? Você estaria interessado, por
exemplo, no resultado de uma luta eliminatória pelo

campeonato regional norte de Sumô, realizado na cidade
,

portuária de Hakodate, no Japão?
Pois é, aí é que entra o realmente

importante numa notícia: a sua seleção.
Selecionar apenas notícias que

interessa ao leitor. E esgotá-Ia. O nosso

leitor é você, e você mora em

Santa Catarina. Ao lado de uma notícia

nacional-importante, que certamente vai
interessá-lo, nós não podemos encher a

sua paciência e o seu importante espaço no

jornal com gordos e luzidios Iutadores
de Sumô. Para falar a verdade, nós nem sabemos

direito o que é o Sumô. Por isso, fazemos
_ questão de não deixá-lo desligado de sua comunidade

às segundas-feiras. 'Assim como

fizemos questão de que você tivesse
um bom jornal local para ler especialmente

neste dia. Nossa pretensão final,
o fato explicado e analisado, origem

e consequência. A informação integral,
o conhecimento de sua comunidade.

Todas as sequndas-feiras,

\

PS
,

Antes que apareça por aí algum
forte lutador reclamando, nós não temos
nada contra o Sumô. Muito antes
pelo contrário. Só achamos que por
enquanto ele não interessa a

você - leitor de Santa Catarina.
Jornal é uma coisa muito importante que
deve ser aproveitada o máximo possível.

oESTADO
,

" EOICÃODE

SEGUNDA FEIRA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Longas filas no pronto
socorro do
causa a falta de

Inps têm como

médicos
A insuficiência de médicos para atender

1'1 aos segurados do INPS no Serviço de Pron
II to Atendimento é a principal responsável
pelas longas filas que existem diariamente

I
junto àquela repartição. Dos vinte médicos

II que atendem no SPA, cinco deles traba
lham pela manhã=- seis nas quintas-feiras -

I'� mas, frisa o dr. Orlando Schroeder, este nú
."
mero é insuficiente, pois alguns deles, têm

I,"
que servir a outra necessidades da comuni-
dade".

Quanto ã-eontratação de novos mé� ,

101, dicos - o que resolveria em parte o proble-,'I

I ma das filas - não é possível porque "em-

pecilhos de ordem legal não nos' permitem

,I contratar mais gente".di •

11\ A ESPERA
O Serviço de Pronto Atendimento é o

II' primeiro local para onde convergem todos
os segurados que desejam consultar. Se o

In
caso exigir, os médicos encaminham para,

II!
os Ambulatórios ou ent�o para os hospitais
- se os cJasos forem mais graves que neces

sitem internação. Florianópolis conta com

1'1201.750 segurados e destes 6.763 foram

II atendidos apenas no mês de setembro.

Visando diminuir um pouco as filas, re-

li centemente a direção do INPS local mudou
os horários de atendimento no SPA, que
passou a' funcionar das sete às 22 horas.

II] Após isso os segurados que necessitam ser

I atendidos com urgência podem se dirigir a

; qU,alquer hospital - com sua carteira. A

-

mudança 'de horário - antes funcionava 24
horas por dia - é encarada pelo Dr. Orlan
do,' chefe dá Divisão Médica de Florianó
polis, como muito positiva pois visa dar aos
doentes com patologia grave atendimento
mais completo que somente os hospitais
podem dar.

Mas parece queos segurados não estão
encarando da mesma maneira tal mudança.
As filas continuam. Muitos deles - expli
cam alguns- funcionários do INPS - não

precisavam ficar na fila. O SPA atende até
às vinte e duas horas e à tarde o movimento
decresce um pbUCO. Mas já há - dizem eles
- um hábito da população de fazer filas e

dificilmente se acostumarão ao novo siste
ma.

Em todo caso, pela manhã as filas são

praticamente inevitáveis, já que os poucos
médicos não dão conta do grande afluxo de
segurados.

Apenas as gestantes e crianças estão dis

pensadas da angustiante espera no SPS.
Elas podem se dirigir diretamente aos am

bulatórios.

Por outro lado, o dr. Orlando acredita

que com a construção e futuro funciona
mento do novo ambulatório - na Presiden
te Coutinho esquina com Esteves Junior

grande parte desses problemas serão solu
cionados, "pois parte dessas distorç�es de
rivam da "angústia" dos ambulatórios".

Mesa redonda vê

1 da Central de Me,dicamento
I
i': Com o objetivo de estabelecer a política
'I da Central de Medicamentos em Santa Ca-
tarina e determinar os tipos de remédios

•

que deverão ser fabricados pelos laborató
rios da LBA e Governo do Estado, na pró
xima segunda-feira, às 9h3Omin, no Gabi
nente do Secretário da Saúde, será realiza
.da uma mesa redonda. Participarão do en

Ícontro o Secretário Prisco Paraíso, o dire
tor da Central de Medicamentos, Dr. Wil
son Aguiar, acompanhado pela Dra. Euclair

II ,

__�'
_

_, '

"

política

Miranda de Oliveira e Dr. João Felício, o
professor José Cimino, da Universidade de
São Paulo e o Dr. Murilo Mota, diretor es

tadual da Legião Brasileira de Assistência.
No mesmo dia deverá ser assinado um

convênio entre a Central de Medicamentos
e o Governo do Estado, pelo qual será -dele
gado à Secretaria de Saúde a atribuição de
distribuir gratuitamente os' medicamentos
fornecidos pelo órgão em áreas prioritárias
de Santa Catarina.

I

DR. RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 1'6,00 horas.

II�----------------------------------�·----------

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 ,-- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim; 28 - Tel.: 2131

DR. JOAO BATISTA BONNASSIS JÚNIORI 'Ex-Estagiário do Centro de Tratamento Intensivo do Hospital

'I' dos Servidores do Estado da Guanabara.

Ex-Estaqiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
Prof. PAUL SADOUl, Nancy - França.
DOENÇAS DO ,APARELHO RESPIRATÓRIO -

(Asma, Bronquite, Enfisema).
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldi, 13
Centro Executivo Miguel Daux - conj. 601 Residência -

Fone 28-14

SUPERVISOR'
essoa dinâmica com ou frequentando curso superior. Salário:
:r$ 900,00. Rua José Cândido da Silva, 705. Tratar no Horário
'omercial com sr. PAULO lENTZ.

COMPR�-SE TELEFONE
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO

ESTADO DE SANTA CATARINA deseja adquirir um Aparelho
il"elefônico, com o respectivo número e com ações, situado no

Estreito.
Os interessados deverão entregar proposta no Protocolo Geral

tio DER/SC., sito à rua Tenente Silveira, Ediffcio das Diretorias, 70.
andar, em Florianópolis, até às 15 horas do dia 30 de outubro de,'
972, em envelope fechado.

DERSC., em Florianópolis, 17 de outubro de 1972.

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
,

DiretorGeral do DERSC.

SECRETARIA DOS TRANSPORTES
E OBRAS DO ESTADO

COMUNICADO
De ordem'''' do Senhor 'Secretário dos Transportes e Obra,

omunico aos interessados que está aberta concorrência para
ornecimento de azulejos para a construção da Associação de Santa
atarina de Reabil itação, conforme Edital No. 6/72, fixado no

ainel do Escritório da Obra: Construção do Palácio da Justiça do
stado, local: largo, 13 de Maio (Prainha) e ediffcio das Diretorias,
o. andar.'

ENGo. OLAVO FONTANA ARANTES
Ass. p/f. Rita de Cássia Demetri.

DECLARAÇÃO
AN IBAl DAR 10, declara que extraviou o Certificado de

egistro de automóvel marca Ford, ano de fabricação 1929, motor
. 1514896, com 45 HP, de cor verde, capacidade para 5
assageiros, de placa CR·2820.,

Experiência em
triticu/tura'

alcança êxito
Fonte da Secretaria da Agricultura informa que a

experiência realizada em várias regiões do Estado, visando o

aprimoramento da cultura do trigo, através da utilização de
adubos, calcáreo, sementes e assistência técnica, "foi
coroada do mais absoluto êxito".

A nota afirma que na cultura do trigo, 307 agricultores
usaram a técnica e obtiveram uma produção média de 5.167
quilos por hectare. O resultado é expressivo - assinala
considerando o fato de que a média catarinense, uma das
mais elevadas do Brasil, é de 1.900 quilos por hectare.

, "Esses são os primeiros 'restiltad�s obtidos pelo Projeto
Catarinense de Desenvolvimento, através do Fepro,
demonstrando que o subsídio governamental fornecido por '

meio de fretes dos insumos é um alto investimento, pois
triplica a produção agrícola" - conclui.

·Será hoje O último

emb�rque de colonos
Embarca hoje com destino a Transamazõníca a última,

caravana de colonos catarinenses selecionados pelo Incra
para trabalhos naquela área;

Segundo informações da Coordenadoria do Incra;,
seguem hoje para- a Amazônia, nesta última leva do corrente
ano, 91 pessoas, entre colonos e familiares, além de três

acomp�an�es.
"

Com o novo embarque - o quinto - completa-se o en

para aquela região de 72 'famílias catarinenses, num total
de 435 pessoas, -dando média superior a seis pessoas por,

família.

Detran atualiza os

mo-tori,tas locais
o Detran vai realizar nos próximos dias o primeiro curso

de atualização dos motoristas, que tem por objetivo
readaptar os condutores de veículos à nova legislação do
trânsito, procurando também auxiliar as empresas de
transportes a melhorarem os seus q,uadros de motoristas.

As inscrições já foram abertas, bastando ao interessado
apresentar-se munido de sua carteira de motorista, com o

exame médico em dia.

o curso será inteiramente gratuito, sendo a inscnçao
voluntária, podendo ser feita individualmente ou por
qualquer instituição particular ou oficial ..

.ASSISTENTES DE
'INVESTIMENTO'S
Grupo Financeiro de projeção nacional ne

cessita de ASSISTENTES, AGENTES E RE
PRESENTANTES,.para operarem nos setores
de Mercado, de Capitais, Turismo, Seguros, Fi
nanciamentos, etc., no Estado de Santa Cata
rina.
OFERECE: - Registro em Carteira

Mínimo garantido até Cr$ 1.600,00
Comissões compensadoras
Bonus sobre produção
Décimo terceiro proporcional a produção
Assistência médica hospitalar, etc.

Tratar diariamente, no horário comercial, à
Rua Felipe Schmidt, no. 62 - s/305 - FLO
RIANOPOLlS.

EDIFfclO "OLGÀ BOABAID"
FLORIANÕPOLlS

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habititacão. categoria

Profissional, pertencente ao sr, Antônio Zapellini.

, CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira de Motorista categoria profissional
pertencente ao Sr. JARBAS BURGER DE CASTRO FilHO.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Orlando 'Coite, declara que extraviou sua carteira nacional de

habilitação No. 159599. Municfpio de Içara - SC,

CARTEIRA EXTRAVIADA
.Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

amador, a vencer, pertencente ao Sr. JURANDIR MURARA.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado Ide Propriedade No. 102559 do

Automóvel, marca VOlKSWAGEN, ano 1971, motor No.

BH.192,161, placa JO-0357, pertencente ao Sr. JURANDIR
MURARA.

'

DECLARAÇÃO
Nazareno A. Felip, declara que -extraviou o certificado depropriedade de seu verculo marca Ford, ano 1938, chassis No .

���531137, 8 cilindros, 85 HP, de cor azul metálica. Criciúma _

Começa eom sucesso nova

cClmpanha de vacinação
nas crianças da Capital

Usando getoras-o-get (pistolas) vários
funcionários do Departamento Autônomo
de Saúde Pública e do Posto de Saúde do
Estreito iniciaram ontem, pela manhã, a

campanha de multivacinação que atingirá,
primeiro Florianópolis e depois será esten
dido a todo o Estado. As equipes volantes
do DASP pretendem com essa campanha
atingir 80% das crianças na faixa etária de
três meses a quatro anos, com vacinações
simultâneas contra varíola, sarampo, difte
ria, tétano e poliomielite. Informou o dire
tor do DASP, Genovêncio Matos, que foi
grande a afluência de crianças ontem nos

vários locais - principalmente Escolas e

Igrejas - onde as equipes volantes daquele
departamento visitaram. ,

O programa ora em desenvolvimento em

Santa Catarina é o terceiro dô Brasil, pois
já foi realizado em São Paulo e na Paraíba.
Para que a campanha seja estendida aos de
mais municípios catarinenses haverá treina
mento especial de pessoal auxiliar. Em
Florianópolis, cerca, de 40 pessoas - entre

, médicos, enfermeiras, assistentes sociais e

educadoras estão fazendo parte da equipe.

CURRÍCULO ESPECIAL
Por ocasião do lançamento da campanha

em Santa Catarina, o Secretário Interino do
Ministério da Saúde, Roberto Alcântara
afirmou que "o principal aspecto dessa

campanha ,é a cobertura permanente, sendo
necessário introduzir nas escolas currículo
especialmente de saúde pública para as

crianças aprenderem alguma coisa sobre o

assunto" .

À solenidade de lançamento da campa
nha estiveram presentes, além do Dr. Ro
berto Alcântara, o Secretário da Saúde,
Prisco Paraíso, o Diretor do DASP, Geno
vêncio Matos e o Secretário da Saúde do
Paraná, Ivan Fontoura.

DESIDRATAÇÃO
Por outro lado, informou o Diretor do

DASP, que já está sendo preparado o pro
grama de orientação para evitar a desidrata
ção infantil, que ocorre normalmente no
verão. O programa visa diminuir a incidên
cia de casos, já que no ano passado não
foram poucas as crianças desidratadas aten
didas pelo DASP e encaminhadas aos hospi
tais.

Até o momento, no entanto, ainda não
surgiram casos de crianças desidratadas,
sendo que as maiores incidências são nos
meses de dezembro, janeiro e fevereiro.

Dos cuidados para evitar a desidratação
infantil, os principais são evitar o calor ex
cessivo, isto é, demasiada exposição ao sol,
colocar pouca roupa e ainda evitar alimen
tação pesada. E dar água com frequência,
além de cuidados com ahigíêne individual.

SERTIÇO DI 'INFORMlÇlO DE MERCADO AGRICOLA '" SIMA ..

C O N V B N I OI lUNISTBRIO DA AGRICULTURA .. SBCRETARIA DA AGRICULTURA SC.

PRBÇOS DB ATACADO " 21-10-72.

�-=m=

PRODUTOS
CURITIBA

rr==-

'ARROZ AMARBLlO••••• o. Se. 60 Kg. 102,00 115,00 99,00 105,00
l"AR.MANDIOCA FINA•••• Se. 45 Kg. 37,50 32,00 29,00 29,00 33,00
nulo 'PRBTO CCMUM••• Se. 60 Kg. 70,00 70,00 76,00 78,50 67,00

'

BATj,TINRA. ••••••• , ••• Se,' 50 Kg. 52,50 61,00 67,50 42,50 68,00
MILHO AMARELo COM1lM •• Se. 60 Kg. 29,00 29,50 28,00 30,50 24,00
BAIlBA COMUM • ••••••• Lata 16 Kg. 44,00 48,80 43,00 =r- .48,00
BANiu BSPBCIAL •• ; ••• Cx. 30 petes. 92,00 92,50 93,00 95,10
OVOS CASCA BRANCA ••• Cx. 30 DZ� 52,00 55,00 54,,00 52,00 52,00

,

�GO �TI�•••••••. l:g. 4,40 4,00 , 4,10 3,95 ,4,20
TOMATB PAULISTA ••••• Cx. 21 Kg. 39,00 40,00 46,00 55,00 50,00
CBNODRA BI'lR& ••••••• ex. 30 I:g. 29,00 47,00 65,00 55,00 47,00
ahp/n.

'.1 :

IDVDGAD�S

VEMAGUET - 1967
Última série. Preço à vista Cr$ 8.000,00. Tratar à Av. Presidente

Kennedy, 69-F - Campinas com Salvador.

CH EVROLET VERANEIO X LOTE RESIDENCIAL
TROCO Veraneio [Jóla] por lote residencial na Trindade, Coqueiros
ou Itaguaçu. Tratar; Fone 2188 com Ricardo.

ATENÇÃO
Senhora especializada em salgadinhos para

coquetéis, festinhas, aniversários, etc.
Aceita encomendas à Av_ Rio Branco, 193-C.

•

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do Volkswagen

sedan, placa AA-3668. motor No. BF-395.983, chassis No,
B-729.267, da Firma S. Viegas Empreendimentos.

nn ALEGRE
"

'fSUA VIDA
OUVINDO
RÁDIO

CASA' NO CENTRO
Vende-se uma casa à rua General Bittencourt
157, com 3 quartos, 2 banheiros, Living, Copa
e Cozinha. Constru ída há 2 anos.

TERRENO PRAIA DO MEIO
'Vende-se terreno medindo 12x29 todo
murado, pronto paraConstrução.

CASA EM CAMBORIÚ
Vende-se uma casa de praia em Camboriú. Casa de madeira -

Construção recente, contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
instalação de água e luz. Toda mobiliada incluindo geladeira, fogão e

loucas.
Os interessados deverão tratar no próprio local à rua 3 300 No.

451, nos dias 1 a 5 de novembro, ou Curitiba, pelo telefone
23-0808. '

PRAIA DO -MEIO
Vende-se Casa Padrão A com 3 quartos, 3 sa

Ias, cozinha, garagem, lavanderia e jardim de

inverno. Armários embutidos Cimo, forração
em uma sala, cortinas e cozinha americana.

Recém constru ída.

Os interessados nos imóveis acima deverão

procurar o Sr. Mauro à rua D. Jaime Câmara

No. 9 das 12,00 às 18,30 horas,

Aluga-se um apartamento com sala ampla, 2 quartos, quarto
de banho, cozinha e área de serviços, situado à rua Duarte
Schutel no. 32. Trat�r à rua Urbano Sales no. 37, telefone
2981.

ALUGA-SE APARTAMENTO

VENDE-SE CASA
,Á rua Gal. Nestor Passos (Servidão Gonçalves, 7) Centro. Tratar no
'local ou pelo fone,3022 com Simões.

CASA ALVENARIA C/TEP'RENO'
'Vende·se, situada. à rua Dr. Homero no. 205 (próximo à praça.Municipal) em São José. Informações - No local c/sr. Marçal.

AVISO
:SE vOCÊ TEM PROBLEMAS DE COBRANÇAS,

! 'PROCURE
L-_______________ C O a R E X L T D A.

COBRANÇAS SIMPLES E JURrDICAS
REPRESENTAÇÕES E SERViÇOS EM GERAL
RUA - SALDANHA MARINHO 1-b 30. andar
S/15

LEIA E

DIVULGUE

O'ESTADO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



dias. Segundo o menor, Branco,
atualmente, encontra-se desapare
cido e na sua residência também
moravam dois marginais que a Polí-

. cia anda à sua captura.
Branco, segundo revelações do

menor R. S., mantinha um grupo de
assaltantes para atuar em todo o

Vale do Itajaí. Os objetos roubados
eram vendidos em Curitiba.

A polícia de Blumenau já se co- "

municou com a Delegacia de Curi
tiba na tentativa de capturar Osval
do da Silva.
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[SíNTESE I
HERVAL D'OESTE

Com a participação de
dezenas de corais deste Es
tado, Rio Grande do Sul e
Par/má, inclusive o da Uni
versidade Federal de Santa
Catarina, terá inicio hoje
na município de Herval
d'Oeste a 17a. Concentra

ção de Corais. O encontro,
que deverá se prolongar
até amanhã à noite, come
ça com a realização de
uma assembléia geral ordi
nária da Liga Cultural
.Arttstíca Alto Uruguai e,
em seguida um jantar de

confraternização nos Pavi
lhões de Festas da Igreja
Matriz. À noite, com ini
cio às 20h30min, inicia a

apresentação dos corais,
ocasião em que será oficia
lizado pelo J zfeito muni-

· cipal o Hino de Herval
d'Oeste.

JOINVILLE

Sob a supervisão da 5a.

Coordenadon'a Regional
de Educação, prossegue
em Joinville a Campanha
da Limpeza, levando como

I lema "Povo Desenvolvido
é Povo Limpo". A campa
nha conta com a colabora-

'ção da Prefeitura Munici

pal, empresas industriais e

comerciais da região. Gru
pos de professoras e assis
tentes sociais percorrem
diariamente as zonas urba
na e rural realizando pales
tras sobre a necessidade da

higiene no meio ambiente.
Hoje, as palestras serão
proferidas no escritório lo
cal da Acaresc com a parti
cipação de extensionistas
rurais da entidade. No dia
4 do próximo mês a

campanha terá sequência
no páteo do 130. Batalhão
de Caçadores, no dia 7 na
Associação Comercial e In
dustrial e dia 11 no Centro
de Saúde.

ARAQUARI

O Colégio Agricola
"Senador Gomes de Olivei
ra", de Araquari, informou

.

que no periodo de 1 de de
zembro a 10 de fevereiro
do próximo ano estão
abertas as inscrições para
candidatos ao curso de

Agropecuária. .Os inscritos
serão submetidos a provas
de seleção programadas pa
ra o dia 15 de fevereiro. O
regime do Colégio é de in

ternato, não havendo' des
pesas por parte dos alunos

· com os estudos, alimenta
ção e alojamento. Segundo

·
o diretor do educandário,
,aos filhos de agricultores
são oferecidos maiores pri- .

: vilégios para ingresso, uma.
vez que o atestado dessa

condição contará ponto
nos exames de seleção. O
curso tem a duração de
três anos e no final os par
ticipantes receberão diplo
ma de técnico em agrope
cuária. As inscrições pode
rão ser feitas na secretaria
do Colégio.

BRAÇO DO NORTE

Cerca de 41 professores
· são treinados mensalmente.
sobre Educação Alimentar
e Sanitária no munictpio
de Braço do Norte, promo
vido pelo' Serviço de Ex
tensão Rural com o objeti
vo de introduzir a matéria
de Higiéne nas Escolas Ru
rais e' maior consumo de

hortaliças na alimentação
da população. O treina
mento é ministrado pela
ex tensionista Ivonete Nu
nes no Grupo Escolar An
nes Gualberto. O melhora
mente) necessário ao sanea

mento básico é outro tema

que está sendo ministrado
durante o curso.

JOINVILLE

A 2a. Região Eclesiásti
ca da Igreja Evangélia da

Confissão Luterana do
.' Brasil inaugura hoje sua

nova sede, ronstru (da na

rua Jaguaruna, defronte à

Liga de Sociedade, em. so

lenidade a ser presidida pe
'lu Pastor Karl Gotschald,
presidente da Igreja. O ato

está programado para às

10h30min. Apos a soleni
dade, haverá uma churras
cada de confraternização
com a participação dos

convidados especiais .

.

_

Alemães escolhem
Canoinh.s par<l
instalar centro

\

Santa Catarina foi o primeiro Es
tado do Brasil escolhido por espe
cialistas alemães para a localização
de um Centro de Treinamento de
técnicos e agricultores na cultura da
batatinha.

Fpechp e Albert 'Keller estiveram
em Santa Catarina, onde, juntamen
te com representantes da Coordena
ção Central do. Plano Nacional de
Sementes, sr. Diógenes Cardoso e

técnicos da Coordenação Estadual,
percorreram várias regiões do Esta
do. Segundo os técnicos, o municí
pio que apresenta boas condições
para o cultivo da batatinha é Canoi
nhas. Em reunião realizada para
examinar em conjunto as áreas ru

rais deste Estado, ficou estabelecido
'que o município de Canoinhas loca
lizará o Centro de Treinamento.

i

II Encontro prossegue
com palestras em Lages.

O programa de aperfeiçoamento
da mão-de-obra para a produção de
batatas-sementes certificadas é fru
to de um convênio que o Ministério
da Agricultura irá firmas com o Go-

.

vemo da República Federal da Ale
manha.

Os especialistas alemães Anton

Lages (Sucursal) - Com mais
quatro palestras prossegue hoje o II
Encontro Catarinense 'dos Profis
sionais de Farmácia e Bioquímica,
que reúne em Lages profissionais de
todo o Estado e representantes do
Paraná, São Paulo, Bahia, Goiás, e

Rio Grande do Sul. Às 8 horas, no
auditório da Universidade do Pla
nalto Catarinense, o Sr. Valmor
Bértoli fala sobre "Automação Aná
lises Clinicas", seguindo-se a pales
tra da Sra, Tânia Maria dos Santos
sobre o tema "cítopatologia e o

,
Farmacêutico Bioquímico". A tar

de, a partir das 14 horas, estará fa
lando o professor Sergio de Meda
Lamb sobre o tema "Moderna Far
macotécnica Dematológica". Final-

mente, o presidente do Conselho'
Federal de Farmácia, Sr. Durval
Mazzei Nogueira, abordará o tema
:'PÓs-Graduação". Às 17 horas, as

comissões estãro reunidas com o

Coordenador Geral a fim de elabo
rarem as conclusões do certame.

A sessão solene de encerramento
do II Encontro Catarinense dos Pro
fissionais de Farmácia e Bioquímica
será instalada às 9 horas de amanhã
pelo Sr. Joaquim Goulart Júnior,
presidente da Comissão Organizado
ra do conclave. O programa prevê
ainda uma visita as instalões da
Lactoplasa e às 12 horas será ofere
cido um churrasco de confrater
nização:

Salto Veloso: conselho
para o desenvolvimento
O murucipio de Salto Veloso.

acaba. de criar seu Conselho de De-
.

senvolvimento Municipal com a fi-
'

nalidade de incentivar os setores de
. atividades e potencialidadés econô
micas, além de colaborar com os ór
gãos públicos em suas metas de de
senvolvimento. ,

. A primeira diretoria
da entidade tem na presidência de
honra o Prefeito Abel Abati, e ficou
assim constituída: Coordenador

: Presidente - Padre Domingos Gi
rotto; Coordenador Vice-Presidente
- economista João Jorge Wirth; Co
ordenador Secretário � agrônomo
Silvano Marcelo Santos; e Coorde
nador Tesoureiro -:-:_�contador Moi,
sés Giácomini.

Após a primeira reunião da enti
dade, ficou definido o programa de
atuação do consleho que procederá
a identificação dos problemas prio
ritários do município, através de es

tudos sócio-econômicos e debates
em grupos de estudos. Apesar de ser

um pequeno município do Meio
-Oeste catarinense, Salto Veloso
possui 84 quilômetros quadrados de
área' e uma população aproximada

. ,de três mil habitantes, Suas princi
pais atividades econômicas se resu

mem na suinocultura e na produção
agrícola de milho, soja e trigo. Tam
bém a extração da madeira é marco
da economia local. No setor da sui
nocultura, o frigorífico local abate
1'10 porcos diariamente.

PARA VEREADOR
EGYDIO VOLPATO

2119
ARENA-BL'JMENAU

UM NOME.
EM

�'

PAINÉIS E CARTAZES
EM SI.! CATARINA

R.ITAJAI, 1691
FONE: 22-1457

BLUMENAU - SC

Preços dos pães.
vão aumentar
na região norte

Joinville (Sucursal) - Os preços dos pães no Norte
catarinense poderão sofrer novo aumento a partir do
próximo mês. A informação foi prestada pelo presidente em

exercício' da Associação Norte Catarinense dos
Panificadores, Sr. Wilmar Lemkull, adiantando que no

próximo dia 7 a Associação vai se reunir em São Francisco
do Sul com o Superintendente da Sunab, sr. Osni Barbato,
ocasião em que deverá ser apreciado o pedido de aumento
dos preços do produto reivindicado pelos panificadores da
região. .

Proprietários de panificadoras da região Norte de Santa
Catarina 'revelaram seu descontentamento pelos preços
atuais dos pães que, segundo eles, não estão dando uma

margem de lucro como na outras cidades do Estado.

Comércio não abrirá
segunda em Joinville
Joinville. (Sucursal) - Na próxima segunda-feira, dia do

comerciário, os estabelecimentos comerciais de Joinville
funcionarão até as 12 .horas. A decisão foi tomada pelo
Clube de Diretores Lojistas de Joinville, em reunião
realizada em sua sede com a presença de um grande número
de seus associados.

Um extenso programa está .sendo elaborado para o dia
30, constando de promoções sociais, e atividades esportivas.

Por outro lado, a nova diretoria do Clube de Diretores
Lojistas de Joinville tomará posse no próximo dia 22,
durante o jantar que foi programado na Sociedade
Haimonia Lyra. Na presidên'cia da entidade será empossado
o sr. Raul Marcelino Pereira, da rede de lojas das
Organizações Pereira.

Médicos americanos
visitam 8/umenau

Blumenau (Sucursal) - Ao serem recebidos ontem às 16
horas pelo Prefeito Evelásio Vieira em sep gabinete, os

médicos americanos John Hei! e Reno Porter, da Virgínia,
informaram que seu Estado não possui um serviço de
assistência social como o de Blumenau, Ressaltaram os
visitantes a importância de um intercâmbio médico entre
Blumenau e Virgínia com o objetivo de proporcionar
estágio à médicos de ambas éidades.

John Heil, cardiologista, mostrou-se impressionado com

a classe estudantil de Blumenau, que trabalha durante o dia
e estuda à noite. Disse que em seu Estado a maioria dos
jovens procuram primeiro adquirir uma profissão através de
estudos e.cdepois então, dedicam-se à vida profissional. OF

Prefeito Evelásio Vieira, em exposição feita aos visitantes
sobre a situação sócio-econômica do município, salientou a

dificuldade que os pais têm em sustentar o estudo de seus

_
filhos. Acrescentou Lazinho que o problema de empregos
tende a aumentar "por não existir capital e tecnologia para
garantir emprego Para a grande população."

\
. ,

JORNALISTA FOI BANIDO
Explicando aos médicos sobre o que aconteceu com a

.

reportagem publicada num jornal alemão .pelo jornalista
Carlos Wiedrnann, Evelásio Vieira informou que ele já não
se encontra mais no Brasil, estando em Nova Delhi.

JOALHERIA E' OTICA ROBERTO MÜLLER

RUA TRAJANO 4-C

JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE.
CARTÕES DE PRATA Cf
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ�
G.IOS.
AVIAMENTOS DE RE
CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇÕES NACIONAIS:
E ESTRANGEIRAS.

FLORIANÓPOLIS

"-
VIAGENS ... assunto para entendidos, ou senão vejamos, você

pode nunca ter viajado, mas o seu AGENTE DE VIAGENS deve
saber tudo sobre "elas". Se o seu assunto é viajar não +sca dele.um
problema, entreque-o a um especialista, e veja, ou repita, como P.
bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:
MONTEVIDEO E BUENOS AI RES - 4 de novembro - 11 dias
RE'VEILLON MARITIMO - Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12., regresso 06.01.73.
CRUZEIRO À T.ERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
Grande, Buenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas saídas 4 e 17 de
janeiro de 1973 - duração 19 dias;
Infor.mações - preços e condições peça ao .seu AGENTE DE
VIAGENS.

-

Rua Sete de Setembro no. 16 - Fone: 3389
TURISMO HOLZMANN S/A

Polícia prende o
•

menor que praticou
vinte assaltos

Blumenau (Sucursal) - Policiais
prenderam ontem por volta das
5h30min o menor R. S., de .17 anos
de idade, que confessou na Delega
cia a autoria de mais de 20 assaltos
a senhoras que portavam bolsas
com dinheiro. Revelou o jovem as

saltante que depois de praticar o

roubo evadia-se do local refugiando
-se na residência de Osvaldo da Sil
va, localizada na rua Araranguá. Os
valdo, também conhecido por
"Branco", é chefe de uma gang que
anda atuando nesta cidade há vários

Lages: repo'rtagem ·sobre
Blumenau tem protesto'

A polêmica levantada pela repor
tagem publicada pelo jornalista' ale
mão Carlos Widemaann continua
despertando gestos de protestos de
catarinenses que. repudiam os ter
mos da reportagem, segundo os

quais não refletem a realidade blu
menauense. A exemplo do que de
clarou o Sr. Hercílio Deeke, ex
Prefeito de Blumenau, junta-se ao

. roldos contestantes o fazendeiro AI
Neto, de Lages, que se julga desinte
ressado e imparcial em analisar o

problema. Em correspondência eh-'
dereçada a O ESTADO, o Sr. AI Ne
to afirma que "os despautérios do
jornalista alemão Carlos Widemaann
são ridículos, mas irritam porque:
atacam essa jóia de Santa Catarina
que é motivo de orgulho para todos
os brasileiros, Blumenau."'. .

- Recentemente, continua, rece
bi aqui na estância meu amigo Pas
choal Carlo Magno, que vinha ra
diante. "Acabo de vir de uma região
maravilhosa - disse-me ele, de en
trada - o vale do Itajaí e acima de
tudo, Blumenau, Se fosse mais mo

ço, compraria uma casa em Blume
nau, para ter o privilétio de convi
ver com aquela gente. Paschoal Car
lo Magno tem viajado por esse mun
do afora, é homem de cultura e sa

be o que diz.
Prossegue o ex-jornalista AI Neto

dizendo que tem razão o Sr. Hercí
lio Deeke quando afirma que o jor
nalista Widemaann é um mentiroso.

- Deeke rebateu as mentiras
com maestria. Mas ele é de Blume
nau, e talvez se possa dizer que é
bairrista. Por isso éu, daqui de cima
da serra, faço questão de juntar ao
dele o meu protesto desinteressado
e imparcial,

Mais adiante, o Sr. AI Neto asse-

vera que é necessário que se proteste,
afirmando que "quem cala consen

te, e não podemos consentir que jo
guem pedras na nossa flora rubia,
deleite dos nossos olhos e alegria do
nosso coração, Blumenau, cidade
que fez o Ministro Mário Andreazza
exclamar: "aqui se sente a pujança
do Brasil". Declara o missivista que
"há poucos dias tivermos o espetá
culo magnífico do merecido triunfo
de Blumenau nos Jogos Abertos.
Precisamente porque triunfou sobre
competidores de valor como Itajaí,
Joinville e Lages, para citar apenas
três, Blumenau mostra no título de
grande campeã a consagração de
uma juventude forte, disciplinada e

conscien te" .

- Há mais de uma década - con

tinua - quando eu morava nos Es
tados Unidos, só havia um produto
brasileiro manufaturado nas vitrinas
de NewYork: eram gaitas de boca
fabricadas em Blumenau. E recente
mente, quando levei o Príncipe Mi
chel of Kent, primo irmão da Rai
nha da Inglaterra, que era meu hós
pede na estância, a visitar Blume
nau, ele comprou uma batelada de
artigos os mais variados, inclusive
toalhas e me disse: "Estas toalhas
são tão boas que vou levar de pre
sente algumas para meus amigos".

Finalizando, o fazendeiro AI Ne
to, proprietário da Estância Pinhei
rinho, revela que quando quer mos
trar a 'seus hóspedes estrangeiros o

que há de melhor no Estado, leva-os
até Blumenau porque lá existe un

povo para o qual basta a gente olhar
para ter fé e certeza no futuro de
Santa Catarina.

- E é contra essa cidade e essa

gente que um plumitivo sem com

petência se mete a escrever? Ora,
bolas, Herr Widemaann.

. MINISTERIO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

SUB-REITORIA DE ENSINO E PESQUISA
DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTRÔLE ACADÊMICO

EDITAL No. 722.A02.003

Abre inscrição ao CONCURSO VESTIBULAR para 1973, marca horários dos exames e dá
outras instruções.

Torno 'público, para conhecimento de quem interessar possa, o que se segue: 1. No período
de 10. a 30 de novembro próximo, estarão abertas as inscrições ao Concurso Vestibular, para
ingresso nesta Universidade no primeiro e segundo semestres de 1973. 2. As inscrições serão
feitas no Departamento de Registro e Controle Acadêmico (ORCA), localizado no Conjunto
Universitário da Trindade, das 09:30 às 11 :30 e das 14:30 às 16:30 horas, de segunda a

sexta-feira. 3. Para inscrição do candidato será exigida a apresentação de: a) Documento com

valor legal de identidade. b) Certificado de conclusão do cicio médio ou equivalente, ou

atestado de estar cursando a terceira série do segundo ciclo ou supletivo. c) Comprovante do
pagamento da taxa de inscrição, no valor de Cr$ 80,00 (oitenta cruzeiros). d) Duas fotografias
3x4, recentes e datadas. Note-se que os candidatos de que trata a letra "b", do item 3, in fine,
deverão requerer inscrição definitiva até o dia 29 de dezembro do corrente ano e no local e

horários referidos no item 2, instruindo o requerimento com o documento que comprove terem

concluído a terceira série do segundo ciclo' ou equivalente, sem o que suas inscrições serão
consideradas, automática e definitivamente, canceladas.· Ressalte-se ainda, que no ato da

inscrição, para efeito de cadastramento, o candidato deverá prestar informes, dentre c tros, a

respeito de suas situações eleitoral e militar (espécies dos documentos, números, locais, datas e

órgãos expedidores). 4. O Concurso será único e unificado, abrangendo as seguintes áreas de'
conhecimento: de Ciências Biológicas, com os cursos de Enfermagem, Farmácia e bioqufrnica,
Medicina e Odontologia; de Ciências F ísicas, com os cursos de Engenharia civil, Engenharia
elétrica, Engenhar-ia mecânica, Matemática (licenciatura e bacharelado) e Química
(Iicen�iatura); de Cíênc!. Humanas e Sociais, com os cursos de Administração, Ciências
contábeis, Ciências sociais, Direito, Economia, Filosofia (licenciatura), Geografia (licenciatura),
História (licenciatura), Pedagogia (licenciatura) e Serviço social; e de Artes e Comunicações,
com o curso de Letras (Alemão, Espanhol, Francês, I nglês, Italiano, Latim e Português). 5. O
número de vagas para 1973 será de 1.300 (650 por semestre), assim distribu ídas: Enfermagem -

sessenta (60), Farmácia e bioquimica - noventa (90), Medicina - cem (100), Odontologia -

oitenta (80), Engenharia civil - setenta (70), Engenharia elétrica - setenta (70), Engenharia
mecânica - setenta (70), Matemática - sessenta (60). Qu ímica - sessenta (60). Administração
- cinquenta (50). Ciências contábeis - sessenta (60). Ciências sociais - trinta (30), Direito -

cento e trinta (130). Economia - cinquenta (50), Filosofia - quarenta (40), Geografia -

cinquenta (50), História - cinquenta (50), Pedagogia - quarenta (40), Serviço social -

quarenta (40), e Letras - cem (100), 6. O Concurso será realizado em três etapas,
compreendendo as seguintes disciplinas: na primeira, Ciências (Biologia, Fisica, História natural
e Química); na segunda, Matemática e Português; e, na terceira, Geografia, História e Lírlgua
estrangeira (o candidato, no ato da inscrição, deverá optar por Alemão, Francês ou Inglês). 7,
As provas serão elaboradas através de critérios objetivos (testes de múltipla escolha). e as

questões versarão sobre matérias constantes dos programas editados pela Universidade. 8. As
provas terão pesos diferentes, de acordo com as diversas áreas, da seguinte forma: para Ciências
Biológicas, dois (2) em Ciênci'as ePortuquês e um (1) nas demais; para Ciências Físicas, dois (2)
em Matemática e Português e um (1) nas demais; para Ciências Humanas 'e Sociais, dois (2) em
Geografia. História e Português e um (1) nas demais; e, para Artes e Comunicações, dois (2) em
Língua estrangeira e Português e um (1) nas demais. 9. O Concurso será realizado na primeira
quinzena de janeiro de 1973; no Conjunto Universitário da Trindade, sendo a primeira etapa no
dia sete (7), a segunda no dia nove (9) e a terceira no dia onze (11). 10. Todos os exames, com a

duração máxima de quatro horas, terão inicio às oito horas, devendo os candidatos
comparecerem trinta minutos antes. 11. A nota -zero, em qualquer das provas, inabilitará o

candidato; além do mais, será, automaticamente, eliminado, aquele que não comparecer em'
alguma das etapas, nelas não se apresentar com a cédula de identificação fornecida pela
Universidade ou de infringir as normas disciplinares baixadas pela Comissão Central do
Concurso Vestibular. 12. Não será concedida revisão de provas, nem tão menos, dos resu ltados,
caberá recurso de que natureza for. 13. Para efeito de matr ícula, os candidatos serão
classificados por Curso, nos precisos termos das Portarias 431 e 445/72, baixadas pelo
Magnifico Reitor, respectivamente, em 12 e 19 do corrente mês,'reguladoras do Concurso e que
se acham publicadas no mural do ORCA. 14. A classificação no Concurso Vestibular só terá
validade para o ano de 1973.

Florianópolis, 24 de outubrode 1972.
Joceli Silveira

Chefe da Seção de Amissão
Bel. Nelson Moritz La Porta

Diretor do ORCA
Prof. Clodorico Moreira Filho

Presidente da CCCV

,
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Câmara dá o título de
cidadão a'Admar Gonzaga

Quando há doze anos rio com as de proprietário
Florianópolis possuia uma da "Casa América" lem-
meia dúzia de acanhados brando-à hoje com saudo-
edifícios e o Sr. Admar

. sismo: "ali tinha de tudo".
Gonzaga criou uma firma Foi em 1960 que se deci-
se propondo a ajudar o diu a concentrar todos os

crescimento urbanístico da seus esforços num empre-
Capital, não foram poucos endimento ambicioso: ao

os que duvidaram do êxito invés de apenas vender
da sua missão, creditando imóveis, passar a construí
à cidade pouca capacídade -los também.
de se desenvolver. Contu- Nos primeiros dezoi-
do, ontem à noite quando a to meses de funciona-
Câmara Municipal entre- menta da firma A. Gonza-

gou-lhe o título de "Cida- ga SIA Engenharia e Incor-
dão Honorário", todo o poração, foram construí-
ceticismo que houve foi dos apenas seis aparta-
oficialmente relegado. A mentos, "vendidos a.muito

cidade cresceu e deve parte custo".
desse progresso a A. Gon- Mostrando estatís-

zaga SIA Engenharia e In- ticas onde os números são

corporadora Imobiliária animadores, conta o Sr.

que em doze anos cons- Admar que só este ano a

,truiu vinte e quatro ediff- empresa entregarã 2,20
c i o s num a á r e a de apartamentos, totalizando
110.765,68 metros qua- uma área de 15 mil metros
drados. quadrados: Estes números
O COMEÇO acrescidos a outros, for-

Natural de Tubarão, m amos ai do de
residente em Florianópolis 110.756,68 metros qua-
desde 1928, Admar Gon- drados de área construída,
zaga possuia vários cine- colocando a firma. que. é
mas na cidade. Dividia dirigida por ele, seu filho

"posteriormente suas ativi- - Armando Luiz -, e Da-
dades de corretor imobiliá- vid da Luz Fontes, em se-
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meyer, que se constitui na

primeira etapa do futuro
Centro Internacional de

gundo lugar no setor de
engenharia do Sul do País
e em 75a. lugar dentre as

de maior importância no

Brasil.
Fundada em 29 de

outubro de 1960, a empre
sa possue atualmente 43
funcionários, 19 corretores
e 329 operários, e tem na

Lagoa da Conceição uma

das suas obras mais expres-
. sívas:. o Lagoa Iate Clube,
projetado por Oscar Nie-Asfa·lto de Canasvieiras

começa ainda este ano
Turismo.

OR�UlHOAs obras de construção da estrada de
Canasvieiras, reiniciadas pelo atual gover-

, no há oito meses, prosseguem normal
mente e há recursos financeiros suficien
tes para concluí-la, afirmou o engenheiro
Ernani Santa Rita, diretor do Departa
mento de Estradas de Rodagem. Em de
zembro - anunciou - a firma empreiteira
dará início à colocação de asfalto e o per
curso total da estrada -:- 30.quilômetros -

deverá estar pavimentado em cinco meses,
a não ser que ocorram chuvas, o que mui,
to prejudicaria os' trabalhos que vêm seno

do feitos.
EXPLICAÇÃO
Disse o engenheiro Emani Santa Rita

que 95% dos 30 km da estrada já estão
implantados, faltando apenas um peque
no trecho onde há certas dificuldades téc·

nicas, as quais serão em breve superadas.
Alegou o técnico que as obras de pavi- ,

mentação - compreendendo drenagem
profunda, reforço do sub-leito, sub-base e

.: �
base -, para posteriormente receber a ca

pa asfáltica, consiste. num trabalho que
"os leigos não entendem", residindo aí a
dúvida que muitos têm: enquanto não vê
em asfalto eles pensam que a estrada não
existe.

Ocorre - observou - que a terraplana
gem está quase concluída, a pavimenta
ção, que requer tempo, continua normal
mente e o asfalto só virá depois destes
trabalhos.

A partir de dezembro a empreiteira de
verá ·asfaltar cerca de 6 quilômetros por
mês, e o custo total da estrada está pre-
visto em Cr$ 18 milhões.

'I

1<
:.1

M.uito'conforto pordêntro e uma
cara ,linda para não sujar a' paisagem.

. )

Com muito respeito a beleza de Itaguaçu,
a Construtora Alliança começa construir
o Edifício Itapoã .

A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos engenheiros, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisagem de
Itaguaçu.

O Itapoã será àssim.
Uma verdadeira casa grande em autêntico
estilo colonial. Dois Blocos. Cada bloco
corn entrada independente. Dois Andares'
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento
coberto para todos os apartamentos.

Porém, preocupados com tanto conforto
e beleza, os engenheiros cometeram uma

terrível injustiça:
O Itapoã só terá 17 apartamentos e

daqu i a doze meses, apenas 17. fam íl ias

poderão desfrutar de toda esta maravilha.
Se depois de uma espiadinha pela

janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no Itapoã. Porque
'!10rar em Itaguaçu é u� estado de espírito.
E viver em férias.

Mas apartamento no Itapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105
metros quadrados.

Apesar de serem poucos os apartamentos,
os preços e financiamentos são suaves e

acess íveis a rnu itos.
Os prazos, nem se fala, vão até 240

meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

O sol, a praia e o mar estão a sua espera.
Vá morar em Itaguaçu. No Itapoã.

Edifício Itapoã,
Praia de Itaguaçú.

,

'e
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ncorporoonstrucão
ALLlANCA

construtora alliança Itda
Rua Fúlvio Aducci, 930
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A exclusiva contra

tação de mão de obra lo
cal, a aquisição de mate
riais e equipamentos junto
às fábricas instaladas no

Estado, significam ao em

presário de 66 anos uma

valiosa .contribuição ao de
senvolvimento catarínerrse.

- O capital que movi
mentamos não sai de Santa
Catarina.

A maioria dos operá
rios recrutados procede, de
Elorianópolís, São José,
Palhoça, Bom Retiro e No- .

va Trento.
O êxito que sua em

presa vem obtendo, ele

afirma que devido "em
grande parte aos operários, '

homens que labu tam diu
turna mente pelo progres
so de Florianópolis" .

.

Os doze anos de ativi-
dades da A. Gonzaga Enge
nharia e Incorporações
Imobiliárias e o título de
"Cidadão Honorário" ou

torgado ao Sr. Admar
Gonzaga, estão sendo co

memorads desde ontem
com uma programação que
foi iniciada com a inaugu
ração da loja de imóveis da

. empresa, à rua Arcipreste
Paiva, 11, e será encerrada
hoje às 18 horas no LIC,
após a realização de diver
sos torneios esportivos.

Às. 17h30min o mes-

tre de obras Pedro Passos
da Silva, 5 i anos, funcío
nário da firma há onze

anos, distinguido recente
mente pelo Sesi com o

título de "Operário Padrão
de Florianópolis", e o con

tra mestre José da Ventu
ra, 30 anos, admitido há 5

anos,
. nomeado este ano

"Operário Padrão AG", se
rão homenageados com a

entrega de medalhas alusi-
vas à consagração.

Flores à venda
em toda cidade

Atendendo solicitação da Sunab, a Prefeitura Municipal
. autorizou a venda de flores, de hoje até quinta-feira
próxima, em vários pontos da cidade. A medida foi tomada
para facilitar a população na compra de flores para Finados.

São os seguintes os locais onde poderão ser instalados
postos de vendas de flores: imediações do cemitério São
Francisco de Assis, Cemitério de Coqueiros, confluência das
Ruas Santos Saraiva e Fúlvio Aduccí, esquina da Dib
Cherem com o Posto Ipiranga, esquina da Conselheiro
Mafra com o Largo da Alfândega; em frente ao edifício do
Ipesc, na Avenida Mauro Ramos, proximidades da Legião
Brasileira de Assistência e na Rua Max Schrarnrn, esquina
com Mattos Areias.

incontrada uma

Por volta das 9h30m de ontem, quando transitavam pela
.

rua �ernando Ferreira de Melo, no Abraão, Bom Abrigo,
João 'Campos e o PM Agostinho Bernardes, que residem nas

imediações, à rua João Meireles, encontraram um feto,
aparentemente com, 4 a 5 meses, guarnecido por um saco

plástico atirado em meio à vegetação. O estranho achado foi
comunicado à Delegacia de Segurança que está investigando
o caso, enquanto o feto era levado para o Instituto Médico
Legal, para.exames periciais.

Onda de roubos
'ainda não parou'

, Apesar de todas as precauções tomadas pelas
autoridades policiais, continua a onda de roubos e

arrombamentos de residências que a cada dia faz mais
vítimas na Capital. Pela terceira vez os larápios conseguiram
penetrar na residência de Iolanda Almeida Schrnidt, à rua

Laurinda Marcelino da Silva, 53, levando uma espingarda
Boito, calibre 36, uma carteira contendo Cr$ 102,00 e um

jogo de lentes de contato. Outra residência "visitada" foi a
de Lídia Nunes, na avenida Mauro Ramos, 83, sobrado, de
onde no amanhecer do ontem os ladrões levaram uma

radiola portátil marca Elite, de' cor cinza, e um relógio
despertador marca Aurora cõr marron clara. As duas
ocorrências de arrombamento foram registradas na DFRD
e, segundo o Delegado Armando Maciel, já foram realizadas

,

as diligências para descobrir e localizar os agentes.
BICICLETAS

•

crIança morta

Os larápios têm igualmente uma predileção pelo roubo
de bicicletas. Ontem, porvolta das 11 horas, foi roubada
mais uma, tipo monareta, Monarck, verde, que se

encontrava no páteo da residência do proprietário, à rua

João Motta Espezim, 358, no Saco dos Limões.'
Enquanto isso, depois de. recuperarem a bicicleta

Monarck, que fora roubada da residência do servente José
Carlos da Silva, em Barreiros, no último dia 22, agentes da
Delegacia de Furtos, Roubos e Defraudações localizaram o

autor, Aldo de tal, que será ouvido hoje naquela
especializada. A bicicleta foi encontrada em poder de
Aldoni Costa, na avenida Jorge Lacerda, 170, na Costeira,
que a recebeu para consertar.

ACIDENTE FATAL

A escada que ligava o térreo com o primeiro andar do
sobrado de propriedade de Michael Eden Maheirie, em

construção na rua Armando Valério de Assis, no

loteamento Stodieck, ruiu por volta das 16h3Omin de
ontem, provocando a morte instantânea do operário José
Souza Ramos, solteiro, 45 anos, que residia no Morro da
Cruz. Além de uma vítima fatal o acidente ocasionou ainda
fraturas e ferimentos diversos em Augusto Manoel
Espíndola, casado, 45 anos, residente em Santo Amaro da

Imperatriz, e Otávio Pires, casado, 55 anos, residente na rua

Antônio Carlos Ferreira, os quais foram internados no

Hospital Celso Ramos, inspirando cuidados. A ocorrência
foi registrada pela Delegacia de Segurança Pessoal, tendo o

corpo de José. Souza Ramos sido' recolhido ao Instituto
Médico Legal, para necrópsia. Os peritos da Divisão de
Polícia Científica fizeram o levantamento do local.
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/Jack Crab e Custer (Hoffmann e Richard Mulligan}

10pequeno
lArande,
homem

A estréia de Arthur Penn, deu-se em 1958: vindo de

�xperiêricia na TV, seu primeiro filme foi. Um de Nós
Morrerá (The Left Handed Gun) uma discutível, porém
curiosa versão em torno de Billy the Kidprotagonizada por
Paul Newmann, um tipo de western que dificilmente seria'
feito por Joseph H. Lewis ou Budd Boettícher, Em seguida
veio a consagração: O Milagre de .Anna Sullivan (The
Miracle Worker), ilustrando em forma de excelente
cinema, o drama de Helen Keller e seu. triunfo absoluto e

in'ac redi távei sobre a adversidadej total; um filme
extraordinário, valorizado excepcionalmente pelas
performances de Anne Bancroft e Patty Duke. Com O

Milagre de Anna Sullivan, tema que o diretor já havia
desenvolvido na televisão e no teatro, Penn expôs de forma

completa, seu conceito sobre o mundo, como um teatro
onde se trava um eterno combate, no qual, nada está

,previamente definido e onde a violência tem uma função
específica. Em Mickey One observou-se um mergulho na

areia movediça, onde o simbolismo revestia de tal forma a

"mensagem", tornando-se difícil toda tentativa de

'decifração.
o

o

Em Caçada Humana (The Chasse) a linha era totalmente'
diversa dos filmes anteriores, incorporando-se o diretor ao

grupo de cineastas espiritual ligados- ao presidente
,assassinado no Texas, onde, não por coincidência,
desenrola-se toda a série brutal de acontecimentos que

,

constituem o drama e esclarecem a mensagem do filme.
Arthur Penn não tem um estilo definido, embora o vigor
lseja a sua marca. Da mesma forma que Bonnie Parker e

Clyde Barrow em Bonnie and Clyde. Uma Raiada de Balas,
representavam muito mais do que a crôn�a da época
registrou sobre os personagens, o Oeste mitológico
americano e seus personagens em O Pequeno Grande
Homem Litle Big Man, são reflexos distorcidos e pálidos das

7 figuras cunhadas pela História e pela legenda. Em tons que
se fundem, do trágico ao humórfstico, eventualmente.uma
notação poética, o filme é um westem, porém, vendo' as
coisas e a mitologia por um prisma crítico de revisão, que
concentra o seu impacto, sobre a figura legendária do

Peter�

Fonda

o

quadradQ

Peter Fonda tem um

desejo que não
esconde: ir com sua

mulher e dois "para
um lugar onde o

ar ainda esteja
limpo e as pessoas

ainda consigam
sorrir". ldolo do

cinema norte-america
no, o irmão da con

testadora Jane Fonda
viu seu sucesso

crescer espanto
samente com o

filme "Easy Rider".

1. \k Óah' e.Mrs. Pendrake (Hoffmann e Faye Dunaway)

HoIltnan X Custer
\ .

I '
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(The Left Handed Gun,
o lo. filme

de Arthur Penn
PaulNewmann

e LUaMilan}

Anne Bancroft
e Patty Duke em

O Milagre de AnnaSullivan,
filme em que Arthur Penn

expôs de forma completa,
seu conceito sobre o

mundo; o teatro de um eterno

combate, no qual, nada está

previamente estabelecido
e onde a viotêncía tem

- uma função específica. .

preocupado com um limite que deve haver para a

desmístificação dos tipos coloridos pela legenda; pode haver
também exageros quando se pretende desmistificar. O filme
se realiza em constantes mutações, justificadas inclusive,
pelas características do personagem título. O pesquisador
histórico, no filme, ao terminar de ouvir a história' doLi'tle
Big Man, conclui: Ou ele foi' o herói mai� subestimado da '

história desse país, ou' um mentiroso de insanas

proporções". A respeito do personagem vivido por Dustin
Hoffmann, fala Arthur Penn, o diretor: "Mais do que um "

personagem do Oeste, ele é uma espécie de visitante do
Oeste, sempre amarrado a duas culturas e se-preocupando
essencialmente em tentar viver onde o acontecimento o

leve'. Um filme que utiliza, inteligentemente, o arsenal de
recursos fascinantes e mágicos do cinema espetáculo, O
Pequeno Grande Homem,

o

em seu sentido crítico, reúne

General George Armstrong Custer, o herói das indian war

focalizado como herói em tantos 'outros filmes. No caso,
Custer é "uma personalidade psicótica, com aspirações de

poder e, certamente capaz de matanças desumanas que, de
certa forma, ressoam ainda no quadro social americano". É

� ,
o

um personagem bem diverso daquele que Errol Flynn criou
em O Intrépido General Custer, de Raoul Walsh, obra de

excelente ritm- einematográfico., em que pese a distorção da

personalidade do protagonista, glorificado como herói.

Embora engajado na linha de desmísüficação que preocupa
atualmente o cinema americano, o filme de Arthur Penn
não se propõe a fazer uma análise racional e fria, como
tentou Frank Perry recentemente "em O Massacre dos
Pistoleiros (Doei). O diretor fazendo o filme oscilar entre o·

trágico e o cômicó,. prefere deixar uma dúvida no.ar, talvez
\ .

\ :'" .

legenda é realidade, tragédia e humor. Destacam-se ainda,
o no filme de Arthur Peno: Faye Dunaway, Martin Balsan e

Richard Mulligan, este último rendendo o máximo às
solicitações do diretor e compondo o personagem de
Custer, com indiscutível eficiência. A fotografia em cores é
de Harry Stradling, Jr., outro triunfo para o filme, que
representa outro capítulo de mutação do cinema americano
atual, que fatalmente repercutirá em outros centros, onde
-seja possível a crítica e auto-crítica. Dustin Hoffmann o

ator de Midnight Cowboy, tem uma atuação considerada
excelente.

'

Destaque-se' ainda o fato de que, no próprio
título original já se encontra um trocadilho: Litle Big Man é
uma expressão calcada em Little Big Horn, local onde
Custér e seus homens do 70. de Michigan, encontraram a

morte.

Peter Fonda gosta de seios. Por isso,
seu barco tem o nome de' "Tatoosch",

, que o significa seios, em língua indígena.
Desde o sucesso estrondoso de Peter Fon-

o da com o filme Easy Rider, grandes bar
bas são tão populares na Califórnia como

antigamente o bambolê.

Por causa do nariz que pertencia a seu

pai Henry, Peter pode ser facilmente reco

nhecido sob a barba castanho averme

lhada e óculos verdes, e também por cau
sa do nariz "Fonda", Roger Vadim fracas
sou na sua tetrtativa de transformar Jane
numa nova Brigitte Bardot.

O appeal de Peter como Captain' Amé
rica em Easy Rider, vestindo couro preto
com a bandeira americana nas costas e no

tanque de gasolina da moto, tem algo da

força de Bardot nos anos cinquenta,
quando toda moça passou a pintar os lá

bios como ela e pentear os cabelos tam-
o bém como Brigitte.

o

Antes da filmagem o diretor do filme,
Dennís Hopper, insistiu com Peter para
que usasse couro branco, mas "eu fiz:

questão de. usar couro preto, pois couro

preto é uma coisa muito sexy, assim co-

o

mo também minha moto é um símbolo
fálico", disse Peter Fonda, concluindo:
"durante .todo o filme eu estava sentado
sobre um pênis cromado" de três metros
de comprimento".

bonzinho.
Mas o sucesso mesmo só quando, com

350 mil dólares emprestados, ele e Dennis

Hopper fizeram Easy Rider. Mas o suces

so em dinheiro foi além do esperado.
Aliás Peter não está satisfeito nem com

o culto que se faz à imagem do seu perso
nagem em função do filme, nem com o

que a juventude está entendendo no fil
me.

FORTUNA EASY
O filme Easy Rider rendeu a Peter

Fonda o equivalente a Cr$ 160 milhões.
Peter acabou se tornando' ídolo da juven
tude americana.

Antes, do seu sucesso ele foi durante
anos, aproveitado por Hollywood para fa
zer filmes que retratavam conflitos de jo
vens. Publicidade Peter sempre teve bas
'tante, principalmente quando deu um tiro
na sua própria barriga, depois de sua mãe
ter-se auto-degolado num hospício.

Somente aos 26 anos Peter conseguiu,
com os filmes "The Trip" e "Anjos da
Morte", alterar sua imagem de menino

IRMÃ PERIGOSA
A polícia acha Peter perigoso porque

ele declarou não pertencer a nenhum
país. Ele diz que tem os telefones vigiados
e os passos da sua família são observados,
"Uma vez recebi a visita do FBI porque
eles acreditavam que eu tivesse escondido
Ângela Davis no porão da minha casa".

E Peter conta detalhes interessantes:
"Tudo isto eu tenho que agradecer à mi
nha irmã Jane. Com as suas maluquices
políticas ela põe toda a minha família em

perigo e faz com que o FBI passe a des
confiar de nós".

"Há algum tempo ela estava plane
jando, na minha casa, que deveria ir a Cu
ba e se deixar treinar pelos homens de
Castro.

, Eu pensei, O.K., agora eu vou te testar.
Então disse que seria capaz de transportá
-la para Cuba". ,

"Depois de ouvir isto ela resolveu mu
dar de assunto, disse que não poderia via
jar, e além do mais teria que, rodar um
filme cujos trabalhos começariam nos

próximos dias. Ela parece esquecer que o

pai, devido ao seu liberalismo, já foi con
siderado comunista há anos atrás".

No Tatoosch Peter esquece todos os

outros compromissos. Quando seu filme
estiver terminado ele pretende desapare
cer por uns dois meses numa ilha solitária
do Pacífico. Com Susan e seus filhos Brid
get e Justin, ele quer "ir para um lugar
onde o ar ainda esteja limpo e as pessoas
ainda saibam sorrir".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO TI - 28 de Outubro de 1972 - Página 2
--------��------------------------�------------------------------------------------------------------------------------------------------------�----I

I
I

,
.

"Contestado"
- dois

últimos dias.'

Dorlnir bem: eis a questoo
Chego em casa com o cantar dos galos, vindo de

concupiscências noturnas, e tenho um só desejo: dormir
em paz e com todos os anjos.

,
,

,

entre as labaredas de urna fornalha incandescente. Os
lencóis são chamas vivas e cruéis. Pelam-me até a alma. O
travesseiro, confidente de muitas horas, parece-me agora
o próprio demônio a me repelir com o tridente.

Quem pode dormir com um calor desses?

Ninguém. Ou por outra, só aqueles que fizeram pacto
com Satanás, ou os que já viveram nos labirintos do
. .

.infemo.. Só os acólitos de belzebu poderão dormir o

sono plácido dos inocentes. Alertai-vos, portanto,
porque este é um sono suspeito.

O calor que está fazendo. prenuncia um verõo
paradisíaco para os felizes contemplados da Loteria
Esportiva. Quanto a este vosso humilde operário, tenho a

noite?
Mas o dia da vingança virá outra vez, quando chegar o

meu bom inveminho e eu ressuscitar de uma gaveta,
recendendo a mofo e naftalina, o meu doce pijama de
pelúcia branca e bolinhas vermelhas. Aí, eu dormirei
muitos dias e muitas noites e todos concordarão que há
de ser um sono santo e um sono justo.
for enquanto, tenho vontade de sair às noites pela

janela, alado e taciturno como um urubu vadio, pousar lá
no Morro da Cruz e dormir então ao sabor dos ventos

generosos que por lá sopram, assim erguido em

holocausto entre o réu e a terra.

perfeita sensação de que caminho em direção a um

escaldado patíbulo. O verão é uma estação cruel para os

herpicos trabalhadores do Brasil, entre os quais
I honradamente me incluo. As alvoradas já nascem áridas.
como mil desertos e as tardes, quando o sol se esvai no

horizonte, são de uma fealdade agressiva. À noite,
cumulus nimbus de cenho franzido trovejam e sublimam
seus recalques sobre a terra e os homens.

E eu que amava estes verões e estes sóis, cálidos, mas
mão assim: impiedosamente tórridos, hoje quase me

arrependo desta antiga paixão. Que verão será esse, qUE
nos deixará moles, numa languidez lamentável durante o

dia, e insones, terrivelmente acordados ,?-os silêncios da

.

S,;,·U;o l/II CosI" III'III0.ttl

Chego cansado e vencido. Sobre as minhas pálpebras
há um peso de paquidermes antidiluvianos. As pernas, já
pouco lúcidas, guiam-se pelos caminhos que conduzem

ao berço esplêndido e tentador. E· quando
horizontalmente me estendo numa cama vastíssima e

pomposa como a de Paulina Bonaparte, foge de mim

naturalmente um prolc;ngado suspiro de prazer.

Descanso'o meu cansaço, enquanto espero que venham a.

mimos sonhos e a doce mansuetude da madrugada.
Mas tudo. o que consigo é debater-me desesperada;

Cinema

'(

11
d
o

II

. SHENANDOAH, um western exemplar de André
McLaglen (James Stewart e Rosemary Forsith).

SHENADOAH (Paraíso Perdido) Fieme que se

constitui como o momento mais sublime na carreira de
Andrew V. McLaglen; foi também o primeiro contato

com o atar James Stewart, que viria ã se repetir mais
tarde em outros filmes: Raça- Brava, O Preço de Um
Covarde, entre outros. É um western anti-guerreiro,
sereno e poético, sendo ao mesmo tempo viril. James
Stewart, Rosemery Forsythe, Patrick Wayne, Doug
McLure, Glenn Corbet, Katherine Ross encabeçam o

elenco deste fílme que Andrew McLaglen dirigiu de
forma exemplar e comovente e que se aproxima do pano
de obra prima. Fotografado em cores, por William
Clothier. Cine São José 3-7,45-9,45 horas.

ROGO A DEUS E MANDO BALA, pelas indicações
parece tratar-se de produção do cinema brasileiro,
mascarada dentro do esquema do western italiano. Os
atores são George Karan e Verônica Teíjido.
Eastmancolor. Censura 18 anos. Cine Ritz 5-7 ,45�9 ,45
horas.

MISSAO MATAR, fílme policial do cinema brasileiro,
partindo de uma história do mesmo ator de Bullit, dando
oportunidade ao ator Tarcísio Meira, de interpretar um
detetive brasileiro; seguindo o esquema internacional,
grandemente influenciado pelos filmes de James Bond.
Ao lado de Tracísio Meira aparecem Yvone Buckingham
e Rubens de Falco. O diretor é Alberto Pieralisi,
credenciado por alguns trabalhos interessantes no cinema

nacional. Eastmancolor. Cine Coral 3-8-10 horas.
LÚCIA MAcCARTNEY -

- Uma Garota de

Programas, filme nacional. David Neves c]Adriana Prieto
e Paulo Villaça. Eastmancolor.
.INSINUANTE E PECADORA, filme japonês de Yasuzo
Masumara. Programa Duplo no Roxy 2 e 8 horas..

O SUPER MACHO, comédia italiana de Marco

Viccario, com Rosana Podestá, Lando Buzzanca e Sílvia
Koscina. Eastmancolor. Censura 18 anos. Tine Jalisco 8
horas.

ABENÇOAI AS FERAS E AS CRIANÇAS (Bless the
Beasts and Children), filme de Stanley Kramer.
Technioolor. Censura 10 anos. Cine Glória 5-7,30-9,30
horas.

BIG JAKE, (Jake, O Grandão) western de George
She rman, com John Wayne e Maureen O'Hara.
Technicolor. Censura 14 anos. Cine Rajá 8 horas.

DJANGO ... PISTOLEIRO IMPLACÁVEL c] Hunr
Powers. Eastmancolor. Censura 14 anos, Cine São Luiz 8

horas.

II

Darci Costa

Tv

TV CULTURA CANAL 6
Cine Matinée - 12:50; Abbot e Costela - 14:30; Blo

ta Júnior - 16:00; Bonanza - 17:00; Signo da Esperança
- 18:00; Vitória Bonelli - 18:40; Bola em Jogo -

19:20; Rede Nacional de Notícias - 19:35; Bel-Arni -

19:55; Balança Mas-não Cai - 20:40; Além da Imagina
ção - 22:00; Horário Polrtíco - 22:30; Cine Espetacular
- 23 :00;

li

Paiol

'�CONTESTADO" -

DOIS ÚLTIMOS DIAS

Hoje e.amanhã, noTea
tro Trapiche, as duas últi
mas apresentações para o

maravilhoso público de

Florianópolis, de "Contes
tado ", pelo Grupo Arma

ção - á primeiro grupo de
teatro profissional do Esta
do. Por falar em Teatro

Trapiche e, para provar
que o desterrense vive e se

-. baseia só pelas aparências,
descobrimos uma (apenas
uma) das causas por que o

público não vai ao Teatro:
a aparência externa do an

tigo Miramar não agrada.
Crêem que, lá dentro as ar

quibancadas são as de cir

co, com algumas táboas

equilibrando-se em cavale
tes. Simplesmente acham,
mas não se preocupando
em averiguar, CASO' ISSO
FOSSE MESMO NECES

SÁRIO. Não sabem que o

Teatro Trapiche, apesar de
não ser uma jóia de con

forto, tem as suas cadeiras

estofadas, que é. todo pin
tado internamente e que,
segundo o próprio Româ
rio Borelli, diretor musical
do Arena de São Paulo, é

um dos melhores. no gêne-
.

ro em todo o País.
Diante disso, devemos

confessar, a situação é
muito mais grave do que se

pensava. Mas já aprende
mos uma porção de coisas.
Por exemplo: da prôxima
vez, a gente vende o espe
táculo para uma entidade.
beneficente qualquer. Faz
a estréia (e todos os espe
táculos) em traje de gala,
colocando na porta uma

,

porção de fotógrafos e cro

nistas sociais que, religio
samente, cumprirão o seu

dever de informar e man

ter vivas as tão caras tradi

ções do soçaite ilhéu, de

transcendental importân
cia para 'os destinos deste
Estado. Amém.

PAINEIRAS
O Clube da Juventude

I .

que, no sábado passado esc

teve sensacional, anuncian-

do festa para hoje, a partir
das 23 horas. No último
sábado o Paineiras contou,
inclusive, com o retorno

de uma porção de gente
bacana, que há muito não

aparecia e que, segundo tu

do indica, voltou ao ninho

antigo. Um exemplo: Vir

gínia e Estanislau Bresolin,
comemorando 4 meses de

casamento.

BIRIBA COMEÇOU
Foi iniciado o Torneio

de Biriba do Clube Doze

de Agosto, que vai premiar
com uísque escocês; do
mais puro, os vencedores.

Hoje e amanhã, o Vetera
no tem festa para a arraia

miúda, e deverá estar - co

mo de costume - superlo-:
tado.

ÀS ENTIDADES AR·
TISTICAS
Por que os integrantes

das outras entidades artís
ticas da Cidade também
rão comparecem ao tea-

.

troo Não perceberam que,
somente se dando as mãos,
se apoiando umas às ou-'

.

tras, poderão fazer algo pe
la Cidade o que, se presu
me, seja o objetivo co

mum? De duas delas, por
exemplo, que contam com

cerca de 50 participantes
cada uma, somente 4 pes
soas compareceram; até

agora, para ver o espetá
culo que, além de teatral, é
musical o que; à primeira
vista, poderia interessá-los.

Pelo menps assim a gen
te pensa. Não é justo que
desejem público some.nte
para as suas apresentações,
Gomo se o seu movimento
artístico não tivesse o mes

mo objetivo de fazer algo
pela Cidade. Ou será que
os interesses não são os

mesmos?
POLITICA AMERI·

CANA

Camisetas que estão
sendo vendidas aos jovens

.

americanos, trazem a se

guinte inscrição: "Nixon
tem um plano secreto para
acabar com a guerra. Vai
votar emMcüovern ".

Coral

da

Universidade
no oes=

Mouro Julio Amorim

ORELHÕES, A BOSSA
A COTESC acaba de

instalar, em' todos os can

tos da Cidade, as modernas
cabines telefônicas que, no
Rio de Janeiro (claro!) ga
nharam logo o apelido de
orelhões. Está tudo muito
bonito e moderninho, com
ar de metrópole. Só que,
como diz a Marisa Ramos,
fi com muita razão, não de
mora uma semana para
que todos estejam riscados

e quebrados. Sabe como é,
o povo é muito alegrinho,
entusiasmadinho e tem

muita vontade de sempre e

sempre participar efetiva
mente das coisas. É só es

perar.
OPOSiÇÃO É A SOLU·

çÃO
\' Elementos pertencentes
a um grupo artístico, recla
mando contra a bagunça
organizada que vai pelo
grupo, que já conta com

várias pessoas na oposição
à diretoria, que é sempre
eleita por votos. E pedem
que a gente publique; que
dê uma solução.

A solu

ção, meus caros, é votar na

oposição. É a única que se

conhece, por enquanto, ga
rantida pelo direito do vo

to livre. Se a sua diretoria

não está agindo bem, vote
na oposição e dê-lhe uma

chance de tentar endireitar
as coisas, até que, também

ela, entre na bagunça. Aí,
volte a votar na posição.
etc., etc., etc. Publicar no
mes e tomar partido é que
nós não podemos e, afinal,
todos já são bem crescidi
'nhos para decidir sozinhos.

CASCÃO', QUE
�O"-lti VE"-ITO$ o
T�A:zEM AQUI!?
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PREZADOS LEITORES
I-lOJE QUERO TER
UMA CON'JE:RSA
CARA A CARA COM

VOCl�S !'

o ESTADO

Rua Felipe
Schmidt 116
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aprovou dois convênios a serem assinados nos próximos
dias com o Centro de Educação e Formação de

Mão-de-obra André Luiz, de Lages e o Clube das Mães,
d e R i o do Sul. Os dois convênios somam

aproximadamente 18 mil cruzeiros.
CASAMENTO
Às 18 horas na Igreja Santa Terezinha, em Curitiba, se

realiza a cerimônia de casamento da charmosa Iná Paiva

Bello, com o arquiteto Jorge Luiz Martins. A elegante
recepção dos convidados será no suntuoso salão de festa
do Círculo Militar.

I Zu,.y Machado 1
ANIVERSÁRIO
Esteve de aniversário anteontem a senhora Maria

Helena Carvalho. Em sua residência, a senhora Carvalho
recebeu um grupo de amigos para comemorar o

acontecimento.
CONVÊNIO

O Governador Colombo Salles assinou no dia 25, às
19 horas, no Palácio dos Despachos, convênio com a

Central de Medicamentos, pelo qual aquele órgão da
Presidência da República delega à Secretaria da Saúde a

atribuição de distribuir gratuitamente os medicamentos

fornecidos pela Central em áreas prioritárias de Santa
Catarina a pacientes carentes de recursos financeiros.

MENOR
A professora Stella Maris Piazza Souza, Diretora de

Promoçãn Social da Secretaria dos Serviços Sociais, já
regressou da viagem a Belo Horizonte e Vitória, onde

esteve visitando as Fundações Estaduais do Bem Estar do
Menor. O objetivo da viagem foi colher subsídios para a '

implantação, no próximo ano, do Centro de Recepção e

Triagem .do Menor que está sendo construido em

Florianópolis com recursos da Secretaria dos Serviços
Sociais, em convênio com a Funabem,
Uc
A' Diretoria do UC - Lagoa Iate Clube, visitou

recentemente as obras do Clube. Em declarações à

Imprensa, o Presidente, Sr. Renato Ramos da Silva, disse
"estar entusiasmado pelo LIC, e considera o

empreendimento como o melhor Clube Social-Esportivo
de 'Santa Catarina. O associado poderá desfrutar da

natureza em todos os seus aspectos, praticar esporte e'

manter convívio social."

EXPOSIÇÃO
Em Chapecô foi inaugurada a Exposição Coletiva de

Artes Plásticas Catarinenses no. Ueste. A mostra é uma

promoção da Fundação Universitária de

Desenvolvimento do Oeste, em conjunto com o

Departamento de Cultura da Secretaria do Governo.

FORÇAS ARMADAS
A Barraca das, Forças Armadas em favor da

Mini-Feira, terá orientação das senhoras, Contra

Almirante Sabóia, Capitão de Fragata Paulo Justo e

Coronel Aviador, Luiz Carlos Aliandro.
GRUPO
Foi concluída, em Tubarão, a construção do Grupo

-

Escolar Bairro Oficinas, com capacidade normal para
840 alunos. O novo estabelecimento é uma velha

«aspiraçõo dos habitantes daquele bairro e tem uma área

construída de 1.260 metros quadrados.
PAULO BLASI
O Professor Paulo Henrique Biasi, Secretário da

Administração, esteve reunido com os agentes setoriais

do Sistema do Pessoal de todas as Secretarias de Estado,
rt'(uando fez uma análise sobre a nova política de Pessoal,
que se encontra em implantação em Santa Catarina. '

SERVIÇOS SOCIAIS
Em despacho com o Secretário Marcelo Bandeira

Maia, dos Serviços Sociais, o Governador Colombo Salles

BESC
A Diretoriado BESC aprovou, na sua última reunião,

as contratações' de financiamentos na ordem de

Cr$ 10.239.674,00, para serem distribuidos da seguinte
maneira: Carteira de Crédito Geral: Cr$ 5.491.129,00;
-Carteira de Crédito Especializado: Cr$ 4.407.980,00;
Carteira de Crédito Rural: Cr$ 333.569,00.
r ,

CURSO
A Secretaria dos Serviços Sociais do Esta-ia está

promovendo um Curso de Eletricista Instalador, que teve

início no dia 18 do corrente e deverá terminar no dia 20

de dezembro próximo. O Curso está sendo ministrado na

Escola Técnica Federal de Santa Catarina, com recursos

do Programa Intensivo de Preparação de Mão de Obra,
doSENAC.

AYRES
O jornalista Ayres Fred, da equipe de Nina Chaves de

"O Globo", procedentedo Rio, chega à nossa cidade dia

2 próximo. O jornalista atende convite da firma
Profunar.

'

DA VINCI
A 'chefia do Depaftamento de Vendas da Emedaux,

está nos informando que um casal muito elegante de

nossa sociedade (acaba de adquirir um dos luxuosos

apartamentos no Da Vinci.

MOTÊIS
Dois milhões e 600 mil dólares é o que vai investir o

grupo formado pela TAA Brasileiro e Holiday em cada
um dos 6 motéis a serem construídos, no Rio, Brastlia,
Salvador, Belém, Recife e Manaus. Cada Hotel de

Holiday IRn do Brasil terá 200 luxuosos apartamentos,
para o conforto de seus associados e turistas.COQUETEL

Diretores da Empresa de Turismo "Sol Jet", no

restaurante' do Clube Doze de "Agosto, receberam a

Imprensa e convidados especiais para o coquetel de

lançamento da Empresa de Turismo em nossa cidade.

Esteve presente no coquetel o Diretor da DEATUR, Sr.
Rubens Nazareno Neves. Sol Jet, e Turismo ligado à

TransBrasil.

NORMALISTAS DE 1962
Um grupo de normalistas davturma de 1962 do

Colégio Coração de Jesus convida suas colegas para uma
reunião a realizar-se dia 31/10/ às 20 horas no referido
estabelecimento a fim de tratar de assuntos relativos a

comemoração dos 10 anos de sua formatura.

Elizabetn,
esposa do
industrial

Altamiro Phillipi,
está regressando de

sua viagem
ao Rio.

A linda Elise,
filha do casal
Heloísa e

Francisco Schmidt,
comemorou no

Rio de Janeiro,
onde reside,
os seus

graciosos
5 aninhos.

• Esteve em visita ontem à cidade de Tubarão, o
General de Brigada Milton Pedro de Carvalho,

, atendendo a convite do Delegado Regional de Po

lícia daquela cidade.
, .,Comemorou idade nova ontem a Sra. Aida
Ferreira Pires e em sua residência o acontecimen

to foi festejado com um elegante jantar.

• O conjunto "Sinos" movimentará hoje mais
uma ,daS animadas noites do Clube Social Painei

ras, com iníéio marcado para as 23 horas.

• Comem�rou seu niver, com um grupo oe ami-
'

gos no Encouraçado Butikin, o bom partido por

to-alegrense Luiz Florenço.

,
"

S. JOSÉ -3' - '

7,45 - 9,45 Hs, RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs, 8 - 10 Hs,CORAL 3

--CINEMA'

PARA
HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA

9,30'Gloria ,5 - 7,30. .. ;.,�.,. ..' ... ,.CINE ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs. JAtlSCO 8 Hs.
LANDO BUZZANCA HM«TRES'•• ONDE OS OUTROS
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EASTMANCOLOR
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SYLVA KOSCINA 'PROIS, 18 LlNOS
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,

ODETE lARA

.'�CINE RITZSÃO JOSÉ A PARTIR DE AMANHA A PARTIR DE AMANHÃ

Ã PRI EIRA
NDITE
DD
DR.DANIEL

DUSTlN HOffM4N

PEQUENO GRANDE HOMEM
"LITTLE BIG MAN," --'-----

CO-ESTRELADO POR

MARn�B� Jtffc�Rn CHIU DAN (j[OR6l
'TRANSPLANTE OU REIMPLANTE?"

'�KATlA ��RI�TI�Â -IRA m�mN�[RG
__ rRAH�mS[ rmOST

, .. ,,,.,, GIANNI GRIMALDI
-....IIIIII!II...p.ill1IIIIIiIII

_� M' [!'&:t!!(!�WAl' I .,T.Stuart Millar

'e
,I'OIRIGIDA POR Panavision® Technicolor ®

,

Arthur Penn,
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As novas e belas instalaçiies
de Besc Financeira

Que as necessidades fundamentais do homem não se

modifiéam, todo mundo sab�. Mas a forma de atendê-Ias é
consequência de cada épocaLlm-etnbiente gostoso, alegre,
de bom gosto, simples mas elegante, foi a grande
preocupação pára a decoração das novas instalações' da
BESC FINANCEIRA, à rua Deodoro, no, 17. A tradicional
prática de trabalhar em am bientes austeros foi substitu Ida
pela moderna linha de m6veis bem estruturados e

executados, criando ambientes, nos seus quatro andares,
deliciosamente claros, agradáveis e bonitos, E a idéia
principal de dar 'mais conforto ao funcionário e ao

investidor, deu excelentes resultados pois a produtividade
i. aumentou e duplicaram os trabalhos. O rel6gio de ponto foi

o gabinete do
presidente,

Dr. João Batista
Bonassis, fica
�o 40. andar:

A tela é de Pléticos
e os móveis simples

e elegantes,
de cores ciaras

dão um toque muito
alegre ao

escritório.

abolido e em seu lugar, surgiu um sistema de som, que
funciona em todoo prédio, com música suave e uma voz

feminina muito simpática, avisando a hora de encerrar o

expediente. As telas que compõem a decoração, são todas
de artistas catarinenses. Para as moças, foi criado um

uniforme muito gracioso e para os homens, as camisas são.
de cor laranja ou amarela. E a diretoria, em vez de ter um

andar destinado somente a ela, está distribu (da uma em

cada andar. Tanto quanto é agradãvel visitar um ambiente
assim, trabalhar com conforto e beleza deve ser muito
melhor. Parabéns a BESC FINANCEIRA por suas belas
instalações, e a certeza de que, se tudo foi feito para que
"fiquem um pouquinho mais", acertaram.

;

.I
�I '

I

Esta é a sala de

reuniões da Diretoria.

.

Na parede uma
tapeçaria de

Vecchietti, as
cottinassã9

estampadas em
preto e branco.

o térreo, ambiente amplo e muito bem decorado, onde funcionam Turismo, Fundo de
Investimento e Letras de Câmbio.

Uma das muitas salas onde os funcionários trabalham. Cortinas coloridas e ambiente claro
e alegre são uma, constante nas novas instalações de BESC FINANCEIRA, à rua Deodoro,
17.

Nesta sala funciona o centro de processamento de dados de BESC FINANCEIRA.

/Aqui é a
Vice-Presidência,
onde vemos

Dr. Luiz Carlos

Santiago e sua

secretária. A sala
é toda carpetada
e as cortinas
em listras

coloridas, combinando
com os estofados
laranja.

que combate as dores musculares e

articulares ..•
-tome URODONAL e viva CONTENTE! •..

COMPRE. AGORA E·
NÃO PAGUE'

NADA EM DEZEMBRO!
CAMA -.MESA BANHO

MAIOS - SAíDAS ROUPOES
,

MALHAS FINAS
CRÉDITO INSTANTÂNEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx
teis de Santa Catarina,
Ótimo atendimento de turistas.

Filiada ao Diners, Carte Blanche, Elo, Nacio
nal, Credicard e CBC.

Das 9 às 12 e das 14 às 17 horas.

ÁRIES _ Pr ocure não criar
confusão e falar demais. Saiba
escolher o seu ambiente para
não ser prejudicado. EM TO
DOS OS SENTIDOS. Negar'vo

.

ao amor, improdutivo ao

-balho e perigoso aos acidentes
e à saúlie,,--Çl!�e-se,
TOURO _ Programe bem suas
atividades para.não ser prejudi
cado em alguma coisa. Faça o

possível para evitar os rivais,
os falsos amigos e os atritos
com_ colegas de serviço:
:GEMEOS _ Todos os esforços
que tem empreendido, hoje re

dundarão em benefícios a vo
cê. Será notado e admirado
onde comparecer, poderá ter
·aumento salarial e será elevado
profissional e socialmente.

CÃNCER _ Seja mais autori
tário e capaz neste dia. Aja
com determinação, autocon

fiança e otimismo, mas com

violência. Agindo assim, terá
: muito sucesso em todos os
.t
sentidos ..

LEÃO _ Leão, para não ter .

necessidades e preocupações,
cuide de seus compromissos de
seus próprios interesses e dese

jos que triunfará. Bom à com

pra e venda de gados, cavalos,
casas, terrenos e' fazendas.

Completa em
seus mtnimos

detalhes,
Besc Financeira

possui também
um pequeno auditório

usado para
treinamento de

pessoal.

(

VIRGEM _.Tudo estará a seu

fav.or {leste. dia. Vencerá facil
mente os obstáculos. Trabalhe
com afinco e perseverança que
muito lucrará em próximo fu
turo.

LIBRA _ Para tirar o máximo
de proveito neste dia, deverá
empregar seu dom de criação.
Terá sucesso na vida artística,
poderá aumentar suas econo

mias e os superiores hierárqui
cos estarão dispostos a colabo
rar. Pode amar e viajar.

ESCORPIÃO _ Embora que
tenha idéias excelentes, de na

da adiantará se não colocá-las
em execução. Aja com vigor,
interesse e dinamismo que só
tende a lucrar. Seu magnetis
mo deverá influenciar pessoas
de gabarito.

CAPRICúRNIO - Use suas

boas qualidades para influen
ciar amigos e pessoas mais bem
situadas financeiramente que
você. O fluxo é 'ótimo à agri
cultura, à compra e venda de

animais e para iniciar novas as

sociações. Pode amar.

SAGITÁRIO. _ Tenha bom
. senso, inteligência e confiança
em si ao tomar grandes inicia
tivas. Por outro lado, evite a

precipitação e a inércia física e

mental que bons resultados de
verá conseguir.

AQuARIO _ Siga sua intuição
que conseguirá bons resultados
nos negócios e no campo pro
fissional. Estude a rêalízação
de coisas novas e faça de tudo
para conseguir sua prosperida
de geral.

PEIXES _ A timidez e a falta
de decisão, poderão prejudicá
lo neste dia. Aja com otimis

. mo, perseverança e força de
vontade para conseguir seus

objetivos.

Possuindo lanchonete prôpria para seus funcionários, talvez seja a única neste sentido. R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



l�----------�----------------�----------�--------------------------------------------�------�-------- O_E_S_T_AD--O-I-I---2-8-d-e-O-u-tu-b-fo-d-e-1-9-7?--__P_�_'�a_5__
"'c"

SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia I

.
. Curso de cspecialízação' pela Pontífíca Universí- :

illde Católica do Rio de Janeiro.. i
Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta-

dual de Diabetes e Endocrinologia - GB. \

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREOIDE - ESTERIUDADIJE INFERilLlDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala

36'- Ed: da A�ociação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -:- Diariamente a partir das 12,30 horas.

DR.

..

-

DRA. LÉA S� DIA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Associação de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18 horas.

. .
.

CRM·se 820 CPF 029727279

,� "

it1'f/l'll'----__----
. ORA. MOEMA OESJAROINS

II!
! DOENÇAS DE SENHORAS

, Com. Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido
res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul,

Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de

·Janelro.
.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux. Rua Anita Garlbaldi esquina S�l
danha Marinho; 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 --

Florianópolis - se. ....

DR. ÁN10NI0 SANTAELLA
ProfeSSQI de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

.

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua JerônÍDto Coelho, 358

- Florianópolis -

•

Dr. cartcs Alberto Barbosa Pinto'
LKM - 583.SC - CPF 00264209 .

Ex-Estagiéno ,Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
.

Consultas das 16 às 20 horas - Díâriamente.
Consultório - Ed. APLUa - sala 76 - 70. andar.

- === 2;"'-_

DR. RODRIGO O'ECA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO

Curso de espéciaíízação de d�i� fanos no Hospital das
Cínicas �e SãoPaulo.

.

r..

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas
_ Nariz .;... Cicatrizes - Transplante de Cabelo.. .

.

,
., .

A�ende no Hospital Governador Celso Ram?s âs terças,
e quintas. após às 15 horas•.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOENÇAS DA.PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
-'JJ:atamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇÃO
Ex·Estagiário do Hospital das Oínicas da Universidade

de São Peulo.
CONSULTAS: Díàríamente, à partir das 15 horas

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,32s - Edifício
JUlieta - 20. andar-- sala 205 .- Fone 4438.

DR. HENRIQUE JOSÉ FONTES

CUNI&A E CIRURGIA DE OLHOS
Curso de especialização no Hospital São 'Geraldo, Serviço do

Prof. Hilton Rocha - Belo Horizonte - M.G.

Curso de especialização no Instituto Penido Burnier -

Campinas - S.P.
Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037

Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.

FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

·DR. EDMO BARBOSA,SANTOS
. j

I

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. áAia'. feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
. CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa � 90. andar. - conj. 904
Florianópolis.

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
Horário das 14 às 20 hs,

Rua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

./

,

U'. A VOZ DA· PROFECIA n
'

OUÇA ESTA VOZ QUE.
ORIENTA E DÁ CERTEZA

FPOLlS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAQ - Rádio Clube de Blumenau Ltda,
Domingos às 13,00 horas.

CAÇAVOR - Rádio Difusora Caçanjuré
Domingos U 8,30 horas.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas;

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
•

Domingos às 19,30 horas.
INDAIAL - Rádio Clube de Indaial

Domingo às 12,30 horas.s,
ITAJAi .; Rádio Difusora Vale do Itajaí

Sábados às 15,30 horas.
JARAGUÁ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.

Sábados às 16,Q5 horas.

JOAÇABA - Rádio Soe. Catarinense de Joaçall.,
Sábados às 17,30 horas.

LAGUNA - Rádio Difusora de. Làgima
Têrças-Feiras às 8,30 horas,

LAGES - Rádio Çlubede Lages
Domingos .às 13,00 horas.

PALMITOS � Rádio Entre Rios Ltda.
.'Domingos às 11,00 horas,

RIO NEGRO - Rádio Difusora de Rio Negro
. Domingos às 13,05 horas;
S. JOÃO BATISTA - Rádio Clube

São João Batista Ltda.
Domingos às 12,'30 horas.

S. MIGUEL D'OESTE .: Rádio Colméia de
São M!gu�l d'Oeste

.

Domingos às 13,OOhoras.
S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora

.

Sábados às i2,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

Sábados às 15,00 horas.
XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados às 17,00 horas.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda. /

Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Peço-lhe inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parle, no curso gratuito de 20 liçoes.
Nome ; , ••.•• , ; .

Rua ••• ;••••, ••••.•••.••..•••••••••••• :.•••••••••••••••.••.•.••••••••••• N :•••••••••••••••.

Cidade ••e ••••••••••••••••••••••••••••••••:................. Estado••••••• , ; •••••••

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
Profecia, Caixa 'Postal 1189 ZC·OO, 20.000

Rio de Janeiro GUANABARA

EDIFíCIO SANTOS DUMONT
CR$ 350,00

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de
. prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.

ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED.
AUGUSTO ( PRONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. TANGARÁ - ED. MURICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
I ARAU�ÁRIA - ED. PERNAMBUCO -

. ED. DUCA DE
LACERDA'

.

- Para informações e vendas A Vencedora de Apar
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n, 39 - 1·
andar - Fones 23·33·53, 24·14·88, 24·14·91, 24·14·93 e

24-44·62 • Curitiba.
Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados, do

mingos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em Florianópolis
á R. Deputado Edú Vieira, 24 . Pantanal com Otávio A. do
Espírito Santo.'

.•

ANUNCIE

EXCELENTE PLANO A SUADISPOSIÇÃO
• Construfrnoscesas a seu gosto '- Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
•. Comece à pagar, somente após receber as chaves.

SE VOC� PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE":"NÓS;
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARA
.DÁT.l.J.Pnp��'yOce. CQN.I;1E<;.A NOSSOS PRecOS.

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
·

'i�F.�1Dí ":"G31enaJ�].{-\
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS I

ININTERRUPTAMEt;.ITE..

CÃSAS SEM HÀBITE-SE -

TRINDADE
. 1 .. fase de acabamento - 90 m2
2. faSe· de acabamento -:- 80 m2

BOM ABRIGO
.1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte lmaruf)
·1. pronta - 108 m2

,POSSUIMOS OUTRAS CAsAS EMNOSsA RELAÇÂd' ','

APARTÁMENTOS'

LANÇAMENTOEDIFicIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios - sala - copa-cozinha banheiro

clepenliência de empregada - área de serviço - garagem. ,

.' atenção p/ acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até .0 teto - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
çÃO DE IMOVEIS JA,ESTA TRABALHANDO. SE
VOC� POSSUI' ALGUM IMOVEL RESIDENCIAL
'OU' COMERCIAL, dlJ�:DESEJA A.!-U9AR,. ESTA
MOS A SUA INTE.IRA· DISPOSIÇAO. OfERECE-r
MOS T01:AL GARANTIA, INCLUINDO ASSIST�N�
CIAJURIDICA. ,

PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM.!
,SERVI:_.LO.

DIVERSOS APAR"fAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

· .Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico �'Capoitiras
'- Beira Mar Norte - Balneário de CambOriu)

.

· salas para cornérclo
· granja
· fazenda

LOTEAMENTO

'� PRAIA DE PALMAS

• excelente praia - ainda sem residências
• preços especiais de lançamento

RESIDÊNCIAS· E LOTES
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes, situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas �a1çadas e-drena- ,

gem pluvial.
·

DIRIÇ;IR-SE a rua Urbano SaIles, n. 37 "'-"'Fone 2981.

EXPRESSO RIOSUlENSE LTDA'.

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém

diariamente uma linha de ônibus entre Rio .do

Sul,-Florianópolis, via Blumenau-ltajaL
. I

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em

''Blumenau, 10h 45m em ltalaí, J 1 horas em Balneário,
.

irnborlú e chegada em Florianópolis às 12h30m.
.' I

Sarda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário
Camboriú às 20 horas, 20h15m em hajar, 2ihl0m eH'i
Blumenaú e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova'
'linha da Riosulense é servida. com o que há de mais moderno'
em transporte coletivo de passagelros. São ônibus Mercedesi
Benz, equipados com motor trazeiro, tipo OH, carrocertasl
,Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos ..de�
conforto', 'luxo e segurança, garantindo viagens agradáveís ai
pontuais. _._

_

.• -

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 ':"17,30 - 20,00-
, '·22,00 .

. Você vai clescobril: que é muito .: meJhor comprll' .
- _

MATERíAIS DE CONST;RUçAo na .HIDREL

HIOREL: R: Jerõnímo, COelho, �2S, Fone 2.00h

Hotel-Royal
SÃO HOSPEDES DO ROYAL:

Diplomata: RENATO LUIZ RODRIGUES MARQUES

General: �ILTON PEDRO DE CARVALHO, DIRETOR DO SERViÇO

MILITAR E COMITIVA.

I
---------------------------------_.,

EM
_.

O ESTADO

SIGA�:a
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIAI
D�partamento deVeiculos Usados

.

�
do seu Concessionário de Qualidade ...........

HOEPCKE' VEICULOS SIA

Rua Conselheiro Mafra, 28. - fone 31..17

i I

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda
"I

--

Horários de Florianópolis para: "'-
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6,50,8,20,9,30,11,00,12,00,13,50,14,30,15,10,16,00,
16,20, 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
período escolar.

Domingos e Feriados:

6,50,8,20,10,0.0,12,00,12,40,13,50,14,30,16,20,17,00,
1?,4º. 18,00, 19,20, 19,45,-20,00. 20,30 e 21.00.

CALDAS DA IMPE_B.ATRIZ.:_Diariamente às8,20 e 16.2.0.

QUEÇABA: -Dias Úteis: 11,30 e 15,10. - Domingos; 12,40
e 18,00.

. Atende escursões a qualquer parte do Brasil.

Endereço: Praça da Bandeira - Florianópolis - SC.
-_._-_.

._....

. .. _" . -._---'
.

"

I
I'

EMPRÊSA:
SANTO. ANJO DA GUARDA,

.

HORÁRIOS - PARTIDAS DE FLORI.ANOP01-LS

a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 -

20,00 - 22,00 - Carro leito às 22,15 horas.

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00.

a Criciúma: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14,45 - 17,30-
20,00 - 22,00 - 24,00.

a Imaruí: 14,45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 - 14,00 - 17,00 -17,15
-18,00.

a Laguna: 4,00 - 6,30 -'10,00 - 12,00 -14,00 - 17,00-
18,00 - 20,00 - 22,00.

a Lauro Muller: 6,00 - 14,30 .

•

a Tubarão: 4,OQ - 7,00 - 8,30 ':"10,.00 - 12,00 - 13,00-
14,30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00'- 24,00.

I

i�

.. ,'

JOALHERIA E o.TICA $ILVESTRE
O maior sortimento de jóias e

relógios. EspeCializada no

aviamento da receita do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16-
Criciuma -: SC.

KREMER & cu LTDA'

Fái:)rica de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976' - Estreito - Fpolis - SC
fone' 6583

Madeiramento de Pínho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Jant
Ias venezianas..Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacos e'
parquet. Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cia� Ltda. agora revendendo QS
famosos produtcs aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualqaer bitola.

CULTURA
a melhor

p�09rama�ão

,.'
,

I'
I

I

Opala - Verde Servilha · · 72

g�::: =: ��:���,��:�::� ::: :::::::: ::::::::::: ::::::::::: :::::::::::::: :::::: :::::�::: ::::: :::::::: :::::::::::::: :::::: :::::::::::
.

� �
Opala - Branco Everest C/Teto Vinil ; ;; : 71

Opala - Cinza Prata Metálico .. , ; 71

Opala - Branco Polar , 70

Opala - Bege Claro: :
'

··ó.,.,; ,::
..

: �.�;:: ;;: 69

Volks - Variant - Azul Diamante , : · ·, 70

Volks - Varlante- Branco Lotus ,
; , 70

Volkswagen - Vermelho Cereja !
70

Volkswagen =Branco Lótus ,
70

Volkswagen - 4 portas - Azul Diamante ,
· .. ,

· 69

Volkswagen - Karmanghia - Vermelho :: , 68

Volkswagen- Pérola , 66

Ford Galaxie - Cinza C/Teta de Vinil Preto : 68

Ford Caminhão·- Marfim Azul : ;: ·.· 62

Ford Caminhão - Azul e Marfim ; · ·· 60

Itamaraty - Preto Bali · · 70

Dodge Carnionete � Azul Universal ,' 69

Regente - Branco•..... \ : 68

Chevrolet Caminhão= Verde Prado : 67
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C. RAMOS' S.A. '

REVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGEt9
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro DelTlQl'o �.1,466

Fnn",'lM' i::r>nli,,-6381 Estreitõ.

i
1.200 - Vermelho, Bege Claro •••••••••••••••••.•• 1964
1.200 - Pérola ••.•... '•••..•••••••.••••••••••.• 1965
1.300 - Verde Caribe .•.••••••..•.••••.••••••••• 1968
1.300 - Verde Folha •.•••••••• , .•.•.•••.•.••••••• 1969

1.300 - Branco, Bege e Verde Folha •..••••.•••.••• 1970

1.500 - Branco, Azul, Bege, Vermelho ••.•••••••••• 1971
rL-2 Portas - Vermelho, Branco •.•••••.•••••.••• 1970

·

Variant - Vermelho Cereja ••.•••..•••••.••••••.•1969
Variant - Bege, Azul Diamante ., � •....... '.' : .•••• 1970

.

<ombi - Pérola •.••..•••.••••••••.•••.••••••••1964
<ombi - Branco Lótus .•••..•.•••••••..•••• ; ••• 1969

ri

,

IFINANCIAMOS SEU VEICULO ATE 36 MESES

VEICULO' USADOS
A/lã Dualidade

/ Telefone':' 6389 e 6393

FINANCIAMOS'Att 36 MESES
VEtCULOS USADOS

OPALA 2500 4 marchas luxo TOPAZIÔ� 197'i
OPALA 2500 4 marchas luxo AZUL LE MANS/PRETO 1971

OPALA 2500 luxo VERMELHO SATURNO/PRETO .. , ·1970

OPALA 3800 luxo VERMELHO � : .. ; 1969

VARIANT BRANCO POLAR ::' ; ; · 1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO 1966

VOLKSWAGEN SEDAN BRANCO 1962

DKW VEMAGUET AZUL............................................. 1966

CAMINHÃO F-650 , : 1956

COMÉRCIO DE AUTOMO'YEIS
,RUBENS ,ALVES

'

Rua São José. 426
Balneário ',•. Estreito
Fone: ·6645 e 6687

,I
I

1 CORCEL cupê LUXO - MARROM CANELA
1 CORCEL cupê ST - MARROM CANELA
I CORCEL cupê ST - BRANCO
1 OPALA SPECIAL cupê - VERMELHO
1 FWSCÃO - BRANCO
1 FUSCÃO - BEGE
1 WOLKS 1300 - BEGE
1 VARIANT - AZUL DIAMANTE
1 VOLKS 1300 - AZUL
1 VOLl<S 1300 - VERMELHO
1 VOLKS 1300 - VERDE
1 KOMBI- AZUL BRANCO
1.KOMB,I:-:,B.E.-GE·' •.

.

1 RURAL LUXO - AZUL BRANCO
.

1 GALAXIE 500 - BRANCO

I '

·

_!/vo,_1'a_1._K_OE_R_lC_HlIÍIIIs._A.__-u���-It coniéréio d, Aulomdveis

R.EV E N D E D o R AUTORIZADO
RI;LAÇÃO POS VEICULOS USADOS IA VENDA

KOe5f CÓnlfrcio de AutQmo'\ffls
lKOER.ICt:t' .

�'''' �,rm!rJ!"ttt um. 109 ..

�ELACAO DOS VEICULaI�OS ]I.. VEND�

Sedan 1500 Azul Diamante : 71/72
Sedan 1500 Verde Folha 71
Sedan 1.300 Amarelo Colonial , � 71/72
Sedan 1300 Branco Lotus 70
Sedan 1300 Branco Lotus 69
Sedan 1300 Branco Lotus 67
Sedan 4 Portas 1600 Bege 69
Sedan 4 Portas 1600 Branco 70
Sedan TL. 2 Portas Bege Claro � ; 71
Sedan TL. 2 portas Azul Diamante 71

, Variant Branca 71
Variant Azul Diamante ••••.•.••••••••••••••••••••.•.•••• 71
Kombi Luxo Vermelha e Bran_s:a •.••••••..•••••••••••••. 68
Ford Corcel OK Branco Lótus 73

FlnanciartllMo ... 38 rn.és

JENDIROBA AUTOMOVEIS
R. Saldanha Marinho Esq. de João Pint�.

FON"ES: 4673 .;.. 2952

CHEVROLET OPALA 2P. O.K. várias cores .•••.... 1973
CHEVROLET OPALA LUXO 2P..•......•••.••.. 1972
CHEVROLET OPALA LUXO 4P.....•.•.••••.... 1971
CHEVROLET OPALA GRAN LUXO 4P..••..••... 1971
FORD GALAXIE LTO ......•......••••.••.... '1969
FORD GA,LAXIE: •...•......

'

......•.....•....•• 1968
FORD GALAXIE . ; ........•...•.•...•.•...... 1967
· ..........•........••..••.• LANCHAS À TURBINA

NÃO FECHAMOS PARA AlMOÇO
COMtRCIO IJE AUTOMÓVEIS, BARCOS.

Financiamentos até 36 meses

VALDIR. AI'UTOMOVEIS ,LTDA.
· RUr�,Wé'for M:ir�lc�, 32 - Fon� 4739

.

/'. Flori:lnílr.olls � se
.

Opala Cupê - Laranja FogD OK 1973
Opal'ã '4 portas' - Amarelo 1972

)feTks Vermelho 1300 OK , 1972
Volks 1500 - Azul Pavão , 1972
Volks 1500 -- Bege 1971
Karr,lann Ghia Super Equipado" 1971
Volks 1300 - Azul , ::1968
Aéro-Willvs - Cinza , , " 1� ;.;

OK
OK
OK

1970
1970
1971
1969
1971
1969
1968
1967
1962
1961
1969

,

1968

COME:RCIO DE
Au-TOMOVEIS

Corcel GT -, (1973) O.K••••.•••••••••. Atnarelo Tarumã

Corcel Cupê Luxo - (1973) O.K••••.• , • Marrom Terracota

Corcel CupêSTD - (1973) O.K••• , ••••••• Branco Nevas��
Corcel Cupê STD - (1973) O.K•••••••.•• Turquesa Tahiti

Mustang Hard-Top •••••••••••••.Grená c/teto Vinil Preto

Fuscão _ O.K••••••••••••••••••••••••.•• Verde Iguaçu
Fuscão - O.K•••••••••••.••.••••••••• Amarelo l\IIanga
Volks 1300 - O.K.•.•••••••••••/ •••••••

Amarelo Colonial

Volks 1300 - O.K•••..•••••.••.•.••••••• Branco Lotus

Volks 1500-1972 ••.•••••••••• ••• ·.Vermelho �ontana
Variant - 71/72 •••.•••••••.••••••.•••• Azul Diamante

TL - 1971 •••.••••••••••••••••••••••••• Verde,Folha
TL - 1971 ••••••••.•••••••••••••••••••• Branc�'Lotus
\IAriAn� _ HI70 ", •••••••••••••••••••• Azul Diamante·

I"USSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO·
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Enreite>
Fones: 6632 e 6359.

F lorian6poli�,

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO'
End: R. Márecnal Floriano Peixoto, 121

Fones: 2031 e 2327 .

Çriciúma Santa Catarina

HORÁRIOS
De Criciúma para: ,_ _'. .

FLORIANÓPOLIS: ás U,20 - 6,00 - 8,20 -: 9,1.5 - 12,00 -

. 15,00 - 19.00 - e C. Leito: as 3,30 horas..
. TUBARÃO: às'O,2U - 6,OU - tl,:.!u - 9,15 - .12,00-

. 15,00 - 18,00 - 19,00 - e C. Leito: 3,30

LAGUNA: ��Ó;20 - 8,20 - 18,OO':_ e Carro Leito às

3.30 horas.
.

_

ARARANGUÁ: às 7,00'- i2,30 - 14,30 - 17,00 -19,10
.

'.- 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro Leito às
. 2,30 horas, .

SOMBRIO - VILA SÃO JOÃO - OSÓRIO E
.

.

PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C.

Leito às 2 30 horas. . _

/f,
AUTOMOVEIS COMP"A VENDA E TROCA

'.

'USCÃO - OK - Verde Guarujá ••..••••••••••••• ',912 I
VARIANT - OK - Vermelho Montana •••••••••••• 1912
VARIANT - Branco Lotus •.••••. '

••••.•.•••..•• 1972
GALAXIE - Cinza •••••••••••••••••.••••..•••• 1967
F.N.M. - JK - Branco Espuma ••.••••••••••••••• 1970
OPALA - Bege Claró •...•.•••..••••••••••••••. 1970
CORCEL - Turquesa Royal ••••••••••••••.•••••• 1971
BELlNA - Vermelho Cardeal ••.•••••••.•.•••••• 1971
KARMANN GHIA � Vermelho Cereja .••..•.• '" .• 1969
VOLKSWAGEN - Branco Lotus ••.••••••••••••.• 1970
VOLKSWAGEN - Azul Cobalto ••..•••••.••••••• 1970

VOLKSWAGEN - Azul Cobalto .•....••.••..••.• 1969
VOLKSWAGEN - Pérola. • • • . • . . • • • • • • • . • • • • • •• 1968
VOLKSWAGEN - Branco Lotus •••••••••••.••..• 1967
VOLKSWAGEN - Bege Nilo. • • • • • • • • • • • • • • • • • •• 1967
VOLKSWAGEN - Verde Amazonas •••••••••••••• 1966

• I VOLKSWAGEN 4 PORTAS - Vermelho e Preto ••••• 1069

.IMEDIATO - TAXAS REDUZIOAS - ATENDEMOS
EM 0015 ENDEREÇoS: RUA'FELIPE SCHMIDT, 85

� RUA JOÃO PIN;;O .:40 - FÓNES. 2777 II :V,ElS.•.

IPIRANGA. ' AUTOMÓVEIS
R ? de Setemtlro.13- Fone: 3S86

11t1I1NC,"",ENTO EIII36mESES/.

I VOLKSWAGEN OK ••••••••••.•.••••.••.•.••• v , 72

I VOLKSWAGEN - 4 portas ., ••...••..•.••.••.•.. 69

I VOLKSWAGEN - BRANCO ··, 70

1 VOLKSWAGEN - AZUL 61

., CORCEL - 2 PORTAS - AZUL 70

1 CORCEL -.2 PORTAS - BRANCO , , 7CJ

NOS PÀGAMOS,MAIS PELO SEU CARRO.

'. .

ALVORADA VEICULOS
.

Comércio de �ut�m6veis em ganil
COMPRA- VEND� ":TROCA
Carros Inteiramente reilisados
-End. RIJo" João PiRto, �1

'Fone4291

CORCEL GT - Cupê - branco e pret9
Corcel - Cupi - Gelo
Corcel - 4 portas - aZul

'

Volks -1.306 -:- gelo
Volks ..... verde
Volks- azul
Volks- azul
VOlks-gelo
Volks- azul
A�RnWILLvs - cinza

1969
1969.
1969
1970
1969
1969
1968
1967
1966
1964

Q ESTADO

..:\�CIE

FONf)S; l::::.

NOVACAP' VErCULOS
� R F(,lvio ArllI;"r.i, 64.o_ ..

. \
Fuscão Azul Marinho O.K.·
Volks 1300 � 70/71
Votks 1300 :

·

1966
Volks 1300 ; · 1962
Kombi , 1964

A sua casa pode fi�ar tio bonita como aquela da revista
«1e decorações; Basta revesti-la com

MARMOTEX

. informe-se na.H�DREL, pelo' fone 2.001, R.ua Jerônimo
Coelho, 325.

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A.
.

Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17;30 horas.

V\a Tijucas, Pôrto Belo, Itaperna Camboríü
ettajaí,às07,30-10;()(}-1l,30_13,OO \

, � 18,00 horas. . .

Mova Trenta.,.às 07,00 � 13,00 e l8,ÔO 'horas, .

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
Flona�ópOiis à Rio do Sul

às 04,30'� 10,00 e

Rio do Sul à Flenanópolis
às 04,3Q - 10,00 e

16,30 hora

14,00 horas

EMP-RESA AUTO

VIAçAO CATARINENSE
PARTIDAS OlARIAS DE

,

FLOR{ANOPOLIS
Para BLUMENAl! DIRETO - 8,00; 12,00; 18,00 horas.
�a

•

Blumenau vIa, BAL.Camboriú e Hajaí: 6 00; 7,30;
?8,3300, 102,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;

, ; e 1,30 horas. .

Para laraguá do Sul: 6,00; e 16,45 horas.
Para MAFRA - Via Corupá, São BENTO DO SUL e
RIO NEGRINHO - 6,00 horas.

.

.

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.
'

Para JOINVILLE - Via Bal. Carnboriú - Itajaí - Piçar-'ras - B�r3: Velha: ?,30; 9,00; 13,30;.14,30; 10,30 horas.Para Joinvílle - Via Bal. Camboriü e Itajaí: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas. .

Para São Francisco do Sul - 17,15 horas.
Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; IS,®; 1700
horas. ( e �9,09 horas horário suplementar duranté o'
verao). A pionerra no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as CIdades supra. mencionadas e serviço de redespacho
para. top� o Brasil. Qferece também modernos.e confortãveis õníbus para execução de viagens especiais paraqualquerparte do país e exterior.· .

. Informações e vendas em nossa agência à Aveni
da .Herdlio Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
CeI. Pedro Demoro Fone 64-02.

.

.

REUNIDAS' S.A.
A EMPRESA DE 'INTEGRAÇAO

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORfANÓPOLI .

ARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário' de Cam-
.

•
boriú - Itajaí - Piçarras, -:- Barra Velha..;.. JQIN
VILLE - Vi1� Dona Francisca -'- Campo Alegre -

-São Bento do Sul - Rio Negrinho r- Mafra - Ca-
noinhas e PORTO UNIÃO.

.

.

As 19,30horas.' .

Com COl'lEXÕ�S imediatas para r�MAS -'
CLEVELANDIA-'-'·PATO BRANCO - FRANCIS-
Cº BELTRÃO'e CAÇADOR. ,

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboríú - Itajaí - BLUMENAU ..:.. Rio dó Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos NQYOS
- JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ ...::..
São Carlos - Palmitos - Mondaí e SSAO MIGUEL
DO OESTE.

.

As 19,00 horas. ,

PARA: LAGES passando por São José - Palhoça - Santo
Amaro - Alfredo Wagner.- Bom Retiro r: Bocal-
na do Sul e LAGES. '

Às 5,00 -: 13,JO e 21,00 horas.
PARA: AN,ITÁPOUS e SANTA ROSA DE LI�A passan

do por São José - Palhoça - Santo Amaro - Ran-
cho Queimado e ��ITÃPOLIS. .

Às 15,30 horas, menos aos domíngos.
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Estii

do CATARIN5NSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - Viadutos":" Erechím e Iraí, no Estado-do
Rio Grande do Sul; _ Todo o SUDOESTE PARA
NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO.

ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

'

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercfllo Luz

TELEFONE 3727.

SEU TV ENGUiÇOU?,
Conserto urgente a domicílio
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

. Peças Originais
AV. HERCíLlO LUZ, 241

Em frente à Penha, na rodoviária.

.

.

BANCA ESPECIALIZADA EM
.

ASSUNTOS JURrDICOS.
ADVOGADOS:'
PROF.' HENRIQUE STODIECK
A. H. B,ULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa
nhamento em Instância Superiores,

E N O E R E ç O : Rua. Arcipreste Paiva si«. Ediflcio Praça XV -

Conj. 305/306 - TeL 2246. CPFs: 002.627..499 -

006.64::'.799 - 002.660.869

I ADVOGADOS
DR. EVILASIO CAON
OAB:SC 0165.':" CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB'SC 2338 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, 22 - Ed. Jorge Daux, Conj. S

. . ,

Das 9 às 1 2 e das 14 às 17 h.oras

Fones 4515. e 4219

DR. EUG[NIO DOIN VIEIRA·
Secretário da Fazenda do Estado (1962-1964,

.

Inspetor Fi'lCl!l de Rendas Internas (1965-1966)
Membro da: Câmara Federa! (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA .

Registros OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0128, CAC
0739, CPF � 006645709. Escritório de advocacia EIP8CIIII.
zada em DIREitO TRIBUTARIO. I. Rende, IPI, ECM, AE.CLAMAÇOES - DEFESAS -: RECURSOS. FUSOE,TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS Rudos Ilhéus, 8 - Edif(cio Aplub - Conj,· 85/86, Fone: 473:Florien<!DOIi. - SC.·

.

DRS. SAOI LIMA e
UBIRAJARA .

DIAS !FAlCAO
·

.

. - ADVOGADOS -

.

CobranÇas Judiciais para Emprêsas, Causas Cível,
Trabalhistas e Criminais

Rua Cei. Pedro Demoro, I.S48 - Fone 6352
ESTREITO - FLORIANOPOl.IS:

DR. ALDO 'AVILA, DA 'lUZ'
ADVOGADO'
CPF 001776628\ .

.

,Edlf(clo Praca xv. 10. and r·· Sala,10tl .

"GAR IBALO I, RAO 10 .FEITA
.

'CO M
MUITO AMOR"

ZYH-60 - 1250 Khz -' ondas medias ._ 24Ô ms:LAGUNA.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA-�
(a»� - 00!ls44209l

Pareceres e
.

Consultas Jurídicas.

C. A. SILVEIRA LENZI
, (a»F - 001948329).
Advocacia de la. e 2a. Instânciã - Justiça do Tr.balhO .

Atendimento ao Interior
�ório: PraÇll!'XVde Novembro, II - Corij .. 362

·

Telefone'2S 11 - Florianópolis

.

ADVOGADOS
P,ROF. WALDEMI RO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROSREGIS
PROF. MARIO CUMACO DA SILVA
DR� RICARDO MAC'IEL CASCAES
DR: PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
E .TAABALHISTAS. .

Ed, jorge Dfjux - Conj. 4 (Sobre'�j8'
Rua do$ Ilhéus, '22 - Fone 43-03
.Expediente: das 9',30 às 11,30 e
das 15 às.17,OQ hpras.
CPFs.: pS3136449, 000100491,002671129,
082606219 e 001943529. .

.

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2'J7fa

�o centro. comercial da cidade

.

MARIO HOTEL
'A Uádiçlo da hospedagem nori�oPolltllna

Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

OSCAR PALACE HOTEL
Sente-se honrado em-hospedá-lo

�partamentos - Suites- ráfio para estacionamento
.

bâr musical
Telefone 3286. - 3638 ., rede interna
Florianópolis - Oh.a de Santa Catarina.

'lUX 'HOTEL
Seu lar fora do lar

ri mais Central, da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos �o� telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - F1orjaRÓpolis.

SWENSON . PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira '

, Estacionamento para 50 veículos
COM ÀQUELE CAF� MATINAL

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

EndereçO Telegráfico ,SWENSON - Florianópolis
.

Preços especiais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
AIora totalmente remodelaJo.
70 novos aptos. e SO quutos. .'
Gar.pm e eStacionamento para 100 veículos.

.

Amplo salão de estar com televisão. "

Rua Santos Saraiva, no. 300 - ex. P., 0-81 e D-82
.

Fones 6230 e 6665. '

'.

Estreito - Florianópolis,.

JlOTE:L.

RaVAL
RUA JOiO "'NT(') _. irONY, ,., •• a .

·

I'1.0fllIANOPOI.IS • SANTA CAT"'''INA - .•""11.."
APARTAMENTOS IUITE •

.

IA•• JARDIM DE IN�ERNO • 'IALAO DE .COUC_
"LUO", .....DIO ',uvI14o. alL"�I"A. AI (O.."CIO......
"OIlI(IMIIIITO (INfMl, .' L.Y"ND"I�� .'CllfOlIO •••� MO......

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·Na Grande
,

Area.

Assim que foram reveladas as sugestões do Ministro

Passarinho propondo medidas de proteção ao jogador de

futebol profissional, coloquei-me numa posição clara:

não tem sentido algum atacar o problema, partindo da

limitação de 'partidas por temporada. O certo, certo, se

ria começar tudo por um calendário racional em que
clubes, jogadores e o próprio público fossem beneficia
dos com uma programação mais inteligente, menos cruel
que essa em vigor atualmente.

Debate daqui, debate dali, agora, já se pode concluir

que a maioria esmagadora das' opiniões deixa de lado,
por' irrelevante, o problema dos 65 jogos anuais, fixan
do-se todos na necessidade maior de submeter o futebol
profissional a um calendário.

Resta saber se o CND vai realmente enfrentar a ques
tão com ânimo de resolvê-la. Se vai, pode estar pintando
uma séria revolução na mentalidade e na estrutura do

futebol profissional brasileiro.

BOLAS DE PRIMEIRA - O atacante Artime está
- voltando ao Rio e ao Fluminense. Embora ele quisesse

muito trocar de clube, magoado que está com a desele

gância do seu colega Lula, Artime vai ter que se entender

: novamente com o tricolor. . '
'

..

.

Lá em Buenos Aires, onde o
I dinheiro anda cada vez mais escasso, não foi possível
,encontrar um clube disposto a comprar-lhe a transferên
, da. A única proposta que ele encontrou já foi recusada
pelo Fluminense: O Lanus levaria Artime emprestado até,
o fim do ano e, para completar a transação, oferecia ao'
Fluminense um ponta direita argentino.

O Fluminense,
com razão, prefere um negócio de dinheiro à vista. As- :

sim, Artime continuará amargando uma suplência. Ou

quem sabe" o clube pode promover uma manifestação
dos próprios jogadores, inclusive Lula; afim de acolher
Artime na equipe com entusiasmo e confiança. Isso é '

que devia ser feito porque o cara é um excelente artilhei
ro e, como profissional, é exemplar. li! Estou feliz por

que a lojinha de loteria esportiva do meu velho (e distan
te) amigo Caruso, (Teixeira de Melo, 31) deu 13pontos
em quatro testes seguidos. Felicidades, querido Caruso.

III Depois de seis anos em recesso, voltou a circular,

agora, a revista "Arquivos", da Escola de Educação Físi
ca e Desportos da UF. IiI A comissão de arbitragem do

Campeonato Nacional fez uma coisdbonita:' recentemen-
'

te, num jogo do ceará, o jogador Erandir deu um murro

no adversário.

,O bandeirinha viu e, como manda a nor

ma, avisou ao juiz. Expulso Erandir, o Ceará resolveu

sabotar o bandeirinha cearense, acusando-o de traição e

pedindo a CBD que não o escalasse mais. A comissão de

arbitragem não deu ouvidos ao Ceará e premiou o ban-
,

deirinha, entregando-lhe um jogo para apitar, em Natal

ou Maceió.
.

Um gesto bacana. III Pode ser maledicência,
mas a fonte é das melhores: estaria havendo no Botafo
go, na moita, uma certa resistência a afirmação do joga
dor Fischer. Jogadores de prestígio no elenco teriam re

solvido congelar o atacante argentino, repetindo-se assim

no Botafogo o que aconteceu com Artime no Fluminen-

se. Se é verdade, a atitude não pode ser mais condenável.

III Bem lembrado em Tostão o telegrama a Gordon

Banks, estimando rápida cura ao famoso goleiro inglês. O
recado de Tostão, endereçado a Tostão Via The Foot

ball Association, diz que "para alegria do futebol mun
dial; Munique-74 espera por você".

A..rmalldo Nogueira

'RESTAURANTE PRAVON

�'
j�

.... ,

COMIDAS'

TfplCAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

j.

!SERVIÇO A LA CARTE)6

AV. RUBENS DA ARRUDA RAMOS

(Baia Norte)

ITAGUAÇU - COQUEIROS
Vendo 3 lotes com aproximadamente 1.000 metr�s
quadrados com 32,00 metros de frente para a .B3Ia

Sul com praia particular, murado, com rampa para

lan�ha etc. Barbada preço de ocasião.

Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x �O)
na Rua da Dipronal, perto do Detr.an no Estreito,

pronto para construir. •.
.'.

Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi-

cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreito. . •.

Vendo 2 salas conjugadas n? 10. anda� �o Edlfl.c�o
Tiradentes próprias para Gabmetes Dentários, Escritô-

rios Consultórios etc.
•

Tra�ar com Paulo pelo fone 4414.

\...-

i'�

Nove empates
garantem apelido

para o Inter,
Palmeiras sem Ademir

Rio - A vitória do' Vasco na quarta-feira
sobre o Cruzeiro, deu muita moral ao time que
tem hoje à noite, no Maracanã, mais um jogo
difícil, contra o Palmeiras, líder da chave B e

.invicto no Rio, onde já derrotou Fluminense e

Flamengo.
O Vasco também lidera o seu grupo, com 17

pontos ganhos e é o clube carioca em melhor

situação. O Palmeiras tem provado sua condição
de um dos melhores times do campeonato, mas
esta noite estará desfalcado de Ademir da Guia,
o principal destaque deste Nacional.

A arbitragem serádo mineiro Sílvio Davi e
os times estão assim escalados: Vasco - Andra- .

da; Joel, Moisés ·(R�nê), Fidélis, Alfinete; Bou
gleux e Alcir; Jorge Carvoeiro, Silva, Tostão e

Marco Antônio. Palmeiras - Leão; Eurico, Luís
Pereira, Alfredo e Zeca; Dudu e Madurga; Edu,
Leivinha, Fedato e Nei.

Porto Alegre - O Internacional empatou nove jogos
consecutivos, seis dos quais sem marcar gols, o que está

provocando gozações entre os pfoprios jogadores que dizem

pertencer ao time "coluna do meio". Figueiroa também

brinca com a situação: "os empates são uma prova da

regularidade do time".
Mas quem não anda nada satisfeito com a falta de gols e

com a impossibilidade de contar com Claudiomiro - ainda

não se recuperou de uma lesão no joelho - é o técnico Dino

Sani. Ele também está preocupado com a velocidade do

futebol pernambucano e falou muito dissso ontem à tarde,

quando o Internacional embarcou para Recife, onde joga
com o Santa: Cruz.

A lesão de C1audiomiro obrigou Dino Sani convocar um

jogador que estava afastado do time principal desde o ano

passado: Marciano.
Waldomiro, qu� foi improvisado como centroavante no

jogo com o Flamengo, retorna à ponta direita para

enfrentar o Santa Cruz. O olímpico Manuel será o ponta de

lança no início da partida mas, conforme a sua atuação, será
'substituído por Marciano, que apesar de estar há um ano

fora do time, continua em boa fO!1I1a.

Mas o provável é que Marciano só tenha chance no

segundo tempo, pois Dino afirmou que o time iniciará a

partida com a seguinte escalação: Schneider; Cláudio,
Figueiroa, Pontes e 'Jorge Andrade; Carbone e Paulo César;

Valdomiro, Braulio, Manoel e Escurinho.

LEIA E DIVULGU-E

Vitória espera
a classificação

M,uita torcida
.. para o Náutico

��O ESTADO"

Salvador - O Vitória vai fazer de tudo para ganhar do
'

Coríntians às 21h15min de hoje, na Fonte Nova, porque,
ainda tem esperanças de classificar-se na quarta vaga do

Carpo "D" do Campeonato Nacional.
A equipe baiana é a quinta colocada no grupo, mas

, foi bastante beneficiada com a derrota do Fluminense na

última rodada. O time carioca está apenas dois pontosna
frente.

Líder do Grupo C, com 16 pontos ganhos, o Corín
tians é um time tranquilo. O técnico Duque não pensa
em alterar a equipe que venceu com facilidade, mas disse

que / a partida de hoje é muito mais difícil "porque o

adversário também é superior". '

Vaguinh'o e Baldochi continuarão de fora, enquanto
que na zaga o técnico manterá o novato Wagner, que

, esteve na seleção olímpica. Essas alterações não preocu
pam muito a Duque, pois ele diz que no Coríntians

quando um jogador sai do time, o que entra luta pela
posição.

Sebastião Rufino é o juiz que vai controlar o Vitória
de George; Cláudio, Deodato, Leleu, Valter e França;
Fernando e Marquinhos; Osni, Gibira, Zé Eduardo e

Humberto, contra o ,Coríntians de Ado.. Zé Maria,
Wagner, Luis Carlos e Pedrinho; Tião e Rivelino; Dirceu
Alves, Sicupira, Lance e Marco Antônio.

Recife - A torcida pernambucana reanimou-se com a

vitória inesperada do Náutico contra o Atlético e

promete comparecer na partida de hoje, quando o time
pernambucano - sexto lugar no grupo B - joga sem

Paraguaio, com o Grêmio, líder do Grupo D.

Everaldo, que assistiu a partida de quinta-feira na

Tribuna de Honra, disse que "se o Náutico repetir o

mesmo futebol que apresentou frente ao Atlético, vai ser
muito difícil para nós vencer a partida". O jogo começa
às 21 horas, com a arbitragem de Carlos Costa.

O técnico Daltro Menezes orientou um recreativo do
Grêmio ontem de manhã e afirmou que só vai escalar o
time na hora do jogo,. pois tem uma dúvida no meio de

campo: escalou Ivo "mas Negreiros pode entrar desde

que se reabilite a tempo, da contusão".

.

O Náutico joga sem Paraguaio, contundido no jogo
com o Atlético e no seu lugar Gradim vai colocar'
Edvaldo. Lula; Geria, Gilson, Sidclei e Romero; Cordeiro
e Vasconcelos; Dedeu, Edvaldo, Pauli e Elói é o time do
Náutico para jogar contra o Grêmio de Jair; Everaldo,
Ancheta, Beto e Jorge Tabajara; Ivo (Negreiros) e Jadir;
Norberto, Oberti, Lairton e Loivo,

.recurso do I.N.P.S. para julgar prescrita a ação. Custas na Relator: Desa. THEREZA TANG
forma da lei. Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

9) Agravo de Petição no. 2.877 de São Miguel do Oeste, negar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
agrte. o Dr. Juiz de Direito, ex-officio, e aQ'l'da. Loja Três Acórdão assinado na sessão.
Amigos Ltda. 18) Apelação GÍvel no. 8.709 de Videira, apte, Dr, Juiz

Relator: Desa. THEREZA TANG de Direito, ex-officio, e apdos. Terezinha Leidens e Marco
Decisão: Por votacão unânime, conhecer do recurso e ,�A.urélio de Menezes Garcia.

negar-lhe provimento.Custas na.torrna da lei. Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
10) Agravo de Petição no. 2.890 de.Tubarào. aqrte. João Decisão: Por votacão unânime, conhecer do recurso e

Crispim da Rosa e agrda. Cia. Siderúrgica Nacional. negar-lhe provirnento.Eustas ex-Iege.
Relator: üesa. THEREZA TANG. Acórdão assinado na sessão.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e
19) Apelação cível no. 8.556 de Lages, apte. Rio do Sul

negar-lhe provimento. Custas ex-Iege., S/A - Indústria e Comércio de Automóveis 8 apdo.
11) Agravo de Petição no. 2.917 de Orleans, agrtes. o Dr.

Tenebre José Chaves Silva.

Juiz de Direito, ex-officio, e o I.N.P.S. e agrdo. Neri JOsé·· Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Pereira. ,

Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação e

'Relator: Desa. THEREZA TANG negar-lhe provimento. Custas pelo apelante.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e Rai��a �f.���çeã�p'��.e��I���ie��e�s� lndaial, apte. Malharia

negar-lhe provimento. Custas ex-Iege.
..

12) Apelação de Desquite no. 3.906 de Chapecó, apta. o ,. Relator: Desa. THEREZA TANG
.

Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos, Clóvis
Decisão: Por votação unânime, conhecer do agravo no

Angelo Carteri e Jurema Bernieri Carteri. auto do processo e .da apelação e negar-lhes provimento"
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA Custas na forma da lei.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e
21) Apelação cível nO.8.789 de Blumenau, apte.

negar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
Ferdinando Ambrósio Felski e apdo. Fuertegott Peter Fritz

Acórdão assinado na sessão. '

Koening.
13) Apelação de Desquite no. 3.920 de Joaçaba, apte. o

Relator: Desa. TH ER EZA TAN G

Dr. ,Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos. Rolf
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à

Chnsten e Noemia Brasil Christen. apelação Custas pelo apelante.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA ' 22) Apelação cível no. 8.579 de Itajaí, apte, Hélio Luiz

Minatti e apda. Lourdes Maria dos Reis .

Relator: Desa. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à

apelação. Custas pelo apelante.
23) Agravo de Petição nO.2.829 de Criciúma, agrte.

Antônio José Fidélis e agrdo. o I.N.P.S.
Relator: Desa. THERElA TANG ,

Decisão: Po r votação unânime, converter o ju Igamento
em diligência. Custas a final.

24) Apelação de Desquite no. 3.680 de Itajaí, apte. o Dr.
Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos. Alexandre
Joaquim Figueiredo e Linnéa Ida Fleith Figueiredo.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Por votacão unânime, conhecer da retratacão e

determinar o arquivamento dos autos na Primeira lnstância.
Custas na forma da lei.

'

25) Apelação Cível nO.8.803 de Campos Novos, apte, o
Dr. Juiz de Direito,ex-officio, e apda. ARAUCÃRIA S.A.
Agrícola Comercial e Industrial.

Relator: Desa. THEREZA TANG
'

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS
A Segunda Câmara Civil do Tribunal de Justica de Santa

Catarina, em sessão ordinária de sexta-feira, 'dia 27 de
outubro de 1972, julgou os seguintes processos:

1) Ãgravo de Petição nO.2.817 de Itajaí,
I

agrte.
Madeireira Tijucas S.A. e agrda. Madeireiras Beneficiadas
ItajaíS.A.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votacão unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento.' Custas pela agravante.
Acórdão assinad o na sessão.
2) Agravo de Petição nO.,2.967 de Florianópolis, agrte.

Luiz Carlos Pisani e agrda. Ivete Rodrigues Pisani, por si e

seus filhos menores: Adalberto, Denise e Marcos Duílio.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas pelo agravante.
3) Agravo de Petição no. 2972 de Jaraguá do Sul, agrte.

Ãlvaro Valentim Cunha e agrdo. Mário Tavares da Cunha
Mello.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA

Decisão: Por votação unânime, conhecer do agravo do
recu rso e negar-lhe provimento. Custas pelo agravante.

Acórdão assinado na sessão.
4) Agravo de Petição no. 2.743 de Chapecó, agrtes. Dr.

Juiz de Direito da la. Vara, ex-officio e Gelvino A.
Baldissera e agrdos. Gelvino A. Baldissera e a Fazenda
Estadual. Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER

. . Decisão: Po r votação unân ime, converter o ju Igamento Decisão: Po r votação unânime: convertac o ju Igamento
em diligência. Custas a final. em diligência. Custas a final.

.

5) Agravo de Petição no.2.965 de O rleans, agrte. Algê Acórdão assinado na sessão.
Francisco Ramos e agrdo. o I.N.P.S. 14) Apelação de desquite no. 3.9Q7 de Lages, epte, Dr.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER. Juiz, de Direito da 2a. Vara, ex-officio e apdos. Athos

Decisão: Por votacão unânime, conhecer do recurso e
Tiradantes Andrada de Athayde e Ivany Silva de Athayde.

negar-lhe provirnentu.Eustas pelo agravante.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

6) Agravo de Petição no. 2.970 de O rleans, ag rtes. O r, Ih
juiz de Direito, ex-officio e o I.N.P.S. e agrdo. Marcelo negar- e provimento. Custas pelos apelados. .

Fieira.
' 15),Apelaç,ãode desquite no. 3.909 de Blumenau, apte.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
Dr, JUIZ de Direito da la. Vara, ex-officio, e apdo, Gottieb
Braatz e Elinor Braatz.

-

Decisão: I-'or votacão unânime, conhecer do recurso e Relator: Desa. TH ER EZA TAN G
negar-lhe provirnento.Custas na forma da lei. Decisão: por votação unânime, conhecer do recurso e.

-7) Agravo de Petição no.2.632 de Orleans, agrtes. Dr. negar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
Juiz de Direito, ex-otticio e o I.N.P.S. e agrdo. Antônio 16) ,Apelação de desquite no. 3. 766 de Araranguá, apta,
Oliveira da Silva. Dr, JUIZ de Direito, ex-officio, e àpdos. Henrique Souza e

.

Relator: Desa. THEREZA TANG. Icléia Machado Souza. .

Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao Relator: Desa. THEREZA TANG
agravo, para considerar improcedente o pedido. Custas na' Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

forma da lei. negar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
8) Agravo de_fetição no. 2.715 de Criciúma, agrtes. Dr. Acórdão assinado na sessão .

Juiz de Direito da la. Vara, ex-officio, o I.N.P.S. e João 17) Apelação de desquite nO.3.918 de Florianópolis,
Manoel Nunes e agrdos. João Manoel Nunes e o I.N.P.S. apte, Dr, Juiz de Direito da Vara de Família Orfãos e

Relator: Desa. THEREZATANG Sucessões, ex-officio, e apdos. Wilson Sarmento e Sueli
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao Maria Sarmento.

GRANDE OPORTUNIDADE EM SUA VIDA

Decisão: .Por votação unânime, determinar a volta dos

autos à Secretaria para ser distribuído na classe própria,
Custas a final.

"

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Chefe da Seção de Ju risp rudência

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

II AUTORIZADO e

,PARA VEREADOR
WALDEMAR FILHO

/2212

,* CONSERTO A DOMICiliO
�< OR,ÇAMENTO SEM COMPROMISSO
*'ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

'

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente
à Penha na rodoviária.
(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio eqanhe 10%' de desconto
no Serviço.

ES I AMOS ADMITINDO PESSOAS DE AMBOS OS SEXOS, COM
.,

IDADE ACIMA DE 18 ANOS, COM OU SEM PRÁTICA DE TRABA-
I

/ '.

LHO, PARA TRABALHAR EM NOSSO QUADRO DE FUNCIONÁ

RIOS.

OFERECEMOS SALÁRIO ALTO, ÓTIMO AMBI ENTE DE TRABA

LHO, EXPEDIENTE A ESCOLHA DO CANDIDATO, PAGAMENTO

POR QUINZENA.

OS INTERESSADOS DEVEM COMPARECER AO NOSSO DEPARTA

MENTO DE SELEÇÃO, À RUA SALDANHA MARINHO, 24 10. AN

D�R EM FRENTE À CASAN, MUNIDOS DE UMA FOTOGRAFIA

CARTEIRA PROFISSIONAL OU UM DOCUMENTO D,E IDENTIDA

DE. EXIGIMOS ÓTIMA APRESENTAÇÃO.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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volta ao gol do Avai enquanto Amauri

Um Avaí diferente
vai jogar pelo
empate emCuritiba
Alimentando esperanças de conseguir pelo menos um

empate contra o Atlético, seguiu na tarde de ontem para
Curitiba a delegação do Avaí. No coletivo de quinta-feira, .

Walter'Miraglia demonstrou sua intenção em jogar na

retranca, contra o Atlético, pois colocou nove jogadores na

defesa, deixando apenas dois para tentar o gol.
O time sem Celso e Ademir, expulsos na última partida e

com pena de suspensão automática, não rendeu o suficiente
e hoje será difícil brigar com a defensiva do time

paranaense, pois o ataque ficou sem agressividade.
Amauri que havia viajado à Guanabara, para resolver

problemas sobre a assinatura de seu contrato, retornou na

tarde de ontem e ficou em Curitiba, juntamente com José
Amorim, no Hotel Savoy, aguardando a delegação que saiu
de Florianópoliscom quase duas horas de atraso.

Rubens será o titular e Miraglia colocará Míltínho ria
quarta zaga no lugar de Batista que pão atravessa uma fase
muito boa, sendo as únicas alterações táticas do time.

O Avaí na noite de ontem fez uma consulta ao Tribunal
de Justiça Desportiva, sobre a possibilidade da inclusão de
Celso e Ademir no time para a partida de logo mais. E com

esta esperança, Walter Miraglia levou eis jogadores na

delegação e aguarda uma resposta a qualquer momento.
Ontem pela manhã, os jogadores fizeram revisão médica

seguido de recreação.
O Atlético, sem problemas, realizou coletivo na manhã

de ontem e Valdemar Carabina depois do excelente
resultado conseguido em União da Vitória contra o Iguaçu,
não admite nem um empate com o Avaí, apesar de
considerá-lo um adversário difícil.

Esta certeza de Carabina, veio depois da contratação de
Madureira que ao lado de Liminha, aparece como destaque
da equipe.

A partida que será a de fundo, tem seu início previsto
para às 17h30min e a arbitragem estará a cargo de Alvir
Remi.

'

Os times já estão escalados: Avaí - Rubens; Gonzaga,
Lili, Miltinho e Orivaldo; Bita ou Celso e Moacir; Toninha
ou Ademir, Michlla, Lica e Leo. Atlético - Picasso;
Renatinho, Alfredo, Almeida e Júlio; Silva e Valtinho;
Nilton, �adureira, Lirninha e Serginho.

Figueira treinou bem demais
Se 10 América estiver

pensando em confirmar
suas boas atuações no Or
lando Scarpelli, terá que
jogar muito amanhã à tar

de. Pelo menos é o-que fi
"cou demonstrado no cole-
tivo do Figueirense final
realizado na manhã de

ontem, quando os titulares
venceram os reservas com

facilidade por 5 a 2.

bles e precisão nos lança
mentos: Além de marcar

um gol, dos seus pés saí
ram as melhores jogadas
do ataque pois Britinho

procurava atrair o marca

dor bem para a linha de

fundo, para de lá fazer o
cruzamento.

Antes de iniciar o cole
tivo, Jorge Ferreira teve

uma conversa particular
corri Carlos Roberto, Quín
cas, Almir e Juquínha, Fez
ver o treinador, que eles
são peças importantes na

esquematização tática para
o jogo de amanhã e orien
tou-lhes como devem jogar
quando o .adversário esti
ver de posse da bola.

O time considerado ti

tular, mesmo desfalcado
de Moenda, Pinga e Land,
que não jogarão amanhã,
treinou com bastante de

sembaraço, com o tripé de
meia cancha formado por
Quíncas, Almir e Juquinha
alimentando bem o ata

que.

Britinho foi o destaque
do coletivo, mostrando'
muita habilidade nos dri-

Pinga, com inflamação
no pe

'

direito, não treinou
e foi procurar o massagista
do Avaí para fazer trata-

mentos. Além do lateral,
,

Tião Matino, Luiz Everton
e Carlos Roberto também
foram recorrer aos serviços
de Pires.

Land também não trei-

nou e estará de fora do jo
go de amanhã, pois terá

que cumprir pena de sus

pensão. Preferiu assistir' o

jogo das arquibancadas e

observou Jorge Ferreira

Búrigo muda zaga e meio 'campo

,SETOR FLORIANOPOLlS

Joinville (Sucursal) -

Com proveitoso treino físi
co ontem à tarde - hoje
de manhã tem dois.toques
- os jogadores do América
trabalharam visando o jogo
de amanhã com o Fíguei
rense, no Orlando Scarpel
li.

saindo Tonho e Chico Sa

mara sendo deslocado para
a ponta de lança.
ROMUALDO VOLTOU

O empréstimo de Ro

mualdo para o Hercílio

Luz durou pouco e o joga
dor está de volta a Join

ville, inconformado com a

falta de palavra de dirigen
tes do time de Tubarão,
que não cumpriram o con

tratõ estabelecido. Será

mais um reforço para o

América no jogo de ama
nhã, pois Romualdo deve

ficar no banco de reservas.
Só VITÓRIA

Os dirigentes do Amé

rica nem pensam em der
rota para o Fígueírense :e

argumentam com a inven

cibilidade no Integração: o
time perdeu três pontos,
ganhou quatro, tem o ata

que mais positivo com 7

gols e uma defesa que to

mou apenas três gols.
A delegação do Améri

ca vem hoje para a capital,
saindo às 8 horas de Join

ville, devendo jogar ama

nhã com este time: ,Da
Costa; Djalma, Ladinho,
Hamilton e Nelinho; Vene
za e Paulo César; Jairzi

nho, Chico Samara, Fon

tan e João Carlos.

O zagueiro Ladinho,
com dores no pé direito

foi poupado mas não é

problema para Lauro Búri

go, que vai introduzir duas

alterações na equipe: Ha

milton volta à quarta zaga
e Paulo César fica 'na meia

cancha, ao lado de Veneza,
,

VISITE BLUMENAU - CIDADE JARDIM
RESTAURANTE TfplCO

AO BARRIL DE OURO-'ZUM GOLDENEN FASS

Rua Nereu Ramos, 111 - Blumenau

PRATOS TfplCOS - AMBIENTE AGRADÃVEL
AR CONDICIONADO - MÚSICA

SERVILAR SERVILAR SERVILAR
PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃÓ DE OBRA
SOM Cr$ 8,00

IMAG EM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127 - TEL. 2959

FACIL - FAclL
CONSERTO TV

"

t. mento médico ( de

Figueirense) e após o trei
no, depois da massagem de
sabão, foi atendido 'por
Paulo Sergio. Os demais
jogadores receberam inje
cões de vitaminas. Sérgio.

Os demais jogadores rece

beram injeções de vitami-
nas.

que devido a falta de jo
gadores, teve que comple
tar o time, jogando na sua

posição.
Aldair, é o único joga

dor entregue ao departa-

Jorge Ferreira para a la
teral, na impossibilidade
de contar com Pinga, pois
Pites afirmou, que o joga
dor não terá condições, es
calou Amoldo. O time que
sai jogando é Egon; Arnol
do,Jailson,Adailton e Carlos
Roberto;Quincas,Almir e Ju

quinha; Britinho, Luiz Ever
ton e Tião Marino. No
banco ficarão Jocely, Mi

ckey, Jair, Aldair e Arman-
do.

'

Ama
dorismo

Zenon ainda está no Hercilio ejoga contra o Pinheiros

Crise pode
parar Hercílio

Tal�ez a partida de hoje entre Hercílio Luz e Pinheiros,
preliminar de Avaí e Atlético, seja a última do 'time de
Tubarão. Isto. porque Ítalo Paiva não aceitará uma cota
inferior' a estabelecida (4 mil cruzeiros), já que o time
paranaense quer pagar somente 3, Com o que não concorda
o presidente do Hercílio.
A situação em Tubarão parece que não anda boa, pois

além de Duia, Romualdo e Lúcio Fleck da Rosa também
foram embora. O treinador foi para Pelotas, onde recebeu
boa proposta e pretende levar o meia cancha Dilzo para o

futebol gaúcho.
Para dirigir o time logo mais, Pedroca o "regra 3", já tem

o time definido e espera pelo menos um empate - jogará na

retranca com um tripé na meia cancha - já que o Hercílío
perdeu as duas primeiras partidas.

A delegação seguiu na noite de ontem, às 19 hor�s para
Curitiba, pelo ônibus da Santo Anjo'com televisão a bordo,
para os jogadores acompanharem as novelas: "como talvez
seja a nosa última partida, ofereci a eles o melhor possível".
. Para Bauer, a vitória de hoje é muito importante, pois ela
representará a volta à liderança do grupo B, atualmente em

poder do Atlético, com 5 pontos ganhos.
.

O treinador não temproblemas de ordem física e técnica
na equipe e escalou Amauri; Eduardo, Zezinho, Nininho e

Adir; Edu e Nei; Jairo, Taco, Orlando e Zé Roberto, contra
o Hercílio de Ângelo; Djalma, Edson, César e Helinho;
Carioca, Zenon e 'Pedrinho; Márcio, Sérgioe Zé Carlos.

Pedro de Alcântara Moura que não foi feliz no clássico
da capital será o juiz da partida que tem seu início previsto
para as 15h3Omin.

Lightnings
estão chegando

no Veleiros
O Veleiros da Ilha começou a receber ontem à tarde

os barcos que participarão do XV Campeonato Brasileiro,
de Vela Classe Lightning, a partir do dia 30.

.

Transportados em três carretas, chegaram 10 barcos
de São Paulo, 7 de Recife e quatro dos cariocas. Um dos
barcos paulistas sofreu uma avaria séria no casco, fruto
de uma batida quando estava sendo embarcado em São
Paulo.

.

Pela Sadia, às 16 horas, chegaram os 21 tripulantes
dos barcos pernambucanos, enquanto os demais só esta
rão em Florianópolis no domingo, para os primeiros con- .

tatos com a raia do Veleiros da Ilha.

OPORTUNIDADE
I,

VENDE-SE ÓTIMA KITINETE COM 30 M2, NO
CENTRO POH CR$ 28000,0.0 SENDO CR$ 10000,00 DE
ENTRADA E SALDO A CR$ 900,00 POR MÊS. DI RETO,
SEM REAJUSTE. NEGÓCIO DE OCASIÃO. TRATAR..À
RUA DEODORO No. 11 OU FONAR 3450 ou 3526.

)

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

FAL"fiARÃ LUZ AMANHÃ

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A
CELESC - SETOR Ft.ORIANÚPQLlS, comunica aos consumidores

que DOM INGO dia 29/10/72 no período das 6,00 às 9,00 horas, haverá

desligamento geral da cidade e interior da Ilha (com exceção da parte

do centro), que visa permitir a continuação da colocação de novos,

'disjuntores na Substação Distrib�idora da Ilha.

Florianópolis, 27 de Outubro de 1972
A EMPRESA

Estadual de
Xadrez é

em Joinville
Joinville (Sucursal) - A Faculdade de Engenharia de

Joinville está promovendo, de 4 a 11 de novembro, no Sa
lão Nobre do Serviço Social da Indústria, o 180. Campeona
to Catarinense de Xadrez, com a participação de 11 enxa
dristas divididos em cinco grupos ..
_

No ranking estão Adaucto Nóbrega, campeão de 71 e

Elio Balstead, vice-campeão, ambos de Florianópolis, mais
Miguel Russowski, de Joaçaba; Zona oeste: SIlvio Dobro
wolski (Capinzal) e Alexandre Queiroz (Joaçaba); Zona
Norte: Werner Weiss (Rio do Sul), Aldo Prada (Jaraguá do
Sul) e Ralf Joehring (Indaial); Zona Sul: Leopoldo Maia
Filho e João Batista Ribeiro Neto (Florianópolis); Joinville:
- Ronaldo Pettermann, indicado pelo Clube de Xadrez da
Faculdade de Engenharia de Joinville, ,

O presidente da Federação Catarinense de Xadrez,
/ Leopoldo Maia Filho, será o árbitro geral da competição,
podendo ser substituído por outro, indicado através da De
legação de,Poderes pelo próprio árbitro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




